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too sólo lucha por el regadío en la provincia toledana

La Junta sacrifica a
Albacete por Toledolosa

por

en ¿ Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha expresó
»su “satisfacción” por las modificaciones aceptadas por el 
werio en el proyecto de Plan Nacional de Regadíos, que 
loaen el incremento de nuevos riegos en la zona de la 
pa-Torrijos, en Toledo. Sin embargo, se mantienen (e incluso 

15 en“^8®!^ 3 ser mayores de lo previsto) los recortes en

í olía
sas
era

las famosas 50.000 hectáreas de regadío con agua del Júcar 
en las provincias de Cuenca y Albacete. La Junta destacó asi
mismo que el Ministerio invertirá más en modernizar los regadíos 
regionales, pero lo hará en el dilatado plazo de diez años.

(Editorial y pág. 5)

Petar Vasiljevic.
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^^Martinez Simón declaró como imputado en el Caso Circuito.- El 
imD^? A^'^^ ^^ urbanismo socialista, Francisco Martínez Simón, declaró ayer como 
n/.kr ^° en el proceso que se sigue por la presunta malversación de fondos 

icos en el Circuito de La Torrecica. (Pág. 6)
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Luis Arroyo, 
reelegido 
rector de la 
Universidad 
Regional

(Pág. 9)

El comercio 
del centro 
regalará 
aparcamiento 
en la zona 
azul

(Pág. 11)

La cumbre 
de Madrid 
bautizará la 
moneda 
única y 
lanzará las 
reformas de
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(Pág. 21)

k Los líderes 
de Serbia, 
Croacia y 
Bosnia sellan 
la paz en los 
Balcanes con 
un histórico 
apretón de 
manos

(Pág. 29)

El Albacete firmó al 
defensa serbio, 
Petar Vasiljevic, 
procedente del 
Osasuna

El jugador serbio Petar 
Vasiljevic ha sido traspasado 
del Atlético Osasuna al Alba
cete Balompié por una canti
dad de 75 millones de pesetas.

Vasiljevic mide 1,86 metros 
y ha sido internacional abso
luto con Yugoslavia, además 
de campeón de Liga dos años 
con el Partizán de Belgrado. 
Se trata de un futbolista con 
buenas cualidades físicas y téc
nicas, rápido y potente en el 
juego aéreo.

El Albacete queda a expen
sas de contratar un lateral 
derecho para completar el 
capítulo de refuerzos, en tanto 
que el delantero José Luis Gar
zón podría ir cedido al Cas
tellón el próximo lunes.

(Págs. 31 y 32)

Páginas especiales 
de LA TRIBUNA 
dedicadas a 
FERIBODA que se 
inaugura hoy

LA TRIBUNA dedica hoy 
sus páginas centrales a la Feria 
de Servicios y Preparativos 
para Boda, que se inaugura 
hoy en las instalaciones del 
ITAP, a las seis de la tarde.

FERIBODA tiene un pre
supuesto de más de 13 millones 
de pesetas y cuenta con la par
ticipación de cuarenta y cinco 
empresas que han instalado un 
total de cincuenta y cinco 
stands. Se espera una masiva 
asistencia de público.

(Págs. centrales)

Ó
 

O



2 Viernes, 15 de Diciembre de 1995

14

EDITORIAL Agua turbia para 50.000 hectáreas

Albacete 
puede ser 
sacrificada 
cambio de

a

que el 
Ministerio 
incluya 
nuevos 
regadíos en 
Toledo

uevo capítulo, y no de los más gloriosos, en el 
culebrón de las famosas cincuenta mil hectáreas 
de regadíos manchegos con agua del Júcar; el 

consejero de Agricultura de la Junta, Mariano Maraver, ha 
hecho unas eufóricas declaraciones en las que considera una 
gran victoria el hecho de que, en el Plan Nacional de Regadíos, 
se aumente hasta 30.600 millones la dotación presupuestaria 
para la modernización de riegos en la región, y que se incre
mente la superficie prevista de nuevos regadíos de 16.000 
a 25.000 hectáreas. El consejero mostró su satisfacción “porque 
aunque el Plan sigue abierto, sus planteamientos están más 
en la línea de las demandas de la región”.

Se trata, efectivamente, de dos buenas noticias... si no 
fuera porque las dos tienen una importante parte oscura. 
Así, si bien es cierto que el Ministerio va a contribuir a 
la mejora de los regadíos existentes para rebajar el consumo 
de agua, no es menos cierto que la superficie tratada va 
a ser menor que la prevista en un principio, y que, para 
colmo, la inversión se hará a lo largo de toda una década... 
lo que supone apenas 3.000 millones de pesetas anuales, 
prácticamente nada para las necesidades de nuestra región.

Por otro lado, y esto resulta todavía más grave, según 
la nota de prensa hecha pública por la Junta, “también se 
han producido mejoras en relación a los regadíos en ejecución, 
ya que se ha pasado de las 16.000 hectáreas propuestas en 
principio, a un total de 25.000 hectáreas' (10.000 en el Canal 
de Albacete y 15.000 en la Sagra-Torrijos)”. Lo que no ha 
dicho el consejero' es que, ya en el primer borrador del

Plan de Regadíos, se habla de casi 15.000 hectáreas en las 
provincias de Albacete y Cuenca en el horizonte del amj 
2005, y otras tantas en vías de estudio. Es decir, que eaj 
el mejor de los casos la conclusión obvia es que Albacete) 
ha sido sacrificada (al renunciar a una buena parte de!«) 
regadíos ya concedidos) a cambio de que el Ministerio incluva 
en sus previsiones un importante paquete de nuevos regadíosj 
en la provincia de Toledo. Además, el titular de Agricultríj 
en el gobierno de Bono no ha dicho nada sobre los plazos.) 
de ejecución de esos riegos, con lo que podría darse la) 
paradoja de que nuestra provincia -y en menor medida la 
de Cuenca- se quede con la quinta parte de los regadíos 
prometidos en su día -por el propio Bono y con la tercera 
parte de los que Atienza ofrecía hace unas semanas, y aun 1 
ello sin fecha prefijada para su transformación.

El secretismo, la falta de claridad, la demagogia y la impre- j 
visión están siendo las bases en que se asientan las SO.IWO j 
hectáreas que Bono transustanció en bandera electoral cuando j 
le interesó para halagar el oído de los albaceteños. El proyecto 1 
tiene casi una década, y de momento no le ha servido parajl 
nada a la. economía de los albacetenses... si exceptuamos 1 
a la de los políticos socialistas, que lo han empleado corao j 
argumento para perpetuarse en el poder con promesas quea 
acaso desde el principio no pensaban cumplir. Se echa des 
menos, ahora más que nunca, el empuje que Bono ha demos-a 
trado en otros temas como las Hoces, Cabañeros o la cabecera^
del Tajo. i

PUNTO OE 
VISTA

No es lo mismo EL APOCA

Ai

EDUARDO 
CANTOS

i oposición a Emigdio 
de Moya ha estado en 
su papel de ponerle 

piedras en su camino al normal 
discurrir del gobierno provin
cial. El asunto era la cesión 
de Las Tiesas en favor de la 
futura instalación de la Facul
tad de Medicina, en ese sen
tido, tanto el PSOE como IU, 
se opusieron a la moción pre
sentada por el PP, alegando 
diversas cuestiones que no con
vencen,. pues los impedimentos 
que tanto un partido como el 
otro pusieron para justificar su 
postura, no es a ellos a quienes 
corresponde hacerlos. En todo 
caso, esos impedimentos -de 
existir- corren a cargo de la 
parte técnica del organismo 
que recibe el ofrecimiento, y 
ha de aceptarlo, o no.

Cuando este episodio 
ocurría en el seno del Pleno 
de la Corporación provincial, 
vino a nuestra memoria aquel 
entusiasmo que un día demos
tró el PSOE que entonces 
constituía la rrfeyoría en la 

Diputación, cuando su presi
dente generosamente ofreció al 
ministro de Justicia este mismo 
edificio, el de Las Tiesas, para 
crear en él un hospital-prisión 
para delincuentes con proble
mas de enfermedades menta
les. Entonces, y a pesar de 
todo, la idea les pareció for
midable y genial. Y eso que 
desde la .sociedad albaceteña 
hubo las generales protestas 
ante la amenaza y el peligro 

que suponía tener tan cerca de 
la ciudad a este tipo de enfer
mos. Pero ahora, no; ahora que 
se trata de que Albacete 
amplíe su cuadro de estudio.s 
universitarios mediante la crea
ción de una Facultad de Medi
cina, surge el inconveniente, la 
zancadilla y la insolidaridad 
política.

De todas formas, y a pesar 
de esa oposición frontal de los 
otros partidos que están en la 
Diputación Provincial -PSOE 
e ÍU- la idea de hacer cesión 

del edificio de Las Tiesas para 
favorecer el proyecto univer
sitario ya comentado, nos pare
ce buena y muy dentro de la 
línea de colaboración que los 
organismos y corporaciones 
albaceteños han puesto a con
tribución de esa realidad viva 
que es nuestra Universidad. Y 
si mañana esa buena idea cho
cara con algún tipo de incon
venientes, como anteriormente 
decimos que sean los técnicos 
quienes planteen el problema. 
Pero nunca por parte de los 
elegidos por el pueblo que ocu
pan cargos representativos que 
se supone que son, y han de 
servir, para fomentar el 
desarrollo y el bienestar de ese 
pueblo. Obrar de forma tan 
cicatera es no saber -o no que
rer- corresponder a la confian
za que la gente les ha otorgado. 
Esta forma de proceder tam
bién se puede describir con la 
siguiente palabra; traición

RAMON 
BELLO 
SERRANO

EI cocido |

L
OS burócratas del 
pismo compran 
pavos navideños 

una sonrisa tierna y 

feli- 
los 

con 
casi

incrédula. Parece que Gon
zález es un hombre conven
cido, pese a que se vea como 
un presidente amortizado. 
Los argumentos han sido 
múltiples; desde los pura
mente logísticos (la salida de 
Solana y la imposibilidad 
temporal de lanzar a un nue
vo candidato) a los politica
mente retorcidos; Aznar no 
puede sujetar los nacionalis
mos. En el fondo, a los buró
cratas del felipismo les 
importa muy poco la hilaran
te declaración de Barrionue
vo, menos aún que su can
didato flote por entre las 
indagaciones de Moner, que 
a los burócratas sólo les 
importa conservar las máxi
mas parcelas de poder y, 
antes que nada, la suya. Que
ríamos un país dinámico y 
tenemos un país envejecido 
que espera la decisión del 
próximo día dieciocho. Un 
país que soñaba con el cielo 
abierto del cartel electoral de 
González y al que hoy pre
tenden darle otro cielo y pro
mesas en las que muy pocos 
creen. Del manifiesto, justí
simo y razonable, no se 
acuerda nadie. Ha sido impo

sible que en cualquier fede-f 
ración o agrupación de tspi, 
ña lo suscribieran cuatioj 
militantes, precisamente [»1J 
que el burocratismo lo img 
de con notable J 
burocratismo ha hegaíío 1 
bién a las cortes de 
lía-La Mancha, ese pa 1 
mentó en nurnaW^’ 
el parlamentario culto 
tará de la monumenta 
do. Ha llegado el «^ 
tismoalascoriesenasM 
da forma del salarió 1 
nimidad de todos to^ 
y, naturalmente, a cajpj 
contribuyente. /M f ^^ J 
excepciones notable^ 1 
tica española se j 
reducida al pago V 
y esa es la íf^J 
nacional que ^Q^nJ 
amortizar, como a u 
cuando se J 
nancia. Los buró 
ticos protagon^fsead 
decididos a lo 9 ^inieni^ 
que nada cambi ’ J 
para que ca 3 
despaciosamente H ^ 
sus compañeros q 
fesan la burocr^>in«^ 
con recelo. H^ ^¡aj^ 
su propia casta y 
de'ofrecer una „j¡^| 
nuevo pese a ^^^igfacioOl 
y escandalosa
LteelSuprem^’" |I 
no falte el cocid •
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LaTnbiina
1 OPINION 1

^mblanza del médico futbolista Navidades blancas
SOY. EN 
ESTOS

WbfSNT0S

La s sorpresas son algo 
así como las liebres, 
hablando en términos 

si

cinegéticos, que saltan en cualquier 
momento. Eso nos ha ocurrido al caer 
en nuestras manos un ejemplar de una 
revista ilustrada que se publicó en 
nuestra capital, en el año 1924, lla
mada “Centauro”, de la que era direc
tor-propietario Cuenca Muñoz, que 
tenía la redacción en el número 11 
de la calle del Rosario, y se editaba 
en la Imprenta de Guirado y González 
S. en C., que, con el tiempo, según 
hemos podido deducir, se llamó Tipo
grafía de Antonio González, con domi

cilio social, en la calle Carcelén.
Es muy curiosa la revista, muy varia

da tanto en información gráfica como 
literaria, en la que entre otros artículos 
figura un artículo de Francisco del 
Campo Aguilar, pero lo que, verda
deramente, nos ha producido una gra
ta impresión es una semblanza que 
en la sección de deportes, firmada por 
“Curioso”, se hace de un ¡lustre médi
co albacetense, que nos honró con 
su amistad y cuyo nombre barajamos 
con frecuencia como tema para nues
tra crónica diaria porque los albace- 
tenases estamos en deuda con él 
—deuda que tiene que pagar el Ayun
tamiento— hasta que se le inscriba 
en el callejero de la capital.

Se trata de don Emilio López-Ga- 
liacho, quien avalado por una ejemplar 
trayectoria humana y''profesional de 
la que han dado fe los albacetenses 
y de manera formal el Colegio Oficial 
de Médicos, se encuentra a la espera 
de recibir el merecido homenaje públi
co, que en vida no hubiese aceptado, 
conocida su gran sencillez, su_extre
mada modestia.

En la semblanza del admirado doc
tor, se dice que se trata de “un for
midable defensa izquierdo de la Real 
Unión Deportiva, que frente aí Sparta 
constituyó una revelación, elevándose 
a la categoría de indiscutible”.

Tenía entonces 26 años. Y conti
nuaba la semblanza: ”Es todo un señor 
capitán, médico militar, exdirector del 
Hospital Civil de Melilla, que dejó 
su puesto por amor a su profesión, 
porque quería seguir estudiando y vino 
a esconderse en el pintoresco pue
blecito de Valdeganga ,-con sus libro- 
tes, unos tomos terribles, que he visto 
acosándole y rodeándole en su mesa 
de despacho, desde las ocho de la 
mañana, previamente ingerido el café 
con leche y tostada, que es una de 
sus debilidades”.

¿Cómo era don Emilio? Dice la 
revista: ”Es jovial, un carácter ani
mado. Fuera de su cuarto de estudio, 
un consumado deportista; fuera del 
campo de deportes, sacerdote de su 
profesión. Entre el cultivo del deporte 
y de la ciencia, reparte metódico su 
vida. Las mañanas son de la ciencia; 
las tardes, para el deporte. Es buen 
jinete, aceptable esgrimidor,, excelente 
jugador del balón redondo; sus mús
culos acerados y elásticos encuentran 
en la actividad del deporte la com
pensación a la forzada quietud del 
estudio. Sus debilidades: Aparte del 
café con leche y tostada, la buena 

música y el chicle”.
La afición al fútbol la mantuvo hasta 

los últimos años de su vida, siendo 
en varias ocasiones vicepresidente del 
Albacete Balompié por lo que ¿no 
está obligado nuestro club titular a 
adherirse de alguna manera al home-- 
naje a este insigne médico albace
tense?

I S

DIMAS 
CUEVAS

ver si hay suerte y, de una 
vez por todas, estas Navida
des vemos nevar en algún 

sitio que no sean las películas y las fotos 
antiguas. En los últimos años ha nevado 
poco en Albacete, y cuando lo ha hecho 
ha sido en fechas de lo más extrañas: 
o a mediados de otoño, o ya bien entrada 
la primavera, para acabar de fastidiar 
la cosecha y darnos pie a comentar que 
“el tiempo está cada vez más loco”. 

Pero yo no acabo de creerme que en 
otros tiempos nevara más que ahora, al 
menos en términos generales. Los cam
bios de clima, a lo largo de los miles 
de millones de años de historia de la 
Tierra, no se han producido de un día 
para otro, sino que han tardado milenios 
en materializarse; por mucho que nos 
hablen del efecto invernadero y el agu
jero de la capa de ozono, no parece 
creíble que la naturaleza haya sufrido 
un cambio radical en el siglo escaso del 
que se tienen informaciones estadísticas. 

Lo que sí es evidente -con permiso 
de los cientíticos- es que en las aglo
meraciones urbanas se han creado micro- 
climas que dificultan las nevadas: la bur
buja de calor formada por miles de cal
deras de calefacción, industrias y vehí
culos al ralentí puede hacer subir la tem
peratura en las ciudades un par de grados 
en relación al campo, lo suficiente para 
que nieve menos. Pero de ahí a admitir 
que “ya no nieva como antes” va mucho 
trecho: no nevará en el casco urbano, 
pero sí lo hace en los espacios abiertos... 
y si no que se lo pregunten a los serranos. 

Nuestro viejo planeta no nos considera 
tan importantes como nosotros nos cree
mos, y sigue su marcha a despecho de 
lo que hagamos los humanos. Aunque 
todo tiene un límite, claro, y si nos empe
ñamos un poco, las Navidades pueden 
dejar de ser blancas no sólo en la ciudad.

El lío del Comité
E

l Comité Español de Disciplina Depor
tiva tendrá que dilucidar esta tarde 
sobre el segundo partido que todavía 

tiene Zalazar pendiente de cumplir, por haber 
menospreciado al vizcaíno Iturralde González 
en aquel partido frente al Betis. Los hechos 
posteriores han venido a demostrar que los 
dos comités de la Federación Española, el 
de Competición y el de Apelación, no han 
medido con el mismo rasero al jugador del 
Albacete con respecto a otros que profirieron 
el mismo insulto. Es el caso de Davor Suker, 
quien tras reconocer en Madrid que llamó 
hijo de puta” al árbitro, fue sancionado con 

sólo un partido.
El presidente del Albacete, que a pesar 

. de lo visto en los organismos oficiales, todavía 
confía en la buena fe de Iqs jueces, se muestra 
optimista con respecto a la resolución del 
Comité, un órgano que también va dando 
bandazos, como lo demuestra el rosario de. 
suspensiones cautelares que utilizan los equi
pos para ir administrando, los castigos de sus 
futbolistas. Además, cuando tantos millones 
e intereses, mueve una Liga Profesional como 
la española, este Comité se reúne los viernes 
(un día antes de dar comienzo los partidos), 
en tanto en cuanto no caiga en día de fiesta, 

o “puente”, que es lo que indignó a los diri
gentes del Barga con respecto a Guardiola.

El optimismo de los dirigentes manchegos 
viene dado porque el árbitro ha enviado un 
escrito al Comité Español, explicando algo 
que hubiera debido hacer en su momento, 
como es el “arrepentimiento inmediato” del 
futbolista Zalazar. Que ésto lo haga a reque
rimiento del propio Albacete es loable, pero 
liega tarde y mal.

En cualquier caso, esto de los comités sigue 
siendo un gran caos. El problema es que 
Villar sigue en la nube y la Liga sólo se 
inmuta cuando le toca a los grandes.
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¿Y qué hago yo a 
Albacete?

Soy un albaceteño, nacido en 
Cancarix, pedanía de Hellín, 
que como otros muchos, tuve 
que emigrar a Madrid en busca 
de un puesto de trabajo; desde 
aquí, gracias a su querido Dia
rio, sigo las noticias de la tierra 
vernácula.

Quiero hacer patente, mi 
indignación y total repulsa, por 
la futura construcción del Oleo
ducto que- atravesará nuestra 
tierra.

¡Amigos! ya está bien de que 
nuestra provincia, sirva de cauce 
de desarrollo para otras. (Tras
vase-Murcia, Oleoducto-Ciu
dad Real).

Albacete, aún es una provin
cia que genera emigrantes, por 
la fata de atención de las Admi
nistraciones Regional y Estatal, 
las cuales, no invierten, y por 
consiguiente, no crean nuevos 
puestos de trabajo.

Quizás, en el próximo “Slo
gan” de la Junta:” ¿Y qué hago 
yo en Albacete?” mostremos un 
Oleoducto que atraviesa la pro
vincia, o una Planta de Trans
formación de Residuos Sólidos.

Luchemos los albaceteños, 
para que las obras se realicen 
a través de nuestra provincia, 
repercutan en beneficio de la 
misma.

José A. Verdú Martínez

Carta abierta al 
Albacete Balompié 
“solamente 5 
minutos”

Ante todo, en primer lugar, 
queremos agradecer la presen
cia el díá 6 (inauguración de 
n/Peña) del Consejero Sr. 
Medrano y del portero Marcos.

El primero de ellos estuvo 
en su papel como representante 
del Club, pues tampoco se pre
tende otra cosa en este tipo de 
actos, aunque a pesae de la 
excusa expuesta el día 5 por 
el Sr. Presidente igualmente se 
debería haber personado en el 
acto y níarcharse a continua
ción.

Marcos como buen deportista 
y persona, igualmente cumplió, 
a veces en exceso, son lo que 
se trata en estos aconíecimien- 
tos, que para los deporíistas e 
pra rutina no siendo así para 
los allí presentes pues ilusiona 
-sobre todo a los niños- el ver 
que los “ídolos” que domingo 
a domingo se ven en el estadio 
o televisión, tambiép son como 
lo de “a pie” y se dejan ver 
y fotografiar.

Por todo lo anteriormente 
expuesto muchísimas gracias a 
ambos.

Ahora bien, lo mismo que 
elogiamos y agradecemos a los 

Sres. antes citados, no nos que
da más remedio que reprochar 
al Sr. Presidente el que no 
tuviera 5 minutos tan sólo, -a 
pesar de la excusa que nos expu
so la noche anterior-, pues 5 
minutos son muy pocos y se 
contenta a una pequeña parte 
(80 personas aproximadamente) 
de esa afición a la que tanto 
llamamos para que confíe en 
el Consejo de Administración, 
Cuerpo Técnico, Jugadores, 
etc., una pequeña parte de esa 
afición a la que domingo tras 
domingo animamos para llenar 
el campo siempre que el Alba
cete juega en casa, esa afición 
Sr. Presidente todavía y a pesar 
de la situación del equipo, le 
recibe con ovación cada vez que 
salta al campo, cinco minutos 
son muy pocos Sr. Presidente.

Todo lo expuesto es extensivo 
para los jugadores del Albacete 
-excepto para Marcos lógica- 
mente- pues nos consta que a 
varios de ellos se les invitó al 
acto y ninguno dispuso de esos 
5 minutos, es realmente mucho 
tiempo para esos “ídolos con 
pies barro”, que casi siempre 
se olvidan de que si disponen 
de una buenísima posición eco
nómico-social, se lo deben en 
gran parte a esas, personas que 
solamente solicitaban la presen
cia de alguno de ellos durante 
5 minutos, al final por muy 
famoso que uno sea a cada cual 
se le pone en su sitio “figuras”.

Como quiera que ante las “fi
guras” están las instituciones, y 
el nombre de Albacete Balom
pié y la Ciudad que representa, 
están a años luz de estas figu
rillas de poca monta, seguire
mos asistiendo domingo a 
domingo con la ilusión de que 
el equipo no descienda de cate
goría, así como, con la espe
ranza de que en sucesivos actos 
que organicen otras Peñas, o 
pequeño grupo de aficionados 
que pagan y ayudan a mante
nerlos en su pedestal particular, 
se banjen del mismo y sean 
humildes, durante 5 minutos.

Peña “33 del Alba”

Carta a los medios 
de comunicación 
sociales

En estas fechas se está 
desarrollando una amplia movi
lización contra el paro y la 
exclusión social. Del 1 al 11 de' 
diciembre se ha llevado a cabo 
una marcha, con tres columnas 
(Andalucía, Valencia y Vitoria), 
que han confluido en Madrid; 
para a su llegada dar inicio al 
foro alternativo “La otra cara 
de la Unión Europea”, para cul
minar el próximo día 17 de 
diciembre, domingo, con una 
manifestación, con presencia de 
gentes de otros estados y comu
nidades.

La raíz de estas movilizacio
nes es el paro, que aunque 
resulte una obviedad, diremos 
es una de los problemas cen
trales de nuestra sociedad. Un 
problema social que se traduce 
en millones de problemas indi
viduales y concretos, sufridos. 
por personas de carne y hueso, 
que no sólo se reduce a la mer
ma o a la carencia de recursos 
económicos, sino que va más 
alia, que supone la negación del 
derecho a un proyecto de vida^ 
a la falta de perspectivas, y que 
expresa una enorme frustración 
y exclusión social. Y a cada 
momento el problema se agrava

OPINION

más y más.
El discurso de la competiti

vidad, como solución al proble
ma del paro, es radicalmente 
falso. En el actual estadio de 
desarrollo tecnológico, la com
petitividad y el aumento del 
beneficio empresarial no con
lleva creación de empleo. En 
realidad al producirse cada vez 
más con menos mano de obra, 
la cantidad de oferta de trabajo 
en lugar de crecer, disminuye.

Pero no es sólo en el terreno 
de las relaciones entre los 
empresarios y los trabajadores 
donde el discurso de la com
petitividad degrada las condicio
nes de existencia y agrede a la 
mayoría social. Ese mismo dis
curso sirve para recortar cual
quier conquista social y para . 
conseguir un trasvase del repar
to de la riqueza a' favor de los 
intereses privados y minorita
rios. Los recortes en la pres
tación por desempleo, la exten
sión de las empresas de con
tratación, el anunciado recorte 
de las pensiones, la política de 
privatización de las empresas 
públicas, lo que ocurre con la 
sanidad, la enseñanza..., supo
nen una clara agresión y una 
pérdida del colchón social que 
aliviaba las situaciones de 
mayor injusticia que el sistema 
provoca.

La irracionalidad y la injus
ticia que está extendiendo este 
ordenamiento de la sociedad 
han de ser cuestionadas y com
batidas. Ahí, es donde la voz 
y la respuesta de los trabaja
dores y de los sectores popu
lares se hace necesaria y urgen
te. Sólo impulsando otra lógica, 

. la del reparto y la solidaridad, 
podremos reconducir la situa
ción. Repartir el trabajo y 
repartir el beneficio social que 
esta produce. Reforzar los lazos 
y las redes de solidaridad inter
na de la sociedad, reaccionando 
ante cada propuesta tendente 
a desarticular conquistas y avan
ces que mucho nos ha costado 
conseguir. Mientras el capital 
apuesta por aumentar su bene
ficio a costa de la sociedad, esta 
y dentro de ella, particularmen
te, el sindicalismo y las orga
nizaciones sociales, deben de 
responder en favor de mayores 
cotas de reparto y de justicia 
social.

El paro tiene solución, y ésta 
no debe postergarse siempre 
para un futuro que nunca llega, 
«que nunca llegará si no lo for
zamos. A esas soluciones, a ese 
cambio de la lógica y del dis
curso, a construir cotidianamen
te esa sociedad diferente, más 
justa y racional, queremos y 
debemos contribuir.

Juventud Obrera Cristiana 
de Castilla-La Mancha

Es de justicia la 
carretera de Letur a 
Elche de la Sierra

Basándonos en el apoyo que 
tiene el conocimiento y razón 
que nos asiste, por haber cre
cido en la comarca donde naci
mos, y sin pretensión de polé
micas ni de políticas opacas, 
sujetas a veces, a la sin razón 
que marcan líneas sistemáticas 
de obediencias privativas en los 
partidos que no ceden ante la 
evidencia. Sí quisiera de forma 
personal aclarar en lo posible 
algunos extremos de lo publi
cado en prensa, donde el alcal
de del PSOE de Letur desca

(
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lifica a la oposición comarcal 
■ acusándola de servilismo; y por 
otra parte matizar lo publicado 
por mi admirado José Antonio 
Martínez, concejal de Férez por 
IU. En su escrito titulado las 
“Medias verdades en Férez”.

En primer lugar no es de 
recibo que se desvirtúe el con
flicto verdadero y después se 
extienda creándose un proble
ma sin razón de sr, por la pre
potencia incontrolada del Alcal
de de Letur, ya que en un asun
to tan transcendente y necesario 
para el municipio, como es la 
nueva carretera de Letur a 
Elche de la Sierra, es un viejo 
asunto pendiente que si estu
viera bien canalizado Rabadán 
Cencerrado llevaría la razón, 
pero que puede perdería por
que lo guisa y gestiona en soli
tario de forma antidemocrática 
y particular apoyándose sólo en 
personas de su confianza en la 
Junta de Castilla-La Mancha, 
que lo arropan, hasta el punto 
que los vecinos y propietarios 
más otras fuerzas con razones 
y opinión nada cuentan aunque 
sus tierras se vean afectadas; 
pues como siempre se enteran 
cuando ya se ha decidido el tra
zado de la carretera por donde 
el Alcalde indica a los técnicos 
que lo hacen, sin respeto a 
voluntades o asesoramiento de 
los interesados y partidos de la 
oposición; así, para el Alcalde 
los demás 410 cuentan hasta que 
se hartan y surge el problema 
absurdo de oponerse mezclando 
la política, que aprovechan 
segundos o terceros; de aquí 
parten los comunicados de 
prensa que indican esa prepo
tencia del alcalde diciendo con 
firmeza que la C-415 seguirá 
siendo comarcal y la otra de 
Férez. Se excede con Ramón 
Sotos de IU, acusando que se 
unen con el PP sin CQnocer la 
realidad de la Sierra, sin darse 
cuenta el alcalde de Letur que 
la conoce menos él y lo satélites 
a su servicio, Juan Segarra, 
Rubén Torres y otros dirigentes 
del PSOE que han llegado a 
los pueblos a ocupar cargos en 
los partidos y vivir de la política 
-hasta que se van- sin conocer 
esa realidad que achacan a los 
demás; es la cuestión por la que 
se ha prescindido de las razones 
de las gentes que no son serviles 
al PSOE en casos importantes 
que deben de estar por encima 
de cualquier color político, por
que a la vez es necesario ,crear 
el clima propicio o de consenso 
para realizar dichos proyectos 
de embergadura, y no 
taparse con la manta de 
y gente de su confianza.

Pasando a la segunda 
intentamos desvelar 

sólo 
Bono

parte 
“Las

medias verdades del Concejal 
de Férez”: Creo José Antonio 
que te pasas, pues sé que tienes 
derecho a defender los intereses 
de Férez, su carretera comarcal 
y el acondicionamiento de la 
misma, también a cantarle la 
caña al alcalde de Letur como 
se Ja canto yo -porque su pro
ceder lo merece-. Pero pienso 
que no tienes derecho a ir con
tra los intereses de un pueblo 
hermano y vecino que siempre 
convivió con el tuyo en paz, por 
lo que aún menos te justifica 
insinuar en el escrito amenazas 
desde tu puesto de concejal 
comprometiendo a IU, ya que 
así predispones al enfrenta
miento nada útil.

Prescindiendo del partido 
que fuere y la rivalidad de per
sonas que realicen la construc
ción de la carretera de Elche 
a Letur, es buena, justa y nece-

sana, pues es una vieia 
ración de nuestros pac 
abuelos que siguieron p 
tiendonos a nosotros tod 
políticos de tumo, y es 
cuando se debe lograr, 
trabajo al hombre y alasr 
ñas. Férez tiene en su ei 
el desvío rectificado años 
que el puente que ahora a 
en Letur; tiene también m 
comunicaciones con sus pi 
vecinos y no obstante s 
mejorado con el reciente 
de opción doble con la car 
de Hijar, lo que alivia 
vecinos evitándoles unos 
con Hellín, el mismo tien 
nuevo ramal asfaltado ai 
y revaloriza a la huerta 
zona baja.

Otra media verdad que 
jas en tu escrito, es que 
con Elche sólo ganaría i 
cuatro Km. y que hay gi 
simas curvas y pendienti 
exageras demasiado, que 
hay más o menos las ra 
curvas y desniveles parí 
que por Férez a Elche, y 
Letur son 1-2 ó 15 km. t 
si el trazado es el correcto 
sin contar otras enormes 
tajas para el desarrollo í 
de Letur, Elche y las alde 
Nerpio, Molinicos, Ye 
caseríos que estando reí 
mente cerca están incomi 
dos entre sí.

Sobre él impacto amb 
en este caso se hace ii 
demagogia, ya que segó 
mire, con la nueva carrete 
potenciará la zona deh 
y de la huerta que está i 
mayor parte perdida, pía 
llegado el punto límite' 
parte baja hasta el río Se 
que ha perdido el total ( 
población, desapareaend 
aldea del Altnazaran, I« 
dillos. Molinos, Paralejo- 
No cabe duda que la t 
carretera con el P^^” 
hecho sobre el n\^ 
la ecología haciendo p 
vas miles de hectáreas qu^ 
desérticas y arruinadas, n 
su ecología de fauna 
lo mismo que la fert Í
Almazarán 
arroz con más caí 
que el de Calasparra.

Desde el sector mas 
ble de personas indepen 
visto el panorama de 
su situación actu^ P 
ser tan rabiosos j^j 
de fondo en cont a ^ .̂
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todo reflejaJu valí
el descrédito y F los pi^ 
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tural de-algunos^ 
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| Maraver ha conseguido aumentar 
F de 4.392 a 15.000 has de regadío

en la Sagra-Torrijos, mientras que 
| la provincia de Albacete queda en 

10.000, perdiendo 4.000 has.

¡junta aumenta la superficie para Toledo, mientras se recorta en nuestra provincia

uevos recortes para los
egadios albaceteños

'(oasejen de Agricultura, Mariano Maraver, ha mos- 
ido su satisfacción por los nuevos planteamientos con- 
fuidos para la región en el Plan Nacional de Regadíos, 
aigue ea realidad en la negociación se han perdido 
(naciones para modernización en 22.000 hectáreas y 
a prevalecido los intereses de Toledo sobre Albacete.

Miguel Angel CATALAN

10 consejero de Agricultura 
[Medioambiente, Mariano 
per, ha mostrado su satis- 
pón tras su participación el 
Ro miércoles en la Con- 
Ria Sectorial de.Agricul- 
F el que se analizó el 
por del Plan Nacional de 
píos, asegurando que 
Wc el Plan continúa 
p 1 ahora sus plantea- 
pos están más en la línea 
f demandas de la región”, 
l explicó el consejero 
incultura, “el MAPA 
Ramás de 30.600 millo- 

para la moder- 
^5.000 hectáreas de 

P fíe Castilla-La Man-

^^^^'rlo según el 
presidencia de 
producido una 

r^nte variación en el Plan

inicial y ha tomado una espe
cial relevancia la moderniza
ción de regadíos existentes, tal 
y como había defendido el Eje
cutivo castellano-manchego. 
Así, de los menos de 7.000 
millones presupuestados en un 
principio se ha pasado a más 
de 30.600 millones para la 
próxima década”.

La versión oficial añade que 
se ha producido mejorar en 
relación a los regadíos en eje
cución, ya que se ha pasado 
de las 16.000 hectáreas pro
puestas en principio, a un total 
de 25.000 hectáreas (10.000 en 
el Canal de María Cristina y 
15.000 en la Sagra-Torrijos 
(Toledo).

“Aunque ni estamos plena
mente satisfechos, -subrayó 
Maraver- somos la comunidad 
autónoma de la España Seca 
que va a ver terminados más 
regadíos en ejecución (25.000

Mariano Maraver, consejero de Agricultura.

hectáreas) y al que mayor can
tidad destinará el MAPA 
(20.000 millones)”.

Por último el consejero 
señaló que el Gobierno regio
nal ha solicitado un estudio 
para redefinir y reanalizar que 
se hace en la Manchuela Baja” 
y recordó que en la región 
están decretadas de interés 
nacional otras 45.000 hectáreas

en la región.

La otra versión

A la satisfacción del conse
jero de Agricultura y el opti
mismo que destila la versión 
oficial de la Junta sobre los 
resultados conseguidos para la 
región en este Plan de Rega
díos, le corresponde otro aná-

lisis 4onde la millones, los pla
zos de ejecución y las hectáreas 
no sean contadas tan a bultó.

La realidad es que atendien
do a los propios datos del 
Ministerio de Agricultura res
pecto al borrador del Progra
ma de Modernización y Mejora 
de Regadíos, la Administración 
jCentral contemplaba en Cas
tilla-La Mancha una actuación 
en un total de 107.000 hec
táreas con una inversión de 
6.882 millones de pesetas.

En consecuencia la negocia
ción de la que resulta tan satis
fecho en principio el consejero 
de Agricultura Mariano Mara
ver, se olvida u omite que el 
incremento de 6.882 millones 
a 30.600 para el período 
1995-2005 ha sido a cambio 
negociar 107.000 has. por 
85.000, perdiendo nada menos 
que actuaciones de mejora en 
un total de 22.000 hectáreas 
en Castilla-La Mancha.

De este modo la actuación 
del programa de moderniza
ción y mejora de regadíos para 
todo el territorio nacional que 
asciende a 1.175.000 hectáreas, 
en Castilla-La Mancha ve'reba
jada su participación del 9% 
original a un 7,2% con 85.000 
hectáreas.

3 falta de consenso impide
normar los estatutos de CCM

LI 
r existentes 
R‘’e de la

sobre ?a^ Mancha 

es J®^ Estatutos 

del j puntos 

^^^’^Cüen celebrará 
LSse un ^‘^“^9ue de

de .^«Mes del 

Ley

r las d hesita u “na °' tercera? "^^V^ría 
partes de

la asamblea, requisito que no 
cumple, hasta el momento, nin
guna de las partes represen
tadas en la misma (Diputacio
nes, Ayuntamientos, imposito
res y trabajadores), agregaron 
las mismas fuentes.

Una de las reformas previs
tas ínicialmente se refiere al 
procedimiento para renovar a 
la mitad dé los representantes 
de la Asamblea que se produce 
cada dos años y que, por con
siguiente, también afecta al 
Consejo de Administración, al 
ser éste fiel reflejo de la repre- 
sentanción asamblearia.

Pero, si como es previsible 
ninguna de las partes logra la 
mayoría la renovación de los 
órganos se regirá por los actua
les estatutos.

Así, del actual Consejo de 
Administración habrán de salir 
los representantes de los impo
sitores de la lista menos vota
da, que afectaría a los tres

representantes del PP frente a 
los cuatro apoyados por el 
PSOE.

Ante esta tesitura, y dado 
que la elección de los nuevos 
impositores se haría por sorteo 
el próximo mes de mayo, 
podría darse el caso de que 
esta circunstancia favoreciera a 
los socialistas, que con un hipo
tético apoyo de IU, dejarían 
en minoría al PP, en contra 
de lo que ahora ocurre.

El Consejo de Administra
ción de la Caja de Castilla-La 
Mancha está formada por die
cisiete miembros, de los cuales 
nueve apoyan al PP, seis al 
PSOE, otro de IU y otro en 
representación de los trabaja
dores, que ahora ostenta un 
empleado de CC.OO. ,

Además de la renovación de 
los órganos de Gobierno de 
CCM, la reforma de los Esta
tutos de la entidad también 
afectaría a la convocatoria de

Caja Castilla-La Mancha.

la asamblea, cuya redacción es 
ahora “bastante compleja” y a 
la composición de la Comisión 
Ejecutiva de Caja Castilla-La 
Mancha (artículos 21 y 40, res
pectivamente).

Además de la reforma de 
los Estatutos, en. la Asamblea 
General del sábado también se 
incluye el informe de la Comi
sión de Control sobre el aná
lisis de la gestión económica 
y financiera al 30 de junio.

Sacrificio de Albac^

La segunda parte de la exi
tosa negociación con el Minis
terio de Agricultura se refiere 
al incremento a los “regadíos 
en ejecución” según la nota de 
la Junta que han pasado de 
16.000 hectáreas a 25.000.

En realidad el borrador del 
Plan Nacional de Regadíos no 
contemplaba la transformación 
de ni una sola hectárea de 
regadío en ejecución y las 
16.000 has. -que en realidad 
son 14.398- referidas por la 
Junta son las contempladas en 
el horizonte del 2005.

Por último también conviene 
subrayar un matiz para los 
intereses locales respecto a la 
negociación de la Junta, ya que 
en el aumento de superficies 
a transformar resulta que Tole
do, (Sagra-Torrijos) tenía adju
dicada 4.000 hectáreas aproxi
madamente mientras que el 
Canal de Albacete obtenía 
unas 14.000.

De este modo, Maraver ha 
conseguido aumentar para la 
zona de la Sagra-Torrijos de 
4.392 a 15.000 hectáreas, mien
tras que Albacete queda en 
10.000, perdiendo unas 4.000 
hectáreas.
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diez de 
Juzgado

que estuvo ante 
Juzgado de Ins-

poco antes de las 
mañana al citado

la ex-alcaldesa del PSOE, Car
mina Belmonte, declaró en

inculpada por 
en el “caso del

calidad de 
segunda vez 
Circuito”.

Belmonte, 
el titular del
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Martínez Simon asegura que este tema desde un principio ha sido político ’. . JESUS MORENO
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Martínez Simon declaro como
imputado en el caso “Circuito
declaración del socialista. 
Francisco Martínez Simon, 
ante el titular del Juzgado de 
Instrucción numero 1, que ins
truye las presuntas irregulari
dades en la administración y 
gestión del Consorcio Publico

Martínez Simon, que estaba

de imputado, ratifico ante el 
juez y los abogados de las par
tes personadas en este caso, 
la versión que viene mante
niendo en relación con el lla
mado Caso del Circuito , 
decir, desconoce el funciona
miento de esta instalación, las 
irregularidades y la gestión que 
se ha podido desarrollar, y que 

culpabilidad es ser
amigo de Mana Dolores Mar
tínez, jefa de prensa del Cir
cuito, y Jose Mana Llusa,
ex-gerente.

Este socialista, que llego 

acompañado de su abogado, 
Gregorio Navarro, antes de 
entrar aseguró a los medios de 
comunicación que “mi proble
ma es que tengo muchos ami
gos y enemigos, que están 
saliendo precisamente ahora 
en una actitud cobarde, y por 
ello debo lavarme la cara”.

Asimismo insistió en la idea 
de que estamos ante un tema 
político y personal y matizó 
que desconoce la existencia de 
presuntas irregularidades en 
relación con el Circuito porque 
“ni he estado en él, ni en la 
Comisión de Hacienda, ni en 
la de Deportes”.

En relación a una posible 
conexión entre la concejalía de 
Urbanismo, cuya titularidad 
obstentaba cuando se contruyó 
el Circuito y dicha instalación, 
reiteró que el papel de esta 

concejalía se redujo a ser la 
encargada de supervisar su 
construcción a nivel de técnico. 
arquitectura y de ingeniería,
pero nada mas .

Llamada de atención del juez

Ya a su salida, Francisco 
Martínez Simon, que se mostro 
mas cauto ante los periodistas 
porque al parecer el juez que 
instruye el caso, Fernando 
Cabarcos Caminal, recordo a 
las partes que las dilengencias 
que se están instruyendo son 
secretas y por lo tanto hay que 
guardar silencio, indico que 
nunca ha estado nervioso por
que nunca me ha preocupado 
nr he estado en el tema de
Circuito .

No obstante,- este socialista 
que cree que no volverá ser 
llamado a declarar por tercera 
vez, reconocio que se mostro 
sorprendido cuando vio que 
estaba siendo lamado a decla
rar en calidad de imputado, 
máxime cuando “mi relación 
con esta instalación es mi amis
tad con algunas de las personas 
llamadas también a testificar; 
una amistad, que al parecer a 
alguien le preocupa o no le 
gusta”.

Además mantuvo de nuevo 
la idea de que éste ha sido 
un tema político desde siempre 
y arremetió contra la falta de 
ética demostrada por quiénes 
se han encargado de anunciar 
previamente quiénes eran las 
personas que iban a declarar, 
así como la hora y el día 
concreto.

Después de que Francisco 
Martínez Simón declarase, 
ayer también le tocó el turno, 
a la jefa de prensa de dicha 
instalación deportiva, Dolores 

' Martínez, la cual al igual que 
el resto de las personas pre
viamente llamadas por esta 
causa, ésta es la segunda vez 
que acude al juzgado.

Como se recordará a finales 
del pasado mes de noviembre

t fe
 

te
*

Sigue la toma de declaraciones en relación con las presuntas irregularidades administrativas del Circu

trucción número 1 más de tres 
horas y media, en su decla
ración no aportó nada nuevo 
en cuanto a la presunta mal
versación de fondos públicos 
en esta instalación deportiva.

Una vez más reconoció 
haber firmado facturas y subra
yó que desconocía la ilegalidad 
de dichos pagos municipales 
“porque nadie le avisó de los 
contrario”.

Igualmente, tal y como había 
dicho previamente en sus inter
venciones ante la Justicia, 
recalcó que desconocía la ges
tión concreta que se está lle
vando a cabo en el Circuito 
de Velocidad.

fe Una historia llena de 
^ incógnitas por resolver

Las primerás denuncias sobre presuntas ^^’^ Sj^^jjadla^’’ 
administrativas y contables en el Circuito ®® U5 jel 9^’ 
el presidente del Motor Club, Rafael Pla, a i jos 
no obstante, el tema se mantuvo apagado . ^^^[¡citaron^'' 
miembros del Consorcio Público del Circuí o ^^jjjona 
auditoría sobre las cuentas de esta instalado , privadas 
ya había pedido Belmonte tras confirmar por Quinina . f®
la existencia de tales anomalías. Fue la P^^P^. j^l '' 
Belmonte, quien además puso en 
del Tribunal Superior de Justicia de la reg 
irregularidades y solicitó que se investigase ^nnrasS"' ,

Posteriormente se abrirían las diligenclas J ro 1 ^'^ ?¿i kj
instruyendo; pof el Juzgado de Instrucción , lae^'Sní k 
ya el ex-gerente del Circuito, José María L lUartín^^ 
de Albacete, Carmina Belmonte, Francisco ^^¡^ |g pre
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ría de los diputados provincia
les del PP y del titular de la 
D

iputación, Em
igido de M

oya, 
estaba satisfecho en un prin
cipio por el resultado obtenido 
aunque m

atizó que no es nin
guna 

alegría para 
él 

que 
se 

condene a nadie de “m
i pue

blo” 
(en 

alusión 
a 

Pedro 
M

unera).
En relación a las afirm

acio
nes del letrado de M

unera ase
gurando que las acusaciones de 
su. cliente han quedado dem

os
tradas, N

únez N
ogales, m

ati
zaba que “es necesario esperar 
a la sentencia porque tanto m

i 
abogado 

com
o 

el 
fiscal 

han 
dejado bien claro que no está 
probado 

nada 
e 

incluso 
la 

situación de los testigos, sobre 
todo la de M

anuel N
úñez D

eli
cado, el cual ha quedado cía-

risím
o que 

es 
falso 

su 
testi

m
onio porque no ha visto nada 

y m
iente descaradam

ente”
. 

A
sim

ism
o recordó que este 

asunto viene ya de largo y está 
relacionado con la A

sociación 
de cazadores, presidida por un 
herm

ano del vicepresidente de 
la D

iputación, y la aplicación 
de una sanción, concretam

en
te, una que le cayó a Pedro 
M

unera M
artínez condenándo

le a pagar una m
ulta de 25.000 

pesetas por insultos e intento 
de agresión durante el desarro
llo de una asam

blea de caza
dores.

Finalm
ente 

agradeció 
el 

apoyo recibido por otros com


pañeros de la corporación pro
vincial y del partido “en una 
situación tan lam

entable com
o 

la 
que 

m
e 

ha 
tocado vivir”

.
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bros del PP
 y de la D

iputación se acercaron hasta la Audiencia.

ara N
úñez N

ogales
flibre absolución
0 fiscal pide la
’̂psts sentencia el juicio de faltas por

 presuntas asresiones
R
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ogales, satisfecho porque el M

inisterio Fiscal solicite su libre absolución.
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¡solicítela! 

"Solicite información en establecimientos asociados con este distintivó" ^^8é^^"-^^\^

>Í
SÍ/

I

Tarjeta Asociación 
de Comerciantes 
de Albacete

La Requetetarjeta ASOCIACION DE COMERCIANTES
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Gonzalo Payo asesuró que el acuerdo alcanzado con el resto de los srupos sisue visente

Aznar pide a Molina que retire la 
reforma del Estatuto de Autonomía

El portavoz del Partido 
Popular en las Cortes regio
nales, Gonzalo Payo, justificó 
la retirada del Proyecto de Ley 
de Reforma del Estatuto de 
Autonomía del Pleno que se 
celebró ayer -solicitada por su 
grupo y aceptada por el Par
tido Socialista e Izquierda Uni
da- en una petición realizada 
por la Ejecutiva Nacional del 
Partido Popular.

Payo señaló que desde la 
Ejecutiva nacional del Partido 
Popular les han pedido que se 

• posponga esta reforma del 
Estatuto, ya que tras la entre
vista entre Felipe González y 
José María Aznar se ha cons
tatado que “la Legislatura 
había terminado y entramos en 
un período de elecciones y 
campaña electoral y quizá no 
era conveniente entrar en esta 
reforma”.

Para el diputado del Partido 
Popular, esta misma reforma 
la pretenden hacer otras 
Comunidades Autónomas de 
“vía lenta” y parece lógico que 
se espere a los comicios legis
lativos de marzo y a las nuevas 
Cortes nacionales para trami
tar esta iniciativa.

, “Los hechos han precipitado 
nuestra voluntad”, dijo Gon
zalo Payo, quien agregó que 
de todas formas el acuerdo 
alcanzado por los tres grupos 
parlamentarios para reformar 
el Estatuto queda vigente, “no 
tenemos ninguna duda sobre 
lo firmado”.

No supone un retraso en los 
planes

El portavoz “popular” 
comentó que la retirada del 
Pleno de ayer de esta iniciativa, 
que debía tomarse en consi
deración por el Parlamento 
regional, no retrasará los pla
zos para su aprobación, ya que 
la previsible disolución .del Par
lamento en enero haría impo
sible su aprobación antes de

que se constituyan las nuevas 
Cortes Generales salidas de las 
elecciones de marzo.

“La reforma del Estatuto la 
presentaremos en el primer 
período de sesiones de las Cor
tes regionales tras el mes de 
marzo”, añadió el diputado del 
PP.

Asimismo, Payo negó que a 
partir de ahora se abran las 
hostilidades contra el PSOE de 
cara a esos comicios generales 
del mes de marzo, “creo que 
no es bueno llevar la dureza 
política a todos los campos de 
actuación indiscriminadamen
te; no me parece lógico”.

“El PP puede llegar al con
senso con el PSOE en los asun
tos donde no hay batalla polí
tica como el agua o La Ley 
del Gobierno, que es aséptica”, 
dijo como ejemplo el portavoz 
del PP, quien matizó que esta 
situación no evitará las duras 
críticas de los “populares” en 
los aspectos que crean conve
nientes.

Sorpresa entre los otros 
grupos

Por su parte, responsables 
del PSOE y de IU -que no 
se opusieron a la retirada de 
la Reforma del Estatuto del 
Pleno de ayer- mostraron su 
sorpresa por esta actuación del 
Partido Popular y aseguraron 
que tuvieron conocimiento de 
la intención de los “populares” 
en la mañana de ayer.*

En este sentido, el presiden
te de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, que también dijo sen
tirse sorprendido por este 
hecho, afirmó en los pasillos 
de la Cámara que esta petición 
del Partido Popular no tiene 
trascendencia, ya que en nin
gún caso se pone en entredicho 
lo pactado por las tres fuerzas 
políticas representadas en las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
“eso sí sería grave”. .

El Grupo Popular justifica la retirada en una petición del PP a nivel nacional.

I

^̂
Ŝ

* Bono espera que no haya 
~ retrasos en la aprobación

LT

El presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, espera 
que la petición del PP de aplazar la aprobación de la reforma 
del Estatuto de Autonomía para después de las elecciones gene
rales no suponga un retraso, ni altere el acuerdo alcanzado 
unánimemente por las fuerzas políticas con representación 
parlamentaria.

El presidente regional, que realizó estas manifestaciones coin
cidiendo con el Pleno que celebraron ayer las Cortes regionales 
que incluía este punto, ha indicado que el clima de entendimiento 
entre los grupos políticos en la cámara aconsejaba aceptar la 
propuesta del PP siempre que no se ponga en cuestión lo 
pactado.

“Es razonable, que cuando los tres grupos han llegado a 
un acuerdo, éste se ponga en positivo, se valore y éste venga 
a acreditar la capacidad para llegar a acuerdos en asuntos 
de importancia”, agregó José Bono.

. Viernes 
- - - - - - - - - - - - —«J^membred^ ^ 

Aprobadas las i 
cuentas de la Junu 1 
de los ejercicios 9211

El Pleno de las Cortes! 
Castilla-La Mancha apio 
ayer el dictamen favorable 
la Comisión de Presupues 
sobre las Cuentas Generales 
la Junta de Comunidades luis
los ejercicios 1992 y Iw’!*^ 
acordó tramitar la Proposité.
de Ley, consensuada por®^^^' 
PSOE, PP e IU, sobre,

sultivo. EzC 
En el dictamen aprobi ^g,

ayer por la Cámara, que
con los votos a favor del PS( 
y las abstenciones del PP el 
se hacen una serie de re
mendaciones para limarías

S

mbr
crepancias de gestión eco njo, 
mica a la vista de los infon x»i
del Tribunal de Cuentas y 
la Sindicatura y también de 
alegaciones del Ejecutivo.

Asimismo, la Cámara re

uido

mienda al Gobierno regio sóida
que incorpore progresivame 
aquellas recomendaciones 
Tribunal de Cuentas y de

oían

mine 
idaciiSindicatura que mejoren 

aspectos formales de los , 
cedimientos de contratacid ^

En este sentido, el presid
te regional, José Bono, tt ^ 
la palabra y señalo que al^ „
peticiones del Tribuna 
Cuentas en materia de gest 
presupuestaria no las 
ni el propio Tribunal en^

tío

RIS
GINECOLOGIA 
C/ Muelle, 4-bajo 

02001 ALBACETE
PLANIFICACION FAMILIAR 

VASECTOMIAS 
ENFER.TRANSMISION SEXUAL 

SEXOLOGIA-PSICOLOGIA
IRIS ALBACETE Tfno: (967) 52 35 45 

Servido 24 horas (908) 96 63 63 
IRI.S EIjTHP. Tfno: Í96i 666 08 91

PRODUCTOS 
DROGA, S.A.

Por acuerdo de la Junta General 
Extraordinaria y Universal de 
accionistas, celebrada el día cua
tro de Diciembre de 1995, se tras
lada el domicilio social de la Com
pañía al Polígono Industrial Mon
tearagón, Autovía de Levante Km. 
528, de Chinchilla, (Albacete}.

Albacete, a cuatro de Diciembre 
de 1995

El Administrador

J" TESORERIA GENERAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL 

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

RESTOS DE SUBASTA: VENTA POR GESHON DIRECTA 

Se pone en conocimiento de cuantos pueda interesar 
que están en Venta por Gestión Directa lo siguiente: 
- Bienes inmuebles del deudor FRANCISCO FERNAN
DEZ MOYA de VILLARROBLEDO.
“Tierra en Villarrobledo, en el sitio Camino Clavellinas 
y La Ossa, de capacidad 1 Ha. 87 a. y 3 ca”. 
Interesados dirigirse a la Unidad de Recaudación Eje
cutiva n^ 02/03.- Avda, de España, 18 Albacete.

Tfno: 22 04 42. Fax: 50 00 93

EL DIRECTOR PROVINCIAL

Presupuestos. 3
El dictamen manifiesta 

bién la conveniencia dej 
la Sindicatura de 
atienda directamente as 
sultasqueselefonnul^ 
el Gobierno regional ) 
pueda dar su parecí 
desarrollo de las j 
se adopten para el 11 
plimiento de las recomendar 

nes formuladas.
En el segundo Pj^, 

orden del día e 
Cámara voto 
nime la toma en 
de la Propon®" *¿ 
Gobierno y do ^ 
Consejo Consultiv . - 
ha sido censen^ ^ 
hes fomaco" » ¿ 
presencia en las

T TESORERIA GENERAL DE LA SESU^ | 

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD

RESTOS DE SUBASTA: VENTA POR ®®^ * 

Se pone en conocimiento de cuantos pv^'" H 

están en Venta por Gestión Directa lo sigu®^ ■ 
- Bienes inmuebles del deudor CESAREA H 

CON de EL BALLESTERO. .
“Casa-habitación en El Ballestero, calle de 

Interesados dirigirse a la Unidad de Recauda 

n^ 02/03.- Avda, de España, 18, de Albacete.

Tfno: 22 04 42-Fax: 50.00 93

EL DIRECTOR PROVINCIAL

.C.D.2022



La Tribuna

ALBACETE

1 _

^^aldo de 102 de los 160 miembros del Claustro que participaron en la votación

unlj irroyo, reelegido por tercera vez
irtes
apr

■able

lector de la Universidad regional
LT Zambrana, en esta materia, | " 1 institución desde su cri

ipueS
;ralesj 
ades 
IM

Luis Arroyo Zapatero resul
jjer reelegido, por tercera 
consecutiva, rector de la

™ ^■ñersidad de Castilla-La 
?^ «ha, cargo al que también 

° ^ntba el catedrático de Lité
is CcnoñnlQ Tnoniiín Ginn-to Española Joaquín Gon-

.■h Cuenca, 
probí Anoyo, que fue designado

''“ primera máximo res- 
"Wble de esta Universidad 

’Pe
le ra
rías

Knal en 1988, obtuvo ayer 
■respaldo de 102 de los 160
BEDibros del Claustro Univer-

que participaron en la 
nfonfcón, frente a los 25 con-
tasyfcidos por su adversario y

33 votos emitidos en blan-

institución desde su creación
será lo máximo que se pueda

VO. 
rare Efl una rueda de prensa 
reanuda tras su elección, Arro- 

■ manifestó que el principal 
de esta institución en los

i'ame
mesi
n^pnibrcúatro años es la con- 
p^ción financiera.
los ^^te sentid_p indicó-^flué^ este sentido indicó que
ta* ^'‘guiendo “con mucho 
resi®^” ^' proceso de trans- 

(«ocias universitarias a la 
^^^ónoma y precisó 

“ “lo que consiga el con
tó de Educación, Justo

nal

lograr”.
No obstante. Arroyo subrayó 

que “allí donde no alcance lo 
que se consiga en las trans
ferencias, la Universidad espe
ra que el Gobierno regional, 
que fue el que impulsó su naci
miento, venga a suplir las nece
sidades imperiosas de financia
ción de las cuestiones funda
mentales de esta institución”.

El rector, que agradeció a 
la comunidad universitaria el 
apoyo mayoritario a su pro
grama, indicó que a partir de 
ahora su propósito es “iñtegrar 
lo más posible las opiniones 
y criterios de la mayoría de 
los miembros del Claustro e 
intentar continuar un camino 

~'con el mayor consenso”.
Arroyo aseguró que manten

drá el mismo equipo de gobier
no, porque entre todos se ha 
trabajado para conseguir “un 
proyecto lleno de ilusión y rea
lidades” y, además, “conoce
mos bien los problemas de la 
Universidad”.

Refiriéndose a Joaquín 
González Cuenca, el rector 
señaló que éste ha hecho espe-

Luis Arroyo fue ayer reelegido rector de la Universidad de Castilla-La Mancha.

cial hincapié en su programa 
en solucionar aspectos que se 
refieren a la vida’ interna de

la Universidad y reconoció que 
en épocas de crecimiento como 
el que ha experimentado est,a

en 1985 “hay cosas de la vida 
cotidiana que no son priori
tarias”.

En este sentido precisó que, 
antes de ocuparse de lo que 
ocurre dentro de los edificios, 
“hay que hacerlos”.

Por su parte, el catedrático 
de Literatura Española y direc
tor del Departamento de Filo
logía Hispánica y Clásica de 
la Facultad de Letras de Ciu
dad Real, Joaquín González 
Cuenca, manifestó que el pro
grama que él ha presentado 
“es más hacia dentro y menos 
hacia fuera”.

Añadió que “la Universidad 
se desarrolla con el trabajo 
para sacar a mejores profesio
nales y dotarles de medios, en 
lugar de salir con tanta fre
cuencia en los carteles”, dijo 
en alusión a Luis Arroyo.

González Cuenca, que ase
guró estar conforme con el 
resultado obtenido, señaló que 
esta candidatura le ha servido 
para aclarar y formalizar sus 
ideas, así como de “termóme
tro para conocer el funciona
miento de la Universidad en 
estos momentos”.
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AEROJET CENTER 
Centro Internacional de Formación Aeronáutica 

Campus Aeronáutico

nw 
leoft

ieraí

ión 
yo® 
poí 
cas'

¿Quieres trabajar de Auxiliar de Vuelo
en una Compañía Aerea?

oca

NO PIERDAS TU OPORTUNIDAD. 
^f^vl3 w^gidnt<fím^ «curriculum vitae» 
f^rj toscíaios cíe contacto y fotografías de 

■ carnet y cuerpo entero, para concertar 
Pruebas de selección, y en nueve semanas 

puedes estar volando.

Ahora es el momento de decidirte. Más del 
90% de nuestros alumnos son contratados 
por las Compañías Aéreas Españolas (AIR 
EUROPA. SPANAIR. FUTURA, LTE, OASIS, 
CENTENNIAL, ETC.)
Ven a Palma de Mallorca, para realizar el curso 
de AUXILIAR DE VUELO. En Palma están las 
sedes de las compañías aéreas y AÉROJET está 
en contacto permanente con ellas.
Abierto el plazo de inscripción para Íos 
aspirantes a los CURSOS DE AUXILIAR DE 
VUELO (TCP‘s)
Reconocidos oficialmente por Aviación Civil 
(Certificado Oficial)
Cursos cada dos meses
Duración del Curso: Nueve semanas
Prácticas en simulador
Residencia concertada disponible
Precio curso: 250.000, pts.
AEROJET CENTER es el centro de formación 
aeronáutica más prestigioso del sector, cuenta 
con un cuadro de instructores de reconocido 
prestigio (comandantes, médicos, sobrecargos, 
psicólogos, especialistas, etc.), así como unas 
completas y modernas instalaciones que la 
sitúan a la vanguardia del sector.____________

CONDICIONES DE INGRESO
• Edad entre 18 y 28 años
• 1’65 estatura mínima
• Dominio idiomas
• Buena presencia
• Formación adecuada

^ CURSO ESPECIAL 
para la compañía 

aérea española LTE. 
El 16 de enero del 96. 

Dominio de alemán.

Nuestra dirección es;
AEROJET CENTER 

Aeródromo San Bonet 
07009 Palma de Mallorca 

Tel. 971-794875 ESCUELA DE AVIACION
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EI alcalde se reunió con ¡os directivos de la Asociación Española de Intesración Gitana

Se abre la Casa de Oficios
en el Barrio de La Estrella

LT

En próximas fechas se pon
drá en marcha en el Barrio 
de La Estrella de Albacete la 
Casa de Oficios para conseguir 
la integración laboral del colec
tivo gitano.

En este sentido, el alcalde 
de Albacete, Juan Garrido, ha 
mantenido una reunión con 
Enrique Maya y José Salazar, 
presidente y secretario general 
respectivamente de la Asocia
ción Española de Integración 
Gitana.

En dicha reunión pidieron 
al alcalde la autorización para 
iniciar las actividades de la 
Casa de Oficios en el Barrio 
de La Estrella. Con la idea 
de lograr ayudas en favor de 
este colectivo para la integra
ción laboral se tiene contra
tado al profesorado y previsto 
el alumnado —unas 60 perso
nas—, que durante un año van 
a realizar tres cursos de res
tauración de muebles, marro
quinería y tratamiento de cue
ro y ante. Los cursos «e repar
tirán en seis meses de teoría 
y otros seis de prácticas, y abar
carán además otras actividades

EI Barrio de La Estrella contará en breve con una Casa de Ofícios para la integración del colectivo gitano.

EXPOSICIONES

Reunión del 
Consorcio de la

■ftiw 
[kief

Sierra Procumui 
de Chinchilla pai 
fijar el calendan] 
de trabajo I

complementarias, como cursos 
de alfabetización y de mejora 
personal de los alumnos.

La directora de la Casa de 
Oficios de Albacete será Car-

men Reyes, quien ha presen
tado la programación y sólo 
queda fijar el día de inaugu
ración en colaboración del 
INEM y el Ayuntamiento.

Asimismo, Enrique Maya 
presentó otras iniciativas en 
favor de la integración gitana 
como la programación de acti
vidades culturales.

Recientemente se haj 
do el Consorcio de la S 
Procomunal de Chinchilla 
conforman el Ayuntamid 
Albacete y el de ChiM 
que tras un año sin rea 
ha abordado algunas inn 
para determinar la ed 
exacta de este territorio yj 
poner en marcha inician 
uso del mismo para actii 
de ocio, económicas, etJ 

El alcalde de Albacela 
Garrido, y el de Ch| 
Daniel Ballesteros, han' 
gurado un calendario 
bajo para aprovechares! 
torio común que ron 
5.000 hectáreas.

Técnicos municipal 
ambos ayuntamientos en 
rán en breve a conti 
usos ilegales en la zona 
sierra procomunal y a el 
proyectos de uso.

Por otra parte, el ak 
Albacete ha recibido la 
de Joaquín Iñiguez, mat 
del Tribunal Superior 
ticia de Castilla-La M 
fin de dar a conocer al [ 
edil las funciones y ob 
de la Escuela de Práctica 
dica de Albacete.

Guía

* Exposición de fotografías “Tierra de Campos”. 
de Miguel Sánchez y Puri Lozano, organizada por 
Caja España.

- Del 1 al 19 de diciembre en la sala cultural 
de Caja España, sita en la calle Gaona, 24.

Horario de visita: De lunes a viernes de 18:30 , 
a 20:30 horas.

- Del 21 de diciembre al 16 de enero en el 
Museo Comarcal de Hellín, ubicado en Benito 
Toboso, 12.

Horario: Laborales de 10:30 a 13:30 horas y 
de 17:30 a 19:30 horas. Cerrado los sábados tardes, 
lunes, domingos y festivos.

* Exposición de los seleccionados en el VII cer
tamen nacional de pintura convocado por el 
Ateneo.’

- Del 1 al 31 de diciembre en la sala de expo
siciones del Ateneo. El horario de visita es de 
lunes a domingo de 11 a 13:00 horas y por las 
tardes de IB a 21:00 horas.

* Exposición de Antonio Carrilero en la Galería 
de Arte “Catedral”, sita en la Plaza Virgen de 
Los Llanos s/n.

- Del 19 de diciembre al 8 de enero. El horario 
de visita es: De 11 a 14 y de 18 a 21:00 horas.

* Exposición de pintura de los Alumnos de Bellas 
Artes, de la Universidad de Valencia.

- Del 18 al 23 de diciembre en el Centro 
Socio-Cultural del Barrio Ensache.

de Vecinos “Barrio de Fátima” dentro de su pro
grama “Invierno Cultural”.

- Día 19 de diciembre. A las 19:30 horas en 
el Auditorio, II Encuentro de Villancicos Rondallas 
de AA.VV. Participa la Rondalla del Barrio Fátima.

TEAIKO

* Teatro programado por Cultural Albacete.
- Día 15 de diciembre. A las 22:00 horas en 

el Auditorio Municipal, Els Comediants interpre
tará “El libro de las bestias”.

CUR^

* Curso de envejecimiento y salbd mental orga
nizado por la Consejería de Bienestar Social de 
la Junta.

- Del 11 al 19 de diciembre-en el Centro Base, 
sito en la calle Paseo Simón Abril, 10.

Destinado a profesionales de la atención a la 
Tercera Edad y estudiantes de los últimos cursos, 
preferentemente de enfermería y psicología, su 
objetivo es ofrecer desde una perspectiva pluiris- 
diciplinar una visión integral del proceso de^ enve
jecimiento con especial atención a la salud mental. 
El horario será de 4 a 9 de la tarde (excluido 
el domingo).

BIBUOBUS

CONFERENCIAS

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

el . 
la

la

ACTUACIONESMUSICALES

* Actuaciones musicales en el Centro Socio-Cul
tural del Ensanche. Organizadas por la Asociación

* Visitas que realizará el servicio de Bibliobús 
en este mes:

- Hoy. B® Feria.
- Día 18. Santa Ana.
- Día 19, Alcadozo/Peñas de San Pedro.

CONCUR^

* Concurso de 
los comerciantes

Con motivo de

dibujo infantil convocado por 
del Mercado de Villacerrada, 
las próximas fiestas navideñas,

los comerciantes del Mercado de Villacerrada han 
organizado un concurso de dibujo infantil con el

de

íef 
üai 
oot

fin de dar a conocer a la sociedad e 
la creación y la originalidad de los mas p 4)

El concurso va dirigido a niños de 
y en él participarán diversos colegios y 
líos niños que lo deseen. Se establ®^®^® „„
gorías: la primera hasta niños de 7 anos y 
hasta niños de 10 años. . < .ndem

Los premios consistirán en una bicic 
taña para los primeros clásificados de 
y un balón de fútbol firmado por j 
del Albacete Balompié^ para los ® ygsios 
ficados en cada categoría, que ®®^^ .patudas 
el interior del citado Mercado dur ^^^^ 
fiestas navideñas y se entregara e 
a las 13:00 horas. TiMFD.

* V Certamen de Pintura d® . (.jóna»" 
- La Universidad Nacional de ^g¡-tani£i''

tancia (UNED) ha convocado pQniír<^
Pintura con un fondo económico ^^giyad 
tas pra la adquisición de obras y s ^^ j^^, 
petitiva. El tema es libre y el ta ^^^ (.y; 
no deberá exceder de 3x2 me • ajilen 
deberán ir firmados por el yg podrá ’ 
en la parte posterior un bole i ^^ 135 olí 
solicitado en la UNED. La adm 93 
será del 18 al 26 de enero ^^ g^nóniic?. 
horas 'en la Facultad de Cienci ^ ^ ^aJ 
la uned (c/ Senda del Rey ^i ’ ián al P", 
Las obras seleccionadas 5® .^’^ILg^rid dura"’ 
en la Casa de Velázquez de 
mes de marzo.

INFORMACION CULTURÉ

* Punto de Información Cu ^ ^^ gj^ca 
Junta de Comunidades. Consej
y Cultura.

- De lunes a viernes, en 
horas. Teléfono: 23-84-54. petado. ^Ít^

En la Biblioteca PúbUca del ^ ^4g454 
de Calasanz, 14, 5^ P^®P*®;,^® provincia Aíí

* El Centro Coordinador ^^^g. 523 
tecas cuenta con las siguien e 
léfono) y 522965 (fax).

.C.D.2022
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marcamiento en zona azul
E.P.

Mba ^ usuarios del
comercio

aparcamien-

s^F 5s bandas

K 
ami 
C 

in re

teriipn • ^^^^’ como
oa de un acuerdo a

eque^ ÜaciudaH n ti K Q’^^^^^^®

'Misenla
10S«l

nuil 
pai

¿Hay un Concesionario 
que directamente me 

ofrezca los mejores precios 
y las mejores ventajas?

¿A la hora de cuidar 
mi Opel, van a tratarme

¿Realmente el Servicio, 
está a la altura de la 

Ingeniería Alemana Opel?

Asfldación de Comerciantes ofrece ventajas en ia zona azul.

RESPUESTA
MAS POSITIVA

¡^colaboración del Avuntamiento

los comerciantes regalaran
isus clientes una hora de

^atre la Asociación 
tetantes, el Ayunta-

de '’'*' lento v k «
ate2« llana del ’^P’’^^^ adjudi- 
ig^^®' ^'rolado ^^^^^'°^amiento 
3S Esta

fcita^ ¡"’dida se inciu- 
’^ce la \ ''enlajas que

^^bacete ^®nierciantes 

‘®^a®*’5ekir’®"/°’ ® través 
I®I^ t^tiatá til '^ ^^ Comercio, 
“"Í “teten “‘•^«"'tión de 
** '»a«ii5“da hora de

*1* "««(le

estos 
oclas
le e»^

Z3

tas/hora aparcamiento).
De esta forma, la Asociación 

de Comerciantes correrá con 
el gasto de las 40 pesetas que 
restan del precio de la primera 
hora de zona azul.

Para llevar a la práctica esta 
idea se utilizarán unas tarjetas 
de similar material al emplea
do en las tarjetas de la zona 
azul, ya que al estudiar la Uni
dad de Tráfico la realización 
en cartón se advirtió la posi
bilidad de entorpecer el nor
mal funcionamiento de las 
máquinas.

Los costes de diseño, 
maquetación y ejecución mate
rial de la tarjeta serán asumi
dos en su totalidad por la Aso
ciación de Comerciantes.

Dicha propuesta fue apro
bada ayer por la Comisión 
informativa de Comercio y 
Consumo.

11

1

AZANA,

Definitivamente un 

Concesionario de 

automóviles que eli

mina interrogantes. 
Setenta años de 

experiencia en el 

sector del automóvil y 

trabajar con Opel desde,su implantación en 

España, nos ha conducido a una especial 

filosofía de actuación; el protagonista 
no es sólo el trabajo a ejecutar o el hecho 

de vender autorñóviles. En Azaña el prota

gonista es usted.
El tratamiento personalizado, el rigor en los 

plazos de entrega o las nuevas soluciones de 

servicio son realidades de nuestro día a día. 

Basándonos en la más avanzada tecnología 

de reparación y en los más avanzados 

medios. Todo a su servicio, aquí en el cen

tro de Albacete. Todo para darle el sí

INGENIERIA ALEMANA A SU ALCANCE

OPEL O
f^'^Toonn?" 
"" ' tarjetas. El
h-L : «ta ayud3 será -^«yr dpi ^cra a

as ^ Apresa anual de la

•^«tetoH . °" con el 
Í^^'las durf ^^ codificadas 

i Í " ''yunt'"’" prestada 
'’ J*‘'>taS,h*''‘'>- ha par-

' >tM de manera 
que h'°?^jalía de 

1 h yimpresa

Iluminación

enipresa
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Por otro lado, el concejal de 
Consumo, Lorenzo Boira, 
señaló que la Comisión acordó 
ayer conceder una ayuda por 
importe de 214.000 pesetas al 
Colectivo de Usuarios del mer
cado de Villacerrada para la 
iluminación que con motivo de 
las* fiestas navideñas se insta
lará en dicho mercado.

El resto de los asuntos que 
se abordaron en la comisión 
informativa eran de mero trá
mite, relativos en su mayoría 
a petición de licencias muni
cipales para la instalación de 
puestos de venta en la vía 
pública.

CONCESIONARIO OFICIAL
Alcalde Conangla, 40. Teis. 52 28 20 / 22 . ALBACETE

CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL, MEJORES POR EXPERIENCIA.
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El líder sindical afinna que no se puede volver a conceptos ya superados desde la izquierda política

Mata, contrario a cualquier 
injerencia del PCE en CC.OO.

Miguel Angel CATALAN

Juan Antonio Mata, secre
tario provincial de CC.OO. 
calificó las declaraciones rea
lizadas por Julio Anguita en 
tomo al sindicato de “tremen
do error por parte de un 
núcleo reducido del PCE” y 
se mostró radicalmente en con
tra de las ingerencias que se 
vienen registrando desde hace 
varios meses por parte de esta 
fuerza política en CC.OO, a 
la vez que se reconocía como 
militante del Partido Comu
nista.

Mata afirmó que en las crí
ticas de Anguita y de un núcleo 
del PCE existe una falta de 
visión de las cosas, afirmando 
que no se puede volver a visio
nes rebasadas como el concep
to lennilista de la organización, 
y que a su juicio ya estaba 
superado por la izquierda de 
este país e incluso por parte 
del propio PCE.

Según Mata las críticas al 
sindicato parten de un error 
político de bulto y proceden 
de determinadas frustraciones 
históricas de algunos dirigentes 
comunistas en su relación con 
el sindicato.

Comités del PCE

En cuanto al anuncio rea
lizado por Julio Anguita de 
constituir comités del PCE en 
el seno de las empresas, el 
secretario provincial de 
CC.OO. aseguró que el PSOE 
en las vísperas de la huelga 
general del 89 quiso hacer lo 
mismo y el movimiento sindical

Mata crítica al núcleo duro del PCE y a su secretario general, Julio Anguita.

Condena del 
atentado etarra 
en Madrid

MAC.

incluido CC.OO., criticaron 
fuertemente esta intención y se 
pusieron en contra. “En aquel 
tiempo el PSOE fue incapaz 
de conseguirlo -dijo- y lo mis
mo le pasará ahora al PCE 
si lo intenta”.

Conferencia regional

Por último el representante 
sindical apoyó al secretario 
general de CC.OO., Antonio 
Gutiérrez, en la defensa de la 
autonomía sindical de CC.OO. 
y subrayó que “en el caso de

Albacete, el PCE nunca ha 
impuesto nada al sindicato y 
de haberlo intentado tampoco 
lo habrían conseguido”.

Por otra parte la Unión 
Regional de CC.OO. de Cas
tilla-La Mancha celebrará hoy 
en Alcázar de San Juan la Con
ferencia Regional en la que 
elegirán a los 26 delegados que 
representarán a este sindicato 
en el VI Congreso Confederal 
que tendrá lugar en Madrid 
del 17 al 20 de enero.

A esta conferencia asisten 
un total de 155 delegados, sien

do la delegación más impor
tante la correspondiente a 
Albacete con un total de 57, 
lo que supone un 37%.

De esta forma Albacete lle
vará al Congreso Confederal 
de Madrid entre 14 y. dele
gados.

Juan Antonio Mata anunció 
que los delegados albaceteños 
en el Congreso Confederal 
apoyarán al sector mayoritario 
del sindicato, partidario de 
profundizar en la autonomía 
sindical “sin ser el brazo eje
cutor de nada ni nadie”.

El secretario provincial 
de CC.OO. condenó ayer 
enérgicamente el atentado 
perpetrado por ETA contra 
personal civil del Ministerio 
de Defensa en Madrid 
Mata hizo un llamamiento 
para terminar de una vez 
con unos auténticos fascis
tas, enemigos de la libertad, 
de la democracia y de la 
vida.

Por otra parte expresó su 
solidaridad con los familia
res de los heridos y falle
cidos así como con el con
junto de los trabajadores de 
Defensa, de los que existe 
un extensa representación 
en Albacete en Maestranza 
y en la Base Aérea.

Por último el respresen- 
tante sindical mostró su 
extrañeza y calificó de equi
vocación que en las recien 
finalizadas III Jornadas de 
Comercio, organizadas fwr 
la Federación de Empresa-) 
rios de Albacete, no se 
hubiera invitado a los sin
dicatos para exponer su 
visión del problema, cuando 
además -dijo- la voz de 
movimiento sindical es e 
apoyo al sector del pequeño 
comercio. J

EXPO - ALBACETE
1“ FERIA DE MUESTRAS DE ALBACETE 

DEL 13 AL 21 DE ABRIL DE 1996

SU EMPRESA MERECE ESTAR PRESENTE 
EN LA MAYOR FERIA DE MUESTRAS 

DE 
CASTILLA-LA MANCHA

INFORMACION Y CONTRATACION: Tfiio. 50 07 50

Colegio Oficial de Agentes Comerciales 
C/ San José de Calasanz, 4 - Albacete

AVISO
Se hace público para 

general conocimiento a 
efectos de lo dispuesto en 
la Ley General de Coo
perativas que la entidad 
“PROYECTOS AMBIEN
TALES, S.C.L.”, ha sido 
disuelta, estando en 
período de liquidación.

En cumplirpiento de lo dis
puesto en la reforma de la Legis
lación Mercantil y de Sociedades, 
la Sociedad MANCHA-SOL S.A.. 
ha acordado, por mayoría simple, 
transformarse en Sociedad Limi
tada, pasando a denominarse 
MANCHA-SOL SOCIEDAD LIMITA
DA, y adaptar sus estatutos de 
acuerdo con lo previsto en la Ley 
de Sociedades Limitadas.

LA PRESIDENTA DEL 
CONSEJO DE ADMINISTRACION

AVISO DE 
IBERDROLA

INTERRUPCIONES DE SUMINISTRO 
MOTIVADAS POR TRABAJOS A REALIZAR 

PARA MEJORAR LAS INSTALACIONES

16 de Diciembre 1995 
La Gineta 

de 6,00 a 8,00 horas

CT. RAMBLA-
C/ Calvario, Santa Ana, Extramuros, Real, Plaza, 
Aljibe. (Total).
C/ Camino Real. (Parcial).

a3LWM®2 
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Mívos hicieron público un manifiesto defendiendo ¡a educación de calidad y sratuíta

\ cheque escolar supone otra
resion a la escuela pública

E.P.

dieque escolar se ha 
filo en la gota que col- 
raso de las múltiples 

KS que está sufriendo 
ela pública”, y es por 
e ocho colectivos (Aso- 
de Vecinos de Santa 
Comisiones Obreras, 

„ FETE-UGT, IU, 
Sindicato de Enseñan
te y STE) han suscrito 
teto en defensa de la 
pública que ayer se 

Hico.
iiclio colectivos se refír- 
^ en la necesidad de 
dr a la ciudadanía de 
wincia aquellos aspec- 
caracterizan a la escue
la, y que en su opinión 
¡siguientes: es integrá
is plural y respeta la 
lad: compensa las desi- 
fcs individuales y colec- 
ferrolla una gestión 
dúca; dispone de las 
«s personales y mate- 
“^«arias; es gratuita; 
® los valores de soli- 
' para la paz y la coo- 
^ educa en valores no 
'’^^nta con profesio-

nales cualificados y con una 
formación permanente; es neu
tral y laica; y por último, con
sensúa su proyecto educativo 
con la comunidad escolar.

CheQue escolar

Los defensores de la escuela 
pública criticaron el afán que 
el PP está demostrando por 
impregnar de su filosofía a la 
sociedad albaceteña, ya que 
salvo en Valencia no hay nin
guna otra ciudad en la que se 
haya asumido el sistema del 
cheque escolar.

Asimismo, quienes respal
dan el manifiesto explicaron 
que la educación infantil es el 
punto de partida de la escuela 
pública, y es precisamente en 
ese tramo cuando deben empe
zar a elimínarse las diferencias 
socio-económicas para logar 
un mayor equilibrio en las 
siguientes etapas educativas.

Entre los inconvenientes que 
por parte de esta plataforma 
se ven en el cheque escolar 
figura el hecho de que intro
duce medidas segregradoras y 
discriminatorias dentro de la 
población infantil de la ciudad.

Ocho colectivos firman el manifiesto en defensa de la escueb pública, j.moreno

ya que unos barrios salen más 
beneficiados que otros.

Más escuelas infantiles

En el manifiesto en defensa 
de la escuela pública se solicita 
una escuela gratuita en todos 
los niveles educativos con 
financiación pública y con una 
oferta adecuada a la demanda

existente.
En lo que afecta directamen

te al Ayuntamiento, se pide la 
retirada del cheque escolar y 
la creación de más escuelas 
infantiles municipales.

No obstante, la Plataforma 
recordó que es el MEC el que 
debería garantizar la educación 
en el nivel de 0 a 3 años, tal 
y como se recoge en la Logse.

Incluir la escuela 
infantil del 
Ensanche en el 
Patronato podría 
ahorrar 9 millones

E.P.

Si se atendiera la propuesta 
presentada por CC.OO. sobre 
la puesta en marcha de la. 
escuela infantil del centro del 
Ensanche, el Ayuntamiento 
podría ahorrarse cerca de nue
ve millones de pesetas, según 
explicó ayer Félix Mata, ya que 
tres maestras saldrían del 
patronato municipal y sólo 
habría que contratar a cuatro 
técnicos en jardín de infancia.

Dicha propuesta recoge el 
compromiso de las propias tra
bajadoras del patronato de 
escuelas infantiles, que han 
expresado su predisposición a 
que sus condiciones laborales 
empeoren, según indicó Fran
cisco Ariza.

Costelaboral

De esta forma, el Ayunta
miento tendría que asumir úni
camente el coste laboral de 
cuatro técnicos en jardín de 
infancia, alrededor de 8 millo
nes de pesetas al año, más el 
material necesario.

Sin embargo, la previsión 
económica que se tiene con la 
implantación del cheque és 
destinar en torno a 17 millones 
de pesetas.

1
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El equilibrio entre arte y tecnología existe.
NUEVO OPEL VECTRA.

A»1T« EN MOVIMIENTO.

EL A^T^ DE LA INNOVACION
En 4 ó 5 puertas, con un amplio equipamiento y 

el mejor coeficiente aerodinámico de su categoría, 

Cx; 0,28. Con un personal diseño interior donde 

domina el confort v el silencio.

LA TECNOLOGIA DEL^^^^
Impulsado por los innovadores motores Opel Ecotec: 

hasta un 20% menos de consumo y un 15% menos 

de emisiones. Nuevo Control electrónico de tracción, 

de serie en la mayoría de las versiones.

1

I

1

VEGWA

nido

e

'’’’'’''‘IÍ2ac)or 1 ^’ centralizado 

antirrobo... OPEL

TALLERES CASTILLO MARQUEZ
1 Ctra. de Ayora, s/n. Tel. 34 01 83. ALMANSA (Albacete)

■>>^ CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL, MEJORES POR EXPERIENCIA.
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Hoy se inaugura el Centro 
de Información del INSS

LT

El secretario general del Ins
tituto Nacional de la Seguridad 
Social, Alfredo González-Posa- 
da, y la alcaldesa de Casas Ibá
ñez, Pilar Nohales, inauguran 
hoy viernes, a las 13,00 horas, 
el Centro de Atención e Infor
mación de lá Seguridad Social 
(CAISS), dependiente de la 
Dirección Provincial del INSS.

Con este centro se prenten- 
de acercar y mejorar la infor
mación y servicios al ciudada
no, utilizando las técnicas más 
modernas de gestión. Ha sido 
construido en un solar de 200 
metros cuadrados, cedido por 
el Ayuntamiento. Consta de 
dos plantas de 380 metros úti
les y ha supuesto una inversión 
de 40 millones de pesetas.

el CAISS está situado en la 
Calle Carretera de Villamalea 
S/n, y su número de teléfono 
es 46 20 02. Tiene capacidad 
suficiente para atender la 
demanda de la Comarca de la 
Manchuela y prestará sus ser
vicios a los vecinos de Aben
gibre, Alatoz, Alborea, Alcalá 
del Júcar, Balsa de Ves, Car
celén, Casas de Juan Núñez, 
Casas de Ves, Cenizate, Fuen
tealbilla, Golosalvo, Jorquera, 
Navas de Jorquera, Pozo 
Lorente, La Recueja, Valde
ganga, Villamalea, Villatoya, 
Villavaliente y Villa de Ves.

No obstante, su dotación 
tecnológica permitirá atender 
la demanda de cualquier ciu
dadano que lo socicite, entre 
otras, para información general 
y personaliza de todas las pres
taciones de la Seguridad

Casas Ibáñez cuenta con un nuevo Centro de Atención e Información de la Seguridad Social.

El Partido Popí 
de La Gineta
protesta por el! 
de protagonisim
alcalde

El Partido Popular’ 
Gineta ha remitido un 
de prensa para contesu 
quejas del alcalde,-e^ 
en el Pleno del pasaso‘ 
de noviembre:

“De nuevo el Sr. alo) 
su afán de protagoniai 
sigue cortando la poses lí 
la palabra cuando no 
resa, alegando que noli 
intervención cuando el 
resulta espinoso, hecl 
ocurría y sigue ocurrie»

Por otro lado, nos ¡i | g| 
participar en los actos fi ff 
pero si no es él, son si , ^, 
ditos y allegados losi jo 
nos dejan estar, recura ^^ 
presidente de la Coipt ,. 
a ’la ingorancia de lo a 
cido, pero ya sabemos 
PSOE se entera de toi
los periódicos”.

Sentido de sus inter'’^

El PP de La Ginet! 
advirtiendo que se caí 
sentido de sus interce®

Social, jubilación, superviven
cia, invalidez y protección 
familiar, incapacidad temporal, 
maternidad, accidentes de tra
bajo y seguro escolar.

■ Recepción de solicitudes y 
documentos de todas las pres
taciones mencionadas, así 
como cumplimentación de la 
mayoría de las solicitudes a 
presentar.

Tramitación de subsidios de 
incapacidad temporal, materni
dad d todos los regímenes.

Tramitación de pensiones de 
jubilación, invalidez y supervi

vencia, tanto nacionales como 
de convenios bilaterales y 
reglamentos comunitarios.

Información y tramitación 
sobre asistencia sanitaria en la 
Unión Europea.

Información sobre revalori
zación de pensiones, emisión 
de certificados de pensión 
mensual, pensión anual, tras
lados de pensiones, etc.

Tesorería

Información general.
Tramitación de solicitudes

de informes de cotización.
Tramitación de certificados 

de tesorería.
Emisión de documentos de 

afiliación, así como inclusión 
de beneficiarios y duplicados 
de los mismos, en caso de 
extravío.

Entrega de los documentos 
de ‘cotización.

También se realizarán otro, 
tipo de gestiones como infor
mación sobre prestaciones no 
contributivas, prestaciones del 
INEM, docuentos de la Direc
ción Provincial de de Trabajo.
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El Ayuntamiento de Casas Ibáñez 
invertirá 10 millones en alumbrado

M. PICO

Ateniéndose al Plan Provin
cial Plurianual de Cooperación 
a Obras y Servicios de com
petencia municipal 
(1995-1997), la Corporación 
municipal ha aceptado una 
inversión de 10 millones de 
pesetas para realizar obras de 
alumbrado durante el próximo 
año 1996.

Cantidad que será financia
da en un cincuenta por ciento 
por aportaciones del Estado y 
la Diputación Provincial de 
Albacete y en otro cincuenta 
por ciento por el Ayuntamien
to de Casas Ibáñez.

Calles

El alumbrado, por orden 
prioritario, afectará al interior 
del Colegio San Agustín 
(C/Cólegio) y a las calles “Ga
solinera”, “Alborea”, “Recue

ja”, “Madrigueras”, “Travesía 
del Molino”, “Santa Catalina”, 
final de la calle “Molino”, “San 
Vicente”, “San José Obrero”, 
“Alondra”, “Riseñor”; “Per
diz” y “Yesar”.

Abastecimiento de agua

En relación a otros asuntos 
municipales, el Ayuntamiento 
de Casas Ibáñez participará en 
la anualidad sobre el programa 
operativo local previsto para 
1996, (en respuesta a un escrito 
remitido por la Diputación 
Provincial de Albacete sobre 
la inclusión de obras en dicho 
programa) realizándose obras 
de abastecimiento de aguas, y 
a la hora de cumplir las exi
gencias y requisitos, atendiento 
a lo establecido en el Real 
Decreto 665/90, de 25 de mayo, 
sobre cooperación económica 
del Estado a las inversiones de 
las entidades locales.

G

El Ayuntamiento participa en los Planes Provinciales de Obras y Servicios.
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embrea 0 alcalde presentó el proyecto del 

nuevo Centro de Salud que
V comenzará a construirse en la

localidad en los primeros meses del 
próximo año
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h^de aseguró que ''estamos cambiando la sanidad en Villarrobledo’’

resentado el proyecto del
lluevo Centro de Salud

hedí

3 ii

nos 3 lab/de de Villarrobledo, Francisco Segovia, presentó 
‘ctosfi fíen rueda de prensa el proyecto del nuevo Centro 

'Salud que comenzará a construirse en ¡a localidad 
prim ros meses del próximo año. Segovia calificó 

Coipt ^ ^^^^® ^^^^ ^^ P^^^ importante para solucionar el 
g jq , dilema sanitario que padece la ciudad, llegando a afír-

mar que “estamos cambiando la sanidad de Villarrobledo”. 
El nuevo centro tiene un presupuesto de 444 millones 
de pesetas y contará con más de diez especialidades. 
Segovia se refirió a la propuesta del PP de instar al 
INSALUD a que estudie la posible firma de un convenio 
con la Clínica Recoletas, para que ésta preste sus servicios.

Renovación de

emos 
de toi

Juan MARTINEZ

la próxima construcción de 
1 Centro de Salud, que sus- 
tó al que actualmente exis-

ha provocado una agria 
fea entre los dos partidosGinel ___ ________

le can “^ representados en el 
ten’eo e®torio municipal.

^I®^ el Partido Popular .se 
eno^ne que este hecho difi- 

™ aún más la llegada del 
^do Hospital, mientras que 

el PSOE el nuevo centro
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^10111 Francisco Segovia presentó el proyecto del nuevo Centro de Salud.

nimidad por el pleno del 
Ayuntamiento.

Ayer, el alcalde señaló que 
“es fácil que sea una tapadera 
más, ya que si el INSALUD 
tiene ya unos servicios concer
tados, dificilmente va a poner 
un Hospital”. Además, destacó 
que esta postura está dentro 
de la “filosofía de la derecha”.

Segovia explicó la postura de 
su grupo al aporbar esa pro
puesta aduciendo que “no va 
a tener una influencia decisiva 
en Villarrobledo”.

Cultural Albacete

Por último, el primer edil 
socialista se hizo eco de la 
situación por la que atraviesa 
el consorcio Cultural Albacete 
a raiz del cambio en la direc
ción de este órgano.

Segovia aclaró que el Ayun
tamiento de Villarrobledo “no 
tiene intención alguna de salir
se”, aunque acusó a los diri
gentes de la Diputación Pro
vincial de Albacete de estar 
actuando para que ese hecho 
sea una realidad. “Quieren que 
nos vayamos”, sentenció el 
alcalde.
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litativamente de forma impor
tante la sanidad de Villarro
bledo”.
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Perón’ ^ÍP^'^so su 
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El alcalde insistió en cali
ficar al nuevo centro como un 
“primer paso” en la solución 
al problema sanitario, y ase
guró que esta instalación atrae
rá a ciudadanos de otras pobal- 
ciones de la comarca.

Respecto a la posible 
influencia negativa que podría 
tener de cara a la consecucción 
del Hospital en un futuro 
próximo, el primer edil acusó 
a los líderes de la oposición 
de contradecirse.

“Si lo que se construirá es 
un Centro de Salud, como 
dicen, nos quedaríamos como 
estábamos y, por tanto, no

podría hablarse de dificultades 
para pedir el Hospital”, dijo 
Segovia.

Los concejales del Partido 
Popular también han incidido 
en la imposibilidad de ampliar 
ese centro que se pretende 
construir.

En este punto, el máximo 
mandatario local subrayó la 
posibilidad que tiene el Ayun
tamiento de adquirir otros diez 
mil metros “en el momento en 
que el INSALUD determine 
la ampliación”.

Convenio

Segovia se refirió también a 
la propuesta del PP de instar 
al INSALUD a que estudie la 
posible firma de un convenio 
con la Clínica Recoletas, para 
que ésta preste sus servicios 
en Villarrobledo. Esta pro
puesta fue aprobada por una-

Segovia ratificó su decisión 
de no abandonar el consorcio 
pese a los últimos aconteci
mientos, pero sí advirtió a los 
nuevos responsables del Cul
tural Albacete que no toleraría 
una disminución de las acti
vidades programadas en 
Villarrobledo durante los últi
mos años.

El Ayuntamiento aporta 
cuatro millones de pesetas a 
este consorcio, que componían 
originariamente la Diputación 
Provincial, la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man- . 
cha, la Caja de Castilla-La 
Mancha, Bancaja, y Ayunta
mientos como el de Almansa, 
Hellín y Villarrobledo.

De estos organismos, hay ' 
que resaltar el deseo de la Jun
ta de Comunidades de retirarse 
del consorcio, expresado días 
atrás por miembros del eje
cutivo.

cargos en 
Juventudes 
Socialistas

Juan MARTINEZ

Las Juventudes Socia
listas de Villarrobledo 
abren una nueva etapa 
con la renovación de sus 
cargos directivos, en el 
que la organización se 
abre al impulso, al diá
logo, a la regeneración 
y a la búsqueda de solu
ciones a' los problemas 
que atañen a todos los 
jóvenes de Villarrobledo. 
Así lo expresan en una 
nota remitida a este dia
rio.. A partir de este 
momento, Martín Car
pintero se hace cargo de 
la secretaría general, 
Pedro Rosillo de de la 
secretaría de organiza
ción, y José Luis Sevi
llano de la secretaría de 
administración.

Una de las primeras 
actividades organizadas 
por las Juventudes Socia
listas de Villarrobledo en 
esta nueva etapa tendrá 
lugar mañana en la sede 
local del PSOE. El grupo 
de trabajo de formación 
política de las Juventu
des Socialistas ha progra
mado para ese día la pro
yección del documental 
“Historia de la Revolu
ción Cubana”. Posterior
mente se celebrará una 
charla coloquio a cargo 
de Fulgencio Espinal, ex
ministro de bienestar 
social y de la goberna
ción de la República 
Dominicana. Por último, 
resaltar otras dos activi
dades en las que trabajan 
actualmente los miem
bros de esta organiza
ción. Por un lado, una 
campaña de navidad con 
motivo de la prolifera
ción de juguetes bélicos 
y sexistas durante las 
próximas fiestas, y por 
otro, la recuperación del 
semanario de informa
ción “El Pedrisco”, crea
do por las Juventudes 
Socialistas en 1932.



La concejalía de Industria y 
Comercio va a poner en marcha 
una campaña destinada a incentivar 
las compras en las instalaciones del 
Mercado Municipal
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Organizada por la Concejalía de Industria y Comercio

Campaña de promoción 
del Mercado Municipal
La concejalía de Industria y Comercio va a poner en 
marcha una campaña destinada a incentivar las compras 
en las instalaciones del Mercado Municipal, que en los 
últimos tiempos han sufrido una importante merma, al 
tener que competir con otras superfícies comerciales. Por

otra parte también ha sido convocado el concurso para 
la decoración de escaparates con motivos navideños. A 
la iniciativa podrán concurrir todos los pequeños comer
ciantes que estén dados de alta en el Impuesto de Acti
vidades Económicas, dentro del término municipal.

Jose Mana Barcina.

Angel ROMERO GARCIA

La concejalía de Industria y 
Comercio ha diseñado una 
campaña promocional para 
incentivar las compras por par
te de los ciudadanos en las ins
talaciones del Mercado Muni
cipal de Abastos. A tal efecto 
y de cara a la Navidad se lle
vará a cabo esta iniciativa, que 
incidirá en destacar las ventajas 
que supone comprar los ali
mentos en estas instalaciones 
municipales, especialmente en 
unas fechas en ’que la alimen
tación es uno de los sectores 
donde se experimenta un 
mayor aumento de ventas. Con 
esta campaña se espera poder 
concienciar a los hellineros 
para que acerquen a los pues
tos instalados en el Mercado 
y adquieran en ellos los artí
culos que necesiten.

Diversos factores han ido 
incidiendo negativamente en 
estas instalaciones municipales, 
con el resultado de que el volu
men de ventas se ha visto 
decrecer. El ensanchamiento 
de la ciudad, al hacer que las 
nuevas zonas queden muy ale
jadas del Mercado, la compe
tencia que ofrecen las grandes 
superficies comerciales y la 
propja ubicación de estas ins
talaciones, con una grave pro
blemática a la hora de poder 
acceder a las mismas con vehí
culos y poder estacionarios en 
sus proximidades, son algunos 
de los factores con los que 
están teniendo que competir 
los vendedores del Mercado, 
en una situación en la que se 
encuentran en clara desventa
ja. De ahí que se realice esta 
campaña, para anteponer a 
estos problemas la convenien
cia que supone realizar com
pras en el Mercado, destacan
dose la variedad de productos 
alimenticios que se ofrecen y 
su calidad.

Concurso de escaparates

Por otra parte, la misma 
concejalía ha procedido a con
vocar una nueva edición del 
concurso de ornamentación de 
escaparates con motivos navi
deños. A la iniciativa podrán

1

!
1

El Ayuntamiento pretende promocionar las instalaciones del Mercado Municipal.

comerciantes que estén dados 
de alta en el Impuesto de Acti
vidades Económicas, dentro 
del término municipal de 
Hellín, siendo su objeto la 
decoración de los mismos con 
motivos alusivos a las próximas 
fiestas. Se tendrá pn cuenta a 
la hora evaluar las decoracio
nes aspectos relacionados con 
la iluminación, originalidad en 
la presentación de artículos y 
utilización de motivos navide
ños, debiendo estar montados 
los escaparates el próximo día 
22 y expuestos hasta el 6 de 
enero. El jurado estará com
puesto por representantes de 
la Asociación de Amas de 
Casa, Consejo Local de la 
Juventud y asociaciones de 
vecinos y comerciantes, presi-

La televisión por cable, a la 
comisión de Gobierno

A.R.

Esta mañana se reunirá la comisión de Gobierno del Ayun
tamiento hellinero para tratar diversos temas de interés general, 
entre los mismos se encuentran expedientes de infracciones 
urbanísticas, instalación de un nuevo quiosco para venta de 
cupones de la ONCE, cuya ubicación parece que será la Plaza 
de Europa y el proyecto de canalización de gas. Pero sin duda 
uno de los temas más importantes a debatir será el estudio 
de las diversas solicitudes llegadas al Ayuntamiento procedentes 
de empresas interesadas en la instalación de una red de televisión 
por cable en la ciudad. Hasta el momento son cuatro las enti
dades interesadas en la explotación de este servicio.

Felicitación 
navideña del 
alcalde j

A través de LA TRIBI 
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HELLIN

Servicios Urbanos quiere claridad
n las informaciones que se ofrezcan
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A. ROMERO

El titular de servicios urba- 
José García Simón, con
una rueda de prensa para 

smentir algunas informacio- 
B recientemente aparecidas 
un medio de comunicación, 

través de las cuales y según 
concejal se ofrecían datos 
(rectos sobre las obras de 
¡mentación que se están He
lio a cabo en las calles Cas- 

Puerta de Alí y Perier. 
| García Simón indicó que 

obras no se han iniciado 
aimente de una manera 
ita, toda vez que desde 

concejalía se está tratando

Por otra parte, y en relación 
a las “quejas” de los vecinos, 
el concejal ha indicado que 
únicamente se han producido 
dos, habiendo sido atendidas.

El proyecto de nueva pavi
mentación de esta zona, según 
expresó, podría estar finalizado 
a mediados del próximo mes 
de enero.

Tala de árboles

i

en

miielación y Planes 
ñndales

^ este sentido la remode- 
ró pavimentaría de estas 
es estaba incluida en los 
es Provinciales del pasado 

®! saliendo su realización a 
rso público en los meses 

3Dril y octubre pasados, 
^ndo en ambas ocasiones 

efto. ante lo cual el Ayun- 
ento asumió la realización 

«a«lasobras,con lo que 
suncientemente explicada 
eeustancia de que los tra- 
«se hayan iniciado en las 

semanas.

Por otra parte y en relación 
a otra noticia aparecida sobre 
la corta de árboles en la calle 
Férez, García Simón expuso 
que únicamente se habían cor
tado cuatro lileros con un perí
metro de 14 cms y 1,20 de 
altura, dos de los cuales se 
encontraban prácticamente 
secos: “Con estas medidas y 
estado de los árboles -explicó- 
poca “sombra” podían ofrecer, 
al contrario de lo que se indi
caba en los datos de la noticia 
aparecida.

Pero además la necesidad de 
cortarlos fue decisión adoptada 
de acuerdo al proyecto presen
tado en su momento por Iber
drola, ante la realización de 
trabajos sobre una nueva línea 
eléctrica, siendo aprobado por 
el anterior Gobierno socialista 
el pasado 8 de junio y donde 
por cierto no se contempló el 
preceptivo informe medioam
biental. Queda claro que no

José García Simón, titular de la Concejalía de Servicios Urbanos, por la claridad informativa.

ha sido una iniciativa del nuevo 
Gobierno municipal, por lo 
que deseamos rectificar la

información aparecida, como 
estamos dispuestos a seguir 
haciendo cada vez que se

ofrezcan datos incorrectos 
sobre actuaciones municipa
les”.

anana será inaugurado el nuevo colegio 
í la pedanía tobarreña de Cordovilla
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instituto de Enseñanza Secun
daria de Tobarra.

La construcción del centro 
ha supuesto un desembolso de 
28 millones de pesetas, por 
parte del Ministerio de Edu
cación y Ciencia, aunque el 
Ayuntamiento se encargó de 
proporcionar los terrenos 
necesarios para su ubicación; 
consta de unos^ 250 m^, dis
tribuidos por un recibidor cen
tral, del que se accede al ves
tíbulo del colegio, con tres 
aulas para la enseñanza, un 
despacho de tutoría, aseos, ves
tíbulo pequepo y almacén, y 
un cuarto para la caldera de 
la calefacción; el colegio tam
bién cuenta con un patio de 
recreo de 1.000 m^ y una pista 
polideportiva.

En referencia a esta inau
guración y a la dotación de 
los colegios de la localidad, el 
alcalde de Tobarra, José 
Eduardo Martínez, señaló a 
LA TRIBUNA: “En la actua
lidad estamos dotados de bue
nos edificiois escolares y la 
inversión acometida durante 
los últimos años ha sido impor
tante, con la remodelación de 
todos ellos, como en el edificio

Unos treinta niños de Cordovilla cursarán estudios en el nuevo centro.

3

de Los Escolares, con unos 12 
millones de gasto, la remode
lación del edificio de la Asun-

ción (diez millones) y la recien
te restauración del. Colegio 
Cristo de la Antigua, que ha

costado otros 15 millones de 
pesetas, sin olvidar la puesta 
en marcha del Instituto”.

Ó
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En la D.O. Almansa existe 
preocupación por la confirmación 
del descenso del consumo, a un 
ritmo de dos millones de 
hectolitros anuales
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Preocupación en la D. 0. Almansa por la confirmación del descenso del consuno

Desequilibrio estructura
en el mercado vinícola
Mario Bonete García, presidente del Consejo Regulador 
de la Denominación de Origen “Almansa”, ha confírmado 
a LA TRIBUNA la preocupación existente dentro del sector 
por los resultados del último análisis realizado por la 
Comisión de la CEE en los que se confirma un gran 
desequilibrio estructural del mercado. En la D.O. Almansa, 
existe preocupación por el descenso del consumo.

L.B.P.

La Comisión de la CEE 
encargada del sector vitiviní
cola, ha enviado a las diferen
tes denominaciones de origen 
españolas un documento en el 
que se refleja los resultados del 
análisis realizado por dicha 
comisión sobre la evolución y 
futuro de la política vitivinícola 
en la comunidad. Según expli
có a LA TRIBUNA, Mario 
Bonete García, presidente del 
Consejo Regulador de la deno
minación de origen “Almansa”, 
el análisis del sector efectuado 
por la Comisión de la CEE 
es, como mínimo desalentador 
en cuanto a las perspectivas 
y la evolución posible del sec
tor dentro de la comunidad.

Bonete, destacaba, en pri
mer lugar, el importante des
censo del consumo, a un ritmo 
de unos dos millones de hec- 
tólitros anuales, o sea un 1,6 
por ciento que constituye una 
limitación importante cuyo 
final no parece próximo. “Este 

, fenómeno -aseguró Bonete- 
afecta especialmente a los 
vinos de mesa, aunque también 
los denominados “vinos de 
calidad producidos en regiones 
determinadas” (VCPRD) en su 
conjunto se enfrentan, en el 
más favorable de los casos, a 
una salutación del mercado”. 
A parte de este gran problema, 
el acercamiento de las fisca- 
lidades indirectas de las bebi
das alcohólicas, decidido por 
el Consejo europeo en octubre 
del pasado año, no modifica 
casi la situación media de los 
impuestos indirectos y del IVA 
del sector y apenas puede 
influir en su consumo. Según 
explicó Bonete, los nuevos pro
ductos de la vid conocidos has
ta el momento (“vinos sin aleo-' 
hol” y vinos “ligeros”, bebidas 
gasificadas a base de uva, “wi- 
ne coolers”, etc) tampoco ofre
cen perspectivas significativas.

Otro de los dato.s que ofrece 
el documento de la Comisión 
de la CEE, destaca que la 
situación mundial no es en 
absoluto favorable, ya que 
están apareciendo nuevos com
petidores para la Comunidad

cuyos costes de producción son 
infinitamente inferiores: países 
del Este, Argentina, Chile, 
Australia y los EE.UU. Para 
Bonete, independientemente 
de que se produjera un acuer
do en el GATT, en los próxi
mos años el mercado comu
nitario podría volverse aún más 
permeable a las importaciones, 
mientras que en el mejor de 
los casos las exportaciones, la 
mayoría de las cuales se rea
lizan ya sin restituciones, alcan
zarán su tope.

Clima desfavorable

Según el presidente de la
D.O. “Almansa”, en este clima 
desfavorable, la evolución del 
potencial vitícola comunitario 
no ha estado suficientemente 
delimitada por los mecanismos 
de la OCM. “Ciertamente — 
dijo- las superficies -unos 3,5 
millones de hectáreas actual
mente- disminuyen pero más 
lentamente que el consumo. 
Aunque no se pérmiten nuevas 
plantaciones (salvo problemas 
de fraudes o autorización espe
cial) y los arrancamientos defi
nitivos prosiguen al ritmo de 
unas 50.000 hectáreas anuales, 
las primas parecen servir más 
para acompañar que para pro-

El sector vinícola se enfrenta a importantes problemas y al descenso en el consumo.

•t

vocar un movimiento natural 
de reducción de las super
ficies”.

Otro de los problemas 
importantes a los que debe de 
enfrentarse el sector es, que 
los rendimientos aumentan a 
un ritmo anual de aproxima
damente 0,5 hl/ha sin que los 
mecanismos de mercado con
sigan frenar esta progresión:

- Ni mediante la destilación 
obligatoria, concebida para 
sancionar los redimientos más 
altos, pero que fracasa en sus

objetivos al quedar deslavada 
por las destilaciones volunta
rias, las ayudas estatales, la fal
ta de progresión de los bare
mos, la. exención de los mostos 
destinados a concentración, la 
desclasificación de los vcprd, 
la transferencia de obligaciones 
de destilación, etc.

- Ni a través de las normas 
sobre rendimientos máximos 
de los vcprd que, o no se apli
can, o lo son de manera exce
sivamente flexible en algunos 
Estados miembros.

Hoy comienzan las Jornadas de Solidaridad 
y Cooperación al Desarrollo

Luis BONETE

Hoy día 15, a' partir de las 20 horas en 
el salón de actos del Centro Municipal de Ser
vicios Sociales, y auspiciadas por el grupo muni
cipal de Izquierda Unida, se celebrarán las “I 
Jornadas de Solidaridad y Cooperación al 
Desarrollo”. Para hoy está prevista la celebra
ción de una mesa redonda sobre “el 0,7% y 
su aplicación en Almansa”. Está prevista la 
participación eñ la citada mesa de Teresa Cano 
(Asociación Amigos del Pueblo Saharaui); Juani 
Perete (Manos Unidas de Albacete) y Manuel 
de la Rosa (Plataforma por el 0,7% de Alba-

cete), todos ellos moderados por Víctor Serrano 
Sabater.

El tema de la consecución de fondos pro
venientes del 0,7% de los presupuestos para 
destinarlo a ayudas al Tercer Mundo, está de 
plena actualidad; y habrá que recordar, que 
en nuestra ciudad, el Pleno aprobó el crear 
una partida de hasta el 0,7% de los Presupuestos 
Municipales siempre que se presentarn pro
yectos financiables.

Sin duda que la celebración de esta mesa 
por IU es una iniciativa interesante que puede 
ayudar a aportar ideas para una buena inversión 
de esa partida.
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Por otra parte el ministro 
dé Agricultura, Pesca y Ali
mentación, Luis Atienza, ha 
presidido la presentación del 
libro “Alimentos de España 
con denominación de origen y 
calidad, 1995” y la campaña 
publicitaria que promoverá la 
demanda y difusión de estos 
productos nacionales.

La citada campaña publici
taria, que insistirá en la divul
gación de nuestra tradición ali
mentaria, se llevará a cabo a 
lo largo del mes de diciembre, 
bajo el lema genérico “Tóma
los por costumbre”.

Como dato singular para 
esta nueva campaña el Minis
terio de Agricultura no utili
zará el soporte televisivo en 
ningún caso.

Los ejemplares han sido edi
tados por el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimen
tación (MAPA) y la compañía 
de distribución nacional Mer- 
casa.

Directorio empresarial

Las cuatrocientas páginas de 
las que consta el libro “Ali
mentos de España” contienen 
direcciones y teléfonos de las 
empresas elaboradoras y 
cornercializadoras, así como las

denominaciones de origen, sus 
características, zonas geográfi
cas y datos básicos necesarios 
para conocerías, que constitu
yen una especie de vademécum 
alimenticio de los productos 
nacionales.

En el mismo acto se entre
garon los premios “Alimentos 
de España 1995” concedidos 
por el MAPA en su novena 
edición, que han correspondi
do a Javier Torres, el restau
rador José Luis, los centros 
comerciales Continente, la 
revista Gastronómika del País 
Vasco, el restaurante LEstany 
de Amposta y José Luis Ara- 
güe, entre otros.

El ministro destacó en el 
cierre del acto/‘que la com
petitividad es la palabra clave 
para nuestro futuro”, afirman
do que se debe pasar del “falso 
chauvinismo al consumo racio
nal”.

Asimismo Atienza subrayó 
durante el acto que los “ali
mentos con denominación de 
origen van ligados a nuestra 
historia y paisaje”.

El titular de la cartera de 
Agricultura, aparte de desear 
una “feliz Navidad y un feliz 
lluvioso 1996”, también tuvo 
unas palabras de recuerdo a 
las víctimas del terrorismo 
diciendo “que los terroristas no 
lograrán de ninguna manera 
rompér la convivencia de Espa
ña”.

LT

La Consejería de Agricultu
ra y Medio Ambiente está pro- 
cediei^o al ingreso en las 
cuentas bancarias de los bene
ficiarios de las ayudas por. 
superficié establecidas para 
cultivos herbáceos y retirada de 
tierras en secano.

En los pagos no se incluye 
la retribución por superficie de 
girasol y otras oelaginosás del 
sistema general, ya que estos 
cultivos tienen un procedi
miento de pago diferente.

El montante tótal de estas 
remuneraciones ascenderá a 
23.627 millones de pesetas des
tinados a 55.523 beneficiarios, 
incluyendo la ayuda a los cul
tivadores de maíz en regadío 
y el resto der las leguminosas.

Al haberse pagado un anti
cipo del 50% en las zonas afec
tadas por la sequía, la cantidad 
que ahora ingrese el agricultor 
será el saldo final de la can
tidad que debe percibir.

Pagos pQr resadíos

Por otra parte según la Con
sejería de Agricultura se ha 
previsto que el resto de la ayu
da para los cultivos de regadío, 
por un importe de 6.561 millo
nes de pesetas y un total de 
16.120 beneficiarios, se abone

Pago de cultivos herbáceos.

l2
sá

i^

s

7 '^
-‘y

dentro de la próxima semana, 
según el acuerdo alcanzado por 
el Ministerio de Agricultura y 
la Unión Europea para no apli
car penalizaciones, a pesar de 
haber sobrepasado la superfi
cie de referencia a nivel nacio
nal.

Degustación de los vinos nuevos de la vendimia 95.

1

La Asociación de Enólogos 
valorará la pasada vendimia

LT

La Asociación de Enólogos 
de Castilla-La Mancha va a. 
realizar la Presentación-Degus
tación de los vinos nuevos de 
esta vendimia 95 y valoración 
de la vendimia de la región

de la pasada campaña.
El acto, organizado por la 

asociación de Enólogos de 
' Castilla-La Mancha tendrá 
lugar el próximo día 18, a par
tir de las 17,30 horas en la 
Unión Española de4 Catadores 
en Madrid,

-^'hpiein?^-------------------- ---- ^■-
^^<í^sgrow Semillas. S.A.
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Para todas aquellas zonas afectadas por la seguía

ASAJA y COAG piden 
una reducción del 40% 
de los módulos del IRPF

César LUMBRERAS

La Agencia Tributaria ha 
convocado una nueva reunión 
con las organizaciones agrarias 
más importantes para el próxi
mo día 19 con el fin de llegar 
a un acuerdo sobre la reduc
ción de los módulos vigentes 
durante 1995 en las zonas que 
han resultado afectadas por la 
sequía. En el anterior encuen
tro, al que también asistieron 
representantes del Ministerio 
de Agricultura, los técnicos de 
los sindicatos rechazaron las 
propuestas formuladas por la 
Administración Tributaria, tal 
y como informó LA TRIBU
NA en estas mismas páginas 
la semana pasada.

A esta nueva reunión, la 
Coordinadora de Organizacio
nes de Agricultores y Gana
deros (COAG) y la Ásociacón 
Agraria-Jóvenes Agricultores 
(ASAJA) acuden con una pro
puesta conjunta. En ella se par
te de la premisa de que las 
pérdidas de ingresos como con
secuencia de la sequía pade
cida en España asciende a 
600.000-700.000 millones de 
pesetas, cifras admitidas mayo
ritariamente por las diferentes 
administraciones e institucio
nes estatales. “La recaudación 
del IRPF agraria representa 
entre el 15 y el 20% de la 
producción final agraria (que 
se sitúa entre 3,3 y 3,6 billones 
de pesetas). Hay que tener pre
sente que el módulo final pon
derado entre la producción 
final agraria y el rendimiento 
final del sector ascendió en el 
ejercicio 1993-94 al 31,41%”.

En el escrito que han ela
borado para la ocasión las dos 
organizaciones agrarias citadas 
anteriormente también se pone 
de manifiesto que en el artí
culo 7 de la enmienda apro
bada por el Congreso de los 
Diputados se afirma que el 
“Ministerio de Economía y 
Hacienda, previo informe del 
Ministerio de Agricultura 
podrá autorizar, con carácter 
excepcional, la reducción de 
los índices de rendimiento 
neto”. Esta rebaja, con un lími
te máximo del 50% se efec
tuará de manera proporcional 
a la reducción de ingresos 
sufrida como consecuencia de 
la sequía. A la vista de todo 
ello las dos organizaciones 
piden la reducción del 40% de 
los módulos del IRPF en las 
zonas afectadas.

La citada reducción tendrá 
carácter uniforme para los 
diferentes grupos debido a la 
ausencia de datos objetivos que 
permitan determinar la inci
dencia que ha tenido la sequía 
en los productos que compo
nen los diferentes grupos. Si
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Las organizaciones agrarias hacen hincapié en las pérdidas por la sequía.

►
 Las pérdidas de ingresos como 

consecuencia de la sequía 
ascienden a 600.000-700.000 
millones de pesetas, cifras 
admitidas mayoritariamente por las 
diferentes administraciones e 
instituciones estatales

se aprobase esta -petición los 
módulos deberían quedar de 
la siguiente manera:

Grupos

- En el Grupo I debería ser 
del 7,2% en lugar del 12% pro
puesto por la Agencia Tri
butaria.

- En el Grupo II es actual
mente del 24%, la Adminis
tración Tributaria quiere reba
jarlo al 17 y las organizaciones 
solicitan que sea tan solo del 
14,4%.

- En el Grupo III, las cifras 
son del 30%, el 25% y el 18% 
que solicitan la COAG y 
ASAJA.

- En el Grupo IV el módulo

está fijadó en la normativa 
actual del 35%; Hacienda pro
pone rebajarlo hasta el 30% 
y los sindicatos hasta el 21%.

- En el Grupo V, los núme
ros son del 40, 34 y 25% 
respectivamente.

- En el Grupo VI Hacienda 
pretende que no hay rebaja y 
se quede en el 55%, mientras 
que las organizaciones propo
nen que se deje en el 33 por 
ciento.

Albacete ha sido una de las 
provincias más afectadas por 
la pertinaz sequía y, por lo tan
to, una de las que resultarían 
más beneficiadas si finalmente 
se aprueban medidas de este 
tipo.
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La Lonja Agropecuaria 
para La Mancha informa

PRECIOS INDICATIVOS Semana 50 (14-Diciembre-95)

. OVINO
Corderos de 10,5 a 15 Kg....
Corderos de 15,1 a 19 Kg....
Corderos de 19,1 a 23 Kg.... 
Corderos de 23,1 a 25,4 Kg. 
Corderos de 25,5 a 28 Kg. ( 
Corderos de 28,1 a 34 Kg. ( 
Corderos de más de 34 Kg.. 
Oveja Extra..............................

CORDERO 1)...
CORDERO II).

Oveja Primera.......................................................
Oveja Segunda......................................................
Industrial.
Lana.........................................................................
Leche con D.O. (ptas/gdo.) para diciembre 
Leche de oveja (ptas/gdo.) para diciembre.. 
Leche de cabra (ptas/gdo.) para diciembre.

CEREALES
Cebadas para cervecería (Maltería)..........................
Cebadas-pienso de más de 62 Kg./hl........................
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg./hl...................
Trigos duros......................................................................
Trigos blandos..................................................................

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)....
Extensibles:...................................................................

Chamorro y Aragón..............................................
Alcalá.................... ....................................................

Panificables (Astral, Anza, Sevillano).................
Forrajeros (Tipo Pané).............................................

Avena..................................................................................
Centeno......................................................... 1...................
Triticales........................... .-.......... ......................................
Maíz secadero..................................................................

LEGUMINOSAS
Pipa de Girasol (9,2,44)...............................
Colza (9,2,40)
Heno de alfalfa (20-22% Hdad. paca grande)

PORCINO
Selecto.....................................................
Normal....................................................
Graso.......................................................
Lechón de 15 Kg. (pesetas/unidad)

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 Kg.
Conejo desvieje.............. . ..................

C

Ptas./Kg.
565-575 
490-500
430-440 
395-405
360-370 
320-330
280-290
80
60
40
35 
S/C 
18,50-1950
18,25-1850
14,00-15,00

27,65/28,15
26,35
25,35 
30,75/31,75
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Los líderes comunitarios tomarán 
una decisión clave que marcará el 
futuro de la UE: el nombre de la 
moneda única y las modalidades de 
su entrada en vigor en 1999
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La Reina y Emma Bonino.

• i SÍC»
lHem a los bolsillos de los europeos hasta el año 2002

a moneda única será
bautizada’ en Madrid

! cumbre de Madrid reunirá hoy viernes y mañana 
háo a ¡os dirigentes comunitarios para tomar una 
'cisión clave que marcará el futuro de la Unión Europea 
íj' el nombre de la moneda única y las modalidades 
' su entrada en vigor, el 1 de enero de 1999. Con

todos los países de Europa del Este fírmes en exigir 
un compromiso del “club comunitario” para adlierirse 
cuanto antes, los quince jefes de Estado o de Gobierno 
van a diseñar las reformas necesarias para que la UE 
pueda acoger a más de 25 miembros el próximo siglo.

MADRID. (Efe).- Los m- 
s en la Unión se debatirán 
11596, en la Conferencia 
Memamental (CIG), 
ib que de Madrid deben 
f§ir ideas claras sobre los 
■libios necesarios más impor
tes. La Cumbre podría com- 
eineterse a iniciar negocia
res de adhesión de los paí- 
^«1 Este a partir de 1998, 
^2 que la entrada de los más 

(Polonia, la Repú- 
Checa y Hungría) sea una 

a principios del 2000.
otros, en cambio, debe- 

tt" P°co más, si 
, como se espera la opi- 

« la mayoría de los 
® -todos salvo los nórdi- 

in una amplia-
tq^c no destruya 

jacion conseguida hasta
la mnn 4 z . ^^ marcha 
W a f que no 

^1 2002,

aportante 
W creación”, 
gitano. ^^° diplomático 

’co2^ ®” 1^ moneda 

su 
’^nte Advirtió 

T ^^ ^ Comisión 
S^^ter, 

’l^lga^ÍPa T^omer minís- 
'^f°¿eS'^^ Dehaene, 

de dnica “es 
^'>pea”. ® construcción
;?*jidad V u.

La cumbre de Madrid reunirá hoy y mañana a los dirigentes comunitarios.

I Cumbre 
Humanitaria

*<i6Sr^®nto de la 

^''^ro y ^^ sistema 
°P®o xigen

Uij*teinc<r’ ''‘terencias 

1 Da^'^^ no será posi-

^^■'^‘"^ de
S'lo de u ^l^lccidos 

•“•«eo ^^^stricht- . ^^ el
^^'cht (déficit

2’*lft‘ *” 3 por 
íW i)i»'“* pública

Al ^^ ”^terén ’ P'^^ ^e cam- 
estables).

^elmip^®^^« de la 
í¡,te«Si^ "^ fot- 

^^Qnomica- 
"^^ntarlasnor-

mas de juego, máxime cuando 
el presidente francés, Jacques 
Chirac, viaja a Madrid debi
litado por la revuelta interna 
en contra de sus planes de 
recortes sociales.

Sin embargo, el canciller ale
mán Helmut Kohl, convencido 
de que sin Francia el plan de 
la divisa única hace aguas, 
parece dispuesto a algunas 
concesiones, y aceptará que las 
emisiones de la deuda pública 
se hagan ya en moneda única 
a partir de 1999, tal como 
reclama París. A cambio, todo 
indica que Bonn impondrá su 
fecha para el test de los países 
que van a entrar en la moneda 
-abril de 1998, para contar con 
los datos económicos reales de 
1997- y bautizará a la moneda 
con el nombre de euro.

* Un mercado de 580
^ millones de consumidores

y
En medio de los complejos debates técnicos sobre la moneda 
los políticos sobre la reforma de la Unión Europea y el

ritmo de la ampliación al Este, los Quince van a concentrar 
sus miradas al exterior a una única área, Latinoamérica.

Así, la Unión Europea y el Mercado Común del Sur 
(Mercosur) firmarán hoy un acuerdo marco para estrechar la 
cooperación política y comercial interregional con el objetivo 
de dar paso a la futura creación de un mercado de 580 millones 
de consumidores. La atención latinoamericana culmina un 
semestre que España ha dedicado a fomentar las relaciones 
exteriores de la Unión Europea, incluidos la agenda 
transatlántica con Estados Unidos y la Conferencia 
Euromediterránea.

Los responsables de las 
principales organizaciones 
internacionales de ayuda 
humanitaria hicieron ayer 
un llamamiento a la comu
nidad internacional y los 
gobiernos para que se 
emprenda una “decisiva 
acción coordinada con el 
objetivo de resolver y pre
venir los conflictos que 

> amenazan la estabilidad de 
nuestro planeta”.

Reunidos ayer en 
Madrid, en la primera Cum
bre humanitaria que orga
niza la Unión Europea bajo 
la presidencia de Emma 
Bonino, Comisaria europea 
para la Ayuda Humanitaria, 
estas ONG aprobaron una 
declaración, “la Declaración 
de Madrid”, que harán lle
gar hoy a los jefes de Estado 
y Gobierno de la UE en 
su cumbre de Madrid. “El 
éxito de esta reunión, afir
mó la Comisaria es que, por 
primera vez, las principales 
organizaciones hacen todas 
juntas un llamamiento a la 
comunidad internacional”

En este llamamiento se 
explica que este encuentro 
ha sido organizado en,“res- 
puesta a la creciente frus
tración de las organizacio
nes humanitarias, cuyo tra
bajo está siendo utilizado 
como un sustituto de las 
acciones políticas”.

En ningún momento, 
declaró a la prensa Emma 
Bonino, la ayuda humani
taria puede servir como sus
tituto de la ayuda política 
y hay muchos conflictos que 
se podrían paliar o evitar 
por la vía política. Califi
cada por la propia Emma 
Bonino como un primer 
paso hacia la coordinación 
internacional entre las prin
cipales organizaciones y los 
gobiernos, la cumbre ha ser
vido para poner de mani
fiesto el consenso entre 
todas las ONG participantes 
sobre la importancia de tra
bajar en acciones de pre
vención de conflictos.

to hO
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Juan Alberto Belloch advirtió que no se puede reunir el Pacto de Madrid contra el terrorismo si no están de acuerdo todos los partidos.

Insistió en la necesidad de gue haya unanimidad entre los partidos para esta reunión

Belloch inicia consultas para 
convocar ai Pacto Antiterrorista

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Justicia e Interior, Juan 
Alberto Belloch, anunció que 
ayer mismo comenzaría una 
ronda de consultas con los 
representantes de los partidos 
políticos con representación 
parlamentaria a fm de buscar 
una fecha para una próxima 
reunión del Pacto Antiterroris
ta de Madrid.

Fuentes de la Secretaría de 
Estado de Interior confirmaron 
que el ministro iniciaría una 
primera ronda de consultas 
para intentar concretar una 
fecha que convenga a todos los 
grupos, si bien todavía no se 
sabe en qué semana podrá 
celebrarse la reunión de los 
partidos firmantes del acuerdo 
contra el terrorismo.

El jefe de la oposición, José 
María Aznar, pidió el miérco
les al presidente del Gobierno, 
Felipe González, que convoque 
un encuentro de las formacio
nes políticas que se compro
metieron a través del Pacto de 
Madrid a discutir conjunta
mente las líneas generales de 
la estrategia antiterrorista.

Unanimidad

EI anuncio de Belloch supo
ne la aceptación de la convo
catoria de este acuerdo, en el 
que no sólamente están repre
sentados los partidos vascos 
(excepto HB) como ocurre con 
el Pacto de Ajuria Enea, sino 
también el resto de los grupos 
con representación parlamen

taria en las Cortes Generales.
El ministro de Justicia e 

Interior, Juan Alberto Belloch, 
advirtió que, en su opinión, no 
se puede reunir el Pacto de 
Madrid contra el terrorismo si 
no están de acuerdo todos los 
partidos, ya que convocar una 
reunión sin unanimidad sería 
“absolutamente contraprodu
cente”.

Belloch insistió en la nece

sidad de que haya unanimidad 
respecto a la convocatoria, en 
respuesta a una pregunta sobre 
las posibles reticiencias del 
PNV a la reunión.

Por su parte, la portavoz de 
IU en el Congreso, Rosa Agui
lar, reprochó al ministro de 
Justicia e Interior que anuncie 
a los medios de comunicación 
su intención de convocar al 
Pacto de Madrid sin consultar

primero a las fuerzas políticas 
sobre la conveniencia de que 
se reúna.

“En unos momentos tan 
importantes, después de que se 
haya cometido un atentado, lo 
mínimo que podría haber 
hecho Belloch es haber habla
do con todos, si de verdad la 
finalidad es unir más a las fuer
zas democráticas contra el 
terrorismo”, dijo Rosa Aguilar.

El voto nacionalista permitió la aprobación 
de la ley de ampliación del aborto en el Congreso

El Pleno del Congreso aprobó ayer, por 
mayoría absoluta, 180 votos, el proyecto de 
ley de ampliación del aborto que introduce el 
llamado “cuarto supuesto”, es decir, la 
posibilidad de interrumpir el embarazo cuando 
existe conflicto personal, familiar o social.

El proyecto de ley, que ahora deberá pasar 
al Senado, fue aprobado a pesar de que se 
contabilizaron 141 votos en contra y una 
abstención, de los 322 emitidos.

Previamente a la votación de este proyecto 
de ley el pleno rechazó en nueve votaciones 
las diferentes enmiendas propuestas por los 
grupos popular, nacionalista vasco. 
Convergencia y UniÓ y Unión Valenciana.

El proyecto de ley establece que para la 
realización del aborto la mujer deberá acudir 
a los centros de asistencia y asesoramiento 
acreditados y realizar una entrevista en la que 
le serán explicadas las posibilidades de ayuda 
con que puede contar si decide continuar su

embarazo.
Los cinco votos a favor de la ampliación 

del aborto procedentes de diputados de los 
grupos nacionalistas del Congreso -CIU, PNV 
y Coalición Canaria-, junto con otros dos 
favorables del PP y uno del grupo mixto, 
permitieron la aprobación del proyecto.

Esta iniciativa, que de todos modos no 
entrará en vigor al no haber tiempo para que 
se tramite en el Senado, necesitaba la mayoría 
absoluta, 176 escaños, por tratarse de un 
proyecto de ley orgánica, y superó ese límite 
al ser aprobada por 180 votos a favor, 141 
en contra y una abstención, con 28 ausencias.

El ministro de Justicia e Interior, Juan 
Alberto Belloch, se mostró satisfecho por la 
aprobación y dijo que, aunque el proyecto no 
pueda concluir su tramitación en esta 
legislatura, “sin duda será el primer texto que 
se presente en la siguiente”.

Uno de los heridos en el atentii

Los heridos en el 
atentado de ETA 
Vallecas continúa 
en estado grave

MADRID. (Efe).-Los 
dos en el atentado peqxl 
el pasado lunes en Madrid 
tinúan hospitalizados con 
nóstico grave, cuatro de 
evolucionan favorablemen 
sus lesiones y uno peí® 
en estado crítico, según i 
marón ayer los centros 
tarios donde son atendit

Manuel García Muñoz, 
se encuentra internado e 
hospital de Getafe, penni 
en situación estable denti 
la gravedad, según el 
médico.

Como consecuencia 
atentado, Manuel García 
quemaduras y diversas i 
ras, por lo que se encu 
en la UCI^ de QuemaiK 
una situación crítica, se? 
portavoz de este hosp#

En el Gregorio 
sigue ingresado; en a 
de reanimación, r 
Moreno, con pro?J5\; 
según el parte medico n. 
por el iefe del hgi^ 
Abeytua. que india 1 .^ 
ción PH>®^„eJiiii* 
mejorado no n 
ventilación mecam a ,

También con pron* 

ve, sigue InSf® A||,|,i(i i 
centro Mana .^j 
Estruch, A"'" |,(
favorablemente ^^^jj^^ 
vención que se i^jj 
brazo, o’^^P ractutas^ 
izquierdos por jg,^ 
tas e importante 
partes blandas. ^^

Miguel plástica 
la planta de 
hospital Doce^* 
luciona fa''o«7¿coi<‘ 
lesiones y purm^s 
te, aunque su p 
siendo grave,

sigue en el , g^abl^J 
una evolueio g 
recuperación, 
ne la ventilación >»j^

Por Ada”^ 
dores civiles qh a)^' 
r=ión bor> i
paro de m „¿op°l i 
España con^o 
dicatos . ^jdadj 
y CSIF en solid^ (, 

familiares ^ada 

dos en ei
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Albacete acoge este fin de l
semana la II Edición de FERIBODi

V.M.

PROSERVICIOS, la 
empresa de servicios de PRO- 
NOVIAS, organiza en nuestra 
capital la II Feria Regional de 
Servicios y Preparativos para 
Bodas, FERIBODA, que se 
celebrará durante los 15, 16 y 
17 del presente mes de diciem
bre.

Antonio Mohíno Hervás, 
director comercial de PRO- 
SERVICIOS, es optimista 
sobre los resultados que obten
drá la muestra y confía en 
superar el número de visitantes 
registrado en su primera edi
ción, celebrada el pasado mes 
de febrero en Ciudad Real, 
ciudad que es la sede regional 
de esta agencia de servicios. 
Mohíno cojnenta que el núme
ro de parejas que visitaron el 
certamen en esta ciudad “su
peró ampliamente las previsio
nes, llegándose a las 1.685, 
cuando las perspectivas más 
optimistas hablaban de 1.200 
parejas, ascendiendo el núme
ro total de visitantes a 6.000”.

Los organizadores de la 
Feria prevén que.ésta sea visi
tada en Albacete por unas. 
1.300 parejas, y que, a lo largo 
de estas tres jornadas, pasen 
por el recinto de EXPOVICA- 
MAN unas 7.000 personas. A 
este respecto, decir que en la 
provincia de Albacete se cele
bran unos 2.000 enlaces matri
moniales, tanto civiles como 
eclesiásticos, al año, de los cua- 
lés 750 se producen en nuestra 
capital (esta cifra se obtiene 
al realizar la media de los últi
mos cinco años).

Antonio Mohíno destaca 
que una característica de 
FERIBODA es la cálida aco
gida que se dispensa al público 
asistente, en este sentido des
taca que “la Feria es altamente 
participativa por las especiales 
características de la muestra y 
por el público al que va 
dirigido”.

“La idea del certamen -con
tinúa- es que una pareja pueda

encontrar en él todo lo nece
sario para la celebración de su 
enlace matrimonial, desde el 
vestido de novia hasta el viaje 
de bodas, pasando por mue
bles, decoración, floristería, 
fotografía, electrodomésticos, 
alquiler de coches, lencería, 
joyería, imprenta...”

Alrededor de 60 empresas

El número de empresas que 
participarán en la muestra ron
dará las sesenta, las cuales se 
repartirán en unos 70 ó 75 
stands; en su inmensa mayoría 
se trata de empresas locales 
y se pretende respetar unos

porcentajes en cada sector. 
“En principio -señala- se pen
só en cinco empresas por ramo, 
con el fin de que no predomine 
ninguno de ellos sobre el resto, 
y se lleve a cabo un certamen 
equilibrado. La dimensión 
media del stand ronda los 20 
m‘ y el coste por metro cua-

drado se sitúa tn las
pesetas aproximadamesi

La II Feria Regional 
vicios y Preparativos
Bodas será inaugurad
viernes, día 15, a las

stá

íj'J; 
horas en las instalará
EXPOVICAMAN, ceds 
la Diputación Pro™ 
coste alguno. El rrát 
manecerá abierto al piH
11:00 a 22:00 horas, 
primera jornada y la
tendrá un coste de 21)01 
para todas aquellas pe
que no dispongan de 
ción.
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Antonio Mohíno
que FERIBODA preta
una plataforma paral 
pequeño comercio, di
importancia en nuestra í
pueda ofrecer sus proa
servicios a los futuro
trayentes.

Con el fin de facito
ta a todas aquellas l» 
interesadas que resida!

sis'

S

de la capital, la orgai 
fletará autobuses, ton 
gratuitos, que saldrán 
tintos pueblos de la 
(Hellín, Almansj7* 
do. La Roda, Min^^ 
Gineta) el sábado,^ 
las cuatro de a «*

domingo 17, a
mañana.

Mohíno comenté' 
te las semanas pr 
muestra el número ^ 

ciantes que

0 a PROMOVIAS^ 
había sido muy
Súdusofunasse*^ 
la celebración * 
muchos conlraWP
de firmarse.
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Pastelería Dulcinea en intebua"

Pastelería tradicional. Tartas de Boda, 
niones, Bautizos, Cumpleaños. Todo

encargos (Tartas, bollería)

Pizzas por encargo

Carretera de Jaén, s/n. Teif. 30 61 3^
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El peluquero aconseja a la mayoría
D|e las
;n las V.M.

novias el modelo de peinado”
lanieia
?onal( senta y dos establecimien- 
rativos ¡íán integrados en la Aso- 
Jguradi ra Provincial de Peluque-

(|iie preside desde el año 
talará® Lucas Sánchez Henares,
a las

l.cedi ietario de “Peluquería
’roirá ro” un profesional con

recial trayectoria en el sector. 
Asociación -explica sualpiíli

xas, sOcnte- agrupa a la prác-
y la i totalidad de peluquerías de 

le 2()flj tocia, faltan tan solo un 
;llas pi iun 12% de los profesio- 
in de sipe ejercen en la actua-

adeniás, hay que tener

« S

lino

toa que la implantación 
sistema de módulos ha 
oque algunos se hayan 
o de baja en Hacienda”.

nreta^^ ^^^^^^^’ *^^^ ^^ auto- 
OM ®^ “peluquero de cuar-para

do, di 
uestra

aeración” (lleva ejercien- 
iesde el año 1963), cree

rod®"” '^®f^^^" norrio FERI- 
enormemente posi- 

para la ciudad. “Toda ini-I

*a de carácter provincial 
^onal, enfocada para obte- 
nn beneficio de los sectores 

resida irados en la misma debe

ácilitat 
illas pe

orgM Afirma que su 
s, toa won es estar presente en 

^ ena, pero a la hora de 
e Jtar estas líneas todavía 
V'!#.P«««ente realizar las 

al efecto. “El hecho 
® ana firma tan impor- 

sena como PRONO- 
ason« «te detrás del certamen 

" '«unagarantía de que 
ntaqee estra tendrá éxito. No
preii T’^eoque la fecha no

no di mas indicada, quizás

n^cjor 10* S^n primavera, ya

* final
” ’ i ' '"tePándose éste 

dr el v ^^f^d^'^to compues-

Feri3^ hez™-«ementa Lucas 
^ente^seT? '^"^dos. 

- '«taocaciz mucho 
^^^"^ “^ y tamh*^ recogidos,

K«ao’'’''»adeelegir 
•« ’Í^Pto un 5 6 
^?«« que saben 

en tele- 
fini ^^^ tdeat” í El pelu- 

1ÍP« ?‘!' Í m? <*’

ildrao

do, di 
a tarde
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aron a

Sen A

ARC

f

ennr^ también

con?^^ P’’°^^‘ 
L^^ de la tinuamente 

Patena Í^^’ ^^^^to 
^n Una ciu-

dad. Lucás Sánchez alude a 
certámenes recientes realiza
dos en Albacete:

“El I Campeonato Regional 
de Peluquería y Estética, cele
brado el pasado mes de octu
bre en el Polideportivo de la 
Feria, constituyó un rotundo 
éxito tanto de participación 
como a nivel de los trabajos 
que se exhibieron. También 
citar que el pasado año se llevó 
a cabo el XIV Campeonato 
Nacional de Peluquería Mas
culina, duarante el que se orga
nizó también un Trofeo Juvenil 
de Posticería. Dentro de lo que 
es nuestra tarea divulgativa, 
está también la revista que edi
tamos, de la que se lanzaron 
5.000 ejemplares este último 
año, con motivo del I Cam
peonato Regional”.

“La colaboración económica 
-continúa- prestada en estos 
certámenes por diversas insti
tuciones es básica a la hora

de llevarse a cabo; en este sen
tido, destacar la colaboración 
de la Junta de Comunidades, 
Diputación de Albacete, Ayun
tamiento, Cámara de Comer
cia, Caja Castilla-la Mancha, 
FEDA...”

Efectos de la crisis

Alude .seguidamente a los 
efectos de la crisis económica 
y a la excesiva fiscalización del 
sector: “Desde que entró en 
vigor el IVA y el sistema de 
módulos, que establece cargas 
fijas a todas luces excesivas, se 
están viviendo situaciones real
mente paradógicas, como es el 
hecho de que las peluquerías 
de Albacete paguen los mismos 
impuestos que algunas del cen
tro de Madrid, cuando hay 
diferencias de incluso el 300%. 
Se trata de una medida con
traproducente no sólo para el 
sector, sino también para

Hacienda, ya que muchos esta
blecimientos, al no poder 
soportar el peso de esta exce
siva fiscalidad, se dan de baja 
y trabajan en la clandestinidad, 
dejando de pagar impuestos y 
a la vez constituyendo un ejem
plo de competencia ilegal”.

Lucas Sánchez pasa a refe
rirse a la gran evolución que 
se ha dado en esta profesión, 
señalando que “el cambio es 
muy aprecible en la calidad del 
trabajo y obviamente también

en el nivel de ingresos...además 
se ha producido un alto grado 
de especialización, por ejemplo 

■ en muchas peluquerías tienen 
-personal dedica exclusivamen
te a una sola labor: cortes, que^ 
es nuestro caballo de batalla, 
tintes, mechas, moldeados... 
También hay que considerar 
que la gente joven acude 
mucho más a los. salones de 
peluquería que antes, buscan
do en muchos casos algún cor
te determinado de acuerdo con 
su personalidad y con las 
corrientes de la moda”.

En cuanto a la competencia 
en el sector, señala que de 
unos cinco años a esta parte 
hay muchos jóvenes que han 
abierto un establecimiento, ya 
que debido a la falta de expec
tativas de trabajo muchos acu^ 
den a Academias de Peluque'^ 
ría donde reciben unas ense
ñanzas básicas durante un año, 
tras el cual abren su negocio. 
“Evidentemente -puntualiza-, 
en muchos casos se ven obli
gados a cerrar al no haber estu
diado bien las posibilidades del 
mercado. Hoy en día el ele
vado nivel de cualificación, el 
continuo perfeccionamiento y 
poseer unas instalaciones con
fortables y modernas son ele
mentos básicos para poder 
competir”.

Por último, el presidente de 
la Asociación de Peluqueros 
lanza un mensaje a los pro
fesionales, instándoles a apoyar 
a sus asociaciones, “ya que 
-concluye- está demostrado 
que la unión hace la fuerza 
y sirve para poder estar al día 
y afrontar nuevos retos”.
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José García Roldan
FOTOGRAFO Y PELUQUERO

VIDEO PRODUCCIONES 
ESTUDIO FOTOGRAFICO 
RETOQUE DE FOTOS 
POR ORDENADOR

ÜNO TENEMOS COMPETENCIA!! 

C/ Alcalde Martínez de la Ossa, 3 
Parque Lineal Tlf. 21 28 42 

Albacete
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El lugar idóneo para la celebración de vuestra des
pedida de solteros y el banquete nupcial. Salones 
con capacidad para 400 comensales. Menús perso
nalizados, instalaciones nuevas de alto nivel y un 
gran equipo de profesionales.
Regalo de la Suite nupcial, ramo de flores de bien
venida, menú degustación para 2 personas.
Importantes descuentos en alojamiento para 
invitados.

Hotel Universidad
Avda. España, 71

Telf: (967) 50 88 95 (extensión 206)
Fax: (967) 23 69 79 — ALBACETE

M.C.D.2022
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“Molina Floristas” participa en la 
decoración del recinto de FERIBOD

V.M.

Un sector tan ligado, a las 
celebraciones matrimoniales 
como es el de las floristerías 
no podía estar ausente en 
FERIBODA. Alberto Molina 
García, presidente de la Aso
ciación Provincial de Floristas, 
que . agrupa a más de veinte 
establecimientos, estará pre
sente en el certamen con un 
pabellón en el que estarán 
representad(Ts sus estableci
mientos: “Molina Floristas”.

Molina comenta que en su 
stand, de 20 m^, simulará un 
altar de una iglesia adornado 
con flores y la parte trasera 
de un coche con un centro de 
flores; además exhibirá al 
menos una docena de ramos 
de novia. El público también 
podrá contemplar una amplia 
variedad en ramos y centros 
a través de unos catálogos que 
incluirán hasta 60 modelos dis
tintos. En su expositor ofrecerá 
también información sobre 
adornos florales para restau
rantes, servicio que también 
ofrece a los contrayentes.

Decir también que “Molina 
Floristas” se encargará de la 
decoración de la Feria, inclu
yendo pequeños árboles, deco
ración floral y un adorno de 
5 metros de diámetro en la 
entrada principal del recinto, 
simulando una fuente artificial.

El presidente de la Asocia
ción de Floristas cree que el 
hecho de PRONOVIAS sea la 
empresa patrocinadora es una 
garantía de que el certamen 
tendrá una calidad asegurada 
y confía en que será numeroso 

el público que pase a ver la 
muestra.

- ¿Cuál es la variedad por 
la que más se decanta el clien
te para esta ocasión?

- Los gustos de la gente 
sobre los tipos de flores en los 
ramos son variables, en estos 
momentos el cliente se decanta 
mucho por las orquídeas y por 
las rosas color champagne.

- ¿A cuánto asciende el pre
cio medio de este servicio?

- El precio de los arreglos 
florales de boda más deman
dados oscila entre las 50.000 
y 60.000 pesetas (incluyendo el 
adorno de la iglesia); no obs
tante, ofrecemos servicios des
de las 25.000 pesetas haSTa las 
200.000 o más, en función de 
las preferencias del cliente.

- Las ventas, ¿siguen con
centrándose en períodos muy 
determinados a lo largo del 
año?

- Sí. Las ventas de flores 
siguen concentrándose sobre 
todo en determinadas fechas 
del año, tales como el Día de 
la Madre, Todos los Santos, 
San Valentín y en Navidad, 
que es una época especialmen
te fuerte al igual que lo es 
en el resto de los comercios.

- ¿Cuál es la principal pro
cedencia del producto que 
venden?

- Nuestros establecimientos 
se surten ante todo de flores 
cultivadas en el país, pues creo 
que el consumo- de productos 
nacionales debería ser una 
máxima para todos, para 
potenciar así nuestra econo
mía. Las flores que comercia
lizamos proceden, sobre todo.

La crisis económi 
sufrimos ha afectado ü 
medida a las ventas, í 
apreciado por ejemplo j 
do día 1 de noviemhl 
tividad de Todos los! 
este año hubo mucha! 
que, coincidiendo coa! 
celebración caía enni¡B 
se pasó el día anterior! 
prar las flores en losM 
en lugar de adquirir ■ 
o ramos. Hay que coa 
que nuestros estableció 
ofrecen un tratamienió 
tico y decorativo priiM 
producto. Por otra paitó 
una ciudad de las din 
de Albacete existe mió 
competencia, pues lió 
tener en cuenta que ccó 
dad existen más de mió 
tena de establecimientoó

- ¿Compran mucliaó 

los albacetenses? ■

de Levante, Almería y Barce
lona. No obstante, también se 
importan de Holanda y en 
determinados casos como por 
ejemplo los claveles, en verano 
se importan de Colombia, 

debido a que durante el perío
do estival esta variedad no ha 
florecido aún suficientemente 
en la zona.

- ¿Es muy apreciable el efec
to de la crisis en el sector?

- Digamos que se «a 
cada vez más por regalail 
al considerar que es uoj 
perfecto para ocasione^ 
cialmente señaladas, 
se preocupa por tenerj 
líe que siempre será w

Por último, voliitj 
FERIBODA, Alberto J 
se muestra esperanw 
acogida que tendrá en | 
capital, ya que cree qofj 
bra en unas fechas 
ñas muy propiciad!)! 
los ciudadanos a qu^J 
por el recinto de 
MAN, donde tendrá i 
Feria a partir de J 
diciembre, para con^ 
variada e intere 1

expuesta.

Establecimientos
CORTINAS - TAPICERIAS

44

STAND FERI-BODA

HOGAR-CONFl 
LENCERIA Y

Sra.-Cro. y Niño
3 DE PUNTOP. MARTINEZ GUTIERREZ, 1 

JOAQUIN QUIJADA, 57 - TEI 
ROSARIO, 16 - TELF.: 24 20

Rodolfo
í -A fe

ñlCOBfl MATRIMONIO ^ 
2 mesitas - torno - comodín - *^ 

ormorio 4 puertos ton 2 iuno$ t®" ^ 
(varios modelos o elegir - eristeno®’

Todo en

(y San Antonio. 36• Tel. 5233£•*

M.C.D.2022
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MUEBLES JIMENEZ
UN seno De crlidad r su hogar

Cuando la Creatividad junto 
con la Decoración se 
cumplimentan, crecen las 
ideas, donde la Estética y la 
Funcionalidad combinan a la 
perfección.

Aquí somos capaces de 
resolver todos los problemas 
de espacio y capacidad en el 
cual le permite encontrar la 
justa atmósfera a un
ambiente cálido y confortable, ágil y desenfadado, manteniendo las 
características fundamentales de un Estilo innovador. 4

Simetría, Elegancia / Funcionalidad. Tres Perfectas Definiciones.

La cálida compañía de la 
madera es una sugerencia 
hacia una fantasía exótica. 

Son muebles diseñados para 
cubrir cualquier necesidad 

en su hogar Imaginando una 
y cien posibilidades de crear 
en la más íntima estancia de 

la casa el ambiente más 
deseado por nuestras más 

personales vivencias.

■‘l ser humano se identifica por su Personalidad 
Independencia de ideas.

_J

2t

M
m

M

Aquí presentamos 
algunas de las 
realizaciones 
atendiendo a los 
más exigentes 
criterios del 
cliente, que saben 
valorar la calidad 
a su más alto 
nivel.

I 
o 

(/)
I ^S

 
' 

o S
.- 

’S 
i

es para nosotros motivo de
nos han dispensado nos

®^es* ^^^^’*^^^^^’^ dispensándonos el
gracias.

S JIMENEZ

<

satisfacción al comprobar que gracias a la atención 
vernos obligados a una continua superación, 

mismo favor por lo que anticipamos nuestras más

HELLIN
C/ BENITO TOBOSO, 40 

(FRENTE JUZGADOS)
TELF. Y FAX: 30 1 8 69

ELCHE DE LA SIERRA
GRAN VIA, 20
TELF: 41 05 08
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“Hay libertad total sobre
tendencias en trajes de novios’

A.D.

La feria monográfica que se 
celebra en Albacete sobre 
bodas contará con la presencia 
de todos los sectores que están 
implicados cuando hablamos 
de un acontecimiento tan 
importante como éste.

En FERIBODA, que se 
celebra los días 15, 16 y 17 
de diciembre en el recinto de 
Expovicamán, habrá una 
amplia representación de la 
Asociación Textil de Comercio 
a nivel individual y es que no 
se entiende una boda sin los 
correspondientes vestidos y 
trajes para novios y acompa
ñantes.

Hoy en día es improbable 
que una pareja que decide con
traer matrimonio no planifique 
cuidadosamente su vestuario y 
de esto se encargan numerosos 
comercios en nuestra ciudad y 
provincia que facilitan a los 
novios un vestuario acorde con 
las necesidades de ese momen
to tan importante de sus vidas.

La pareja cuenta en nuestra 
ciudad con un amplio abanico 
de posibilidades a la hora de 
elegir vestuario, con la garantía 
de unos profesionales que 
aconsejarán y facilitarán la 
elección.

El sector, cuenta con una 
importante presencia en Alba
cete y según la presidenta de 
la Asociación Textil de Comer
cio, Guillermina Vázquez Gon
zález, “aunque el comercio tex
til en general esta mal, debido 
a la crisis económica, incluso 
peor que en temporadas ante
riores pues las ventas han baja
do y se nota que el consumo 
se ha retraído, yo quiero ser 
optimisma, que la gente se ani
me y se dé cuenta de que se 
puede y se debe salir de la 
crisis a poco que se anime el 
mercado y las ventas, por ejem
plo ahora de cara a esta tem
porada empiecen a materiali
zarse. Hay que tener en cuenta 
la circunstancia de que el sec
tor quizá en Albacete está 
sobredimensionado, con el

novia, aunque sólo s 
unas horas”.

“Esto se puede señal
pecto al traje de la non
gura Guillermina Váa 
en cuanto al novio la í
de su atuendo es algo m 
con menos complicad 
malmente se elige un 
dependiendo de los gu 
cada uno, generata 
dominan los tonos d 
algo más acorde con la 
nidad del momento. Pa
de esta base, tendría
vestidos más significa! 
a partir de aquí vendrá 
complementos para pi 
padres, etc, que coi 
atuendo para esta cek
especial. Estos trajese 
comprar buscando unai 
posterior y se mira bal
precio .

Guillermina Vázqua
denta de la Asociac®
de Comercio, opina
Albacete se viste biene 
ral, no solamente la nnj 
el hombre empieza a

'su atuendo y estos 
en que cada vez másf 
exige precio y calidad, a

Ed

sa 
sin 
m 
odi

CÍ

as,

ta 
ira

doble de comercios de este tipo 
que en Madrid, teniendo en 
cuenta el dato de población, 
y. además se cierran y abren 
muchos comercios”.

Guillermina Vázquez resalta 
que todo lo que sirva para pro
mocionar el sector es válido, 
“siempre es interesante cual
quier iniciativa que se haga en 
el sector como Feriboda y en 
cuánto a la orientación que se 
sigue respecto a trajes de 
novia, novio, padrinos, acom
pañantes etc, se puede indicar 
que no hay nada completamen
te definido, en cuanto a la 
moda para parejas que van a 
contraer matrimonio y en 
general, se llevan todos los 
colores como el rojo o gris 
marengo, pero hay libertad 
total, todo depende del gusto 
particular de cada persona”.

En referencia a lo que con
lleva una boda en relación al 
sector textil la presidenta pro
vincial indica que “por supues
to las bodas inciden positiva
mente en el sector, llevan con
sigo muchas cosas y no sola
mente los novios cuidan el ves
tuario, sino que los acompa
ñantes también suelen estrenar 
para este tipo de compromisos. 
Particularmente un traje de 
novia, aunque hay competencia 
en el sector, hay que reseñar 
que en Albacete los precios 
están muy ajustados y todo 
depende de lo que una per
sona, en este caso la mujer 
quiera o pueda.gastar. El aba
nico de posibilidades es muy 
amplio, y es en los tejidos, 
adornos, bordados, etc, donde 
van a estar las grandes dife
rencias que se pueden encon

trar en los trajes de novia. En 
cuanto a los precios todo 
depende, podría, ir desde unas 
150.000 pesetas 4iasta 400.000, 
500.000, bueno en esto no hay 
límite, todo está en función 
como he dicho de tejidos, ador
nos, pedrería, etc”.

Guillermina Vázquez resalta 
que en general los novios se 
dejan aconsejar por los pro
fesionales del sector que, de 
acuerdo a sus gustos, le orien
tan sobre lo que les va más, 
sienta mejor, etc, “y aunque 
es una inversión que se hace 
para unas horas, es algo que 
se hace y elige con ilusión por 
lo que aunque también las 
mujeres se casen con trajes de 
calle o fiesta no suele ser gene
ralizado, son casos aislados. 
Normalmente la mujer tiene 
ilusión por lucir el traje de

el comercio tradicio 
Albacete está en coa 
de dar a su cliente!^ 
progresiva adecuación 
condiciones de ésta. ^^^ 

Para terminar, W
Vázquez subraya J 
comercio textil gej 
en nuestra ciudad y? 
se decanta poria^J 
din, algo que ««J 
grandes superfic, 
exquisita atención 
ofreciendo estilo y

damos de los P^, 
riamente a lo ^ 
algunas ocas* J

a 
ofrece®' * 

lo que .j.'^nnal® hai

tiet

est

el aliciente j¿ 
••“^ Sa y’*** l* 
en la compra y
pago •
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Restaurante Tiro de Pichón “La Pulgosa

Jaime García Lorente

Para la celebración de vuestro enl^^

Seleccionado como jefe de ( 

Cocina, en "El día
internacional de turismo 1992". ( 

* Jefe de cocina del Pabellón: .j 
"WORLD TRADE CENTER". ¡ 

‘Encargado de las comidas de j 
Apertura y Clausura de la ( 
Expo-92, donde también j 

participó en todos los servicios ( 
al gobierno y monarquía, tanto <

española como extranjera.

Un establecimiento de gran experiencia en el sector, 

que ha pensado hasta en el último detalle para la cele

bración de vuestro enlace, ofreciendo la máxima calidad 

y comodidad, con un gran aparcamiento y amplios salones.

En un ambiente de tranquilidad y calidad tanto en ser

vicios como en elaboración de menús de la mano del 

gran experto Jaime García Lorente.

X PARKING, SALONES PRIVADOS Y PARA CELEBRACIONES.
CTRA. DE LAS PEÑAS Km. 2,400-ABIERTO TODOS LOS DIAS - TLNOS. RESERVAS 23
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“Las parejas buscan el consejo
s' profesional en los electrodomésticos”
sólo sí A.D.

’® ^ liando una pareja decide 
'’?'^ mer matrimonio, invaria- 
^^ lente piensa en cuánto le 

™ ' a costar los electrodomés- 
soue se han convertido en 

plica» ,,necesario a la hora- de
ge un 
losg 

raimen 
onos 
con la 

nto. Pa

intar” una vivienda.
loy en día todo ti mundo, 
ne de amueblar la cocina, 
isa en los electrodomésti- 
sin los cuales no se concibe

,. emienda.endnai ,, . r • - 
nnfa “ tenemos un frigon- 
' cada vez más sofisticado.vendré 4 ,

automática, horno,jdia p • 1 ,
le cui y^^^ cocinar, lavaplatos,
tacele
rajes se unamos indicar que estos
lo una 1 ‘'’ '°^ electrodomésticos
ira bas^^' ^tinqué cada vez más 

epone la compra de la cón
dores, homo microondas, 
sin olvidar otros pequeños 
trodoraésticos como bati-

^ázqua 
iciaciói 
)p¡na ( 
biene 2s, “robots” de cocina.

ieza a 
itosei 
más el

le otro lado también es 
estría la compra de algún 
Woméstico de la llamada 
1* niarrón”, como televi-

radicio ’VÍdeo y equipo de música, 
n coiK tiaí también el mercado 
itela,e lee un amplísimo abanico 
uaciófl®osibilidades v mnHplnQ
sta.

genefl 
idyp 
la espe 
ose« 
es, te

pbilidades y modelos. , 
Mor Navarro González, 

Asociación de 
domésticos nos habla 
Moe es necesario a la 
. o montar 0 mejorar una 
F en cuanto a los elec- 

^^ ^°tno está 
U en Albacete.
tléf¿?”’® ^^^á el sector 
J'^rodomesticos en Alba-

recios, 
ue set

Üeiona 
ranW' 
; es"! 
onalitt 
¡scofl 
imátí 
idido I

^^^^^^ Albacete 
se note 

htamn? %^^’^ económica 

ks son^’^ ^°^ electrodo- 

F podrían, °^°^ ''‘^^ ^^^^

m Vt primera 
F «conóL- ^’^^e la 

y falta de 
F ya tito?^®®’ P^5^ ^“'^ 
n* ^«ne y no cambia.

- ¿Hay perspectivas de 
futuro?

- Bueno todo depende, vere
mos lo que sucede. Ahora mis
mo la competencia es muy 
irriportante y las grandes super
ficies se llevan una parte del 
pastel y si se instalan más ya 
veremos lo que pasa ya que 
la gente parece que tiene cierta 
atracción. por estas grandes 
superfies y almacenes y el 
pequeño comercio, tradicional 
y que da vida a la ciudad lo 
va a pasar muy mal. Yo calculo 
que .puede desaparecer entre 
el treinta y el cincuenta por 
ciento. Albacete no está pre
parado para aguantar tanto. 
Ya con la propia competencia 
de las tiendas del sector es sufi
ciente pues se afinan mucho 
los precios, osea que imagínen
se con la competencia de gran
des superficies.

- En cuanto a precios hay 
tan grandes diferencias...

- Realmente en el comercio 
tradicional los precios están 
muy ajustados con ofertas muy 
rentables. A veces la gente se 
deja atraer por los grandes 
colosos y no se da cuenta que 
que los precios en el comercio 
tradicional son tan o más bajos, 
con otros servicios adicionales 
que ofrecemos y que una gran 
superfie normalmente no suele 
ofrecer. Transporte, instala
ción, asesoramiento profesio
nal, recogida de electrodomés
ticos viejos, etc, y sobre todo 
una atención personalizada y 
por profesionales que están 
preparados y en todo momento 
le van a aconsejar lo que le 
puede ir más en cuanto a pre
cio, calidad, prestaciones, ser
vicio post venta, etc.

- ¿Qué puede hacer el 
pequeño comercio para remon
tar la crisis y la competencia?

- Bueno, se intentan hacer 
varias cosas. En principio ofre
cer precio ajustado unido a la 
calidad y servicio al cliente. 
Además, la mayor parte del 
pequeño comercio está asocia
do a redes y organizaciones, 
como por ejemplo “Tien ’21”,

•rS
 * 11

W

y esto hace que puedan ofre
cerse ventajas añadidas como 
financiar la compra en el acto 
con tan sólo el DNI y la nómi
na, hasta unos 36 meses, ser
vicio propio de transporte gra
tuito a domicilio, tres años de 
garantía, seguro contra robo e 
incendio, seguro de accidentes, 
tarjeta de crédito para facilitar 
la compra, ajuste de aparados 
de forma gratuita, admisión de 
pago mediante tarjeta de cré
dito, recogida de electrodo
mésticos viejos, etc. Como 
vemos pertenecer a estas redes 
permite que se ofrezcan a los

clientes grandes ventajas y 
posibilidades de compra. Otro 
dato que se puede aportar es 
que se dan bastantes facilida
des de pago, aunque a veces 
el cliente, en general en Espa
ña, y en concreto en Albacete 
no está muy acostumbrado a 
compar a crédito, algo que es 
una costumbre muy extendida 
en otros países y que permite 
disponer del electrodoméstico 
y pagarlo cómodamente, inclu
so a seis meses sin intereses.

- ¿Cuando una paraja acude 
a una tienda de electrodomés
ticos tiene las cosas claras, se

deja aconsejar?
- En general cuando una 

pareja decide comprar los elec
trodomésticos para su nueva 
vivienda tiene las cosas claras, 
incluso acuden a varios sitios- 
y comparan precios y calidades. 
Suelen interesarse por algunas 
marcas''punteras en los distin
tos sectores, anque se dejan 
a veces aconsejar por los pro
fesionales de los establecimien
tos sobre prestaciones, carac
terísticas, etc.

De otro lado suele hacerse 
la compra de los electrodomés
ticos de una vez, sobre todo 
lo necesario. Luego suele que
dar algún “fleco” para más 
adelante, como pequeño elec
trodoméstico, lavavajillas, equi
po de música y se da la par
ticularidad que normalment^ 
el pequeño electrodoméstico 
forma parte del ajuar y se va 
comprando poco a poco.

- ¿Cuánto cuestan los elec
trodomésticos de una casa?

- Como en todo, este sector 
está en constante renovación 
y perfeccionamiento con 
máquinas que cada vez ofrecen 
más calidad y prestaciones, 
pero por término medio, a 
nivel básico, por ejemplo, un 
frigorífico combi, lavadora, 
placa, homo, lavavajillas, tele
visión y vídeo, podría costar 
entre cuatrocientas y quinien
tas mil pesetas. Luego todo 
depende de lo que quiera gas
tarse cada uno y la cuenta pue
de subir. Pero por término 
medio con este dinero com
praríamos los electrodomésti
cos.

Para finalizar, de todo lo 
que hemos estado tratando 
podríamos sacar varias conclu
siones, primero el nivel de las 
tiendas de electrodomésticos 
en Albacete es elevado, los ser
vicios que se ofrecen están a 
gran altura incluso son mayo
res en muchas ocasiones que 
las grandes superficies o alma
cenes y segundo, hay que pro
teger el sector porque es muy 
dinámico, especializado y de él 
dependen muchas familias.

Novios CONSTRUIMOS PARA VOSOTROS
La vivienda Ideal de 2 y 3 dormitorios
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EQUIPADAS CON:
-Bañera Hidromasaje
-Vídeo Portero
-Parket en Salón
-Caja de Caudales Blindada
-Calefacción individual
-Puerta Blindada
-Mando a distancia en Salón

Edificio TIILKIW

[ ''fitina? B ^® Viviendas

b<U Pza- de la Catedral, 2-Enpta. ® 52 10 25 - ALBACETE-
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Precio y calidad, requisitos
básicos para una vivienda

A.D.

Uno de los principales pro
blemas que se plantea una 
pareja o futuro matrimonio a 
la hora de hacer planes para 
el futuro está en la vivienda.

Todo el mundo práctica
mente conoce lo difícil que a 
veces se pone la adquisición 
de un piso ya que, en la mayor 
parte de los casos, una pareja 
se decanta por la compra y 
es menos frecuente que se 
incline por el alquiler, que sue- - 
le contemplarse como algo 
transitorio.

La opción de compra suele 
llevar aparejado un sacrificio 
adicional para reunir el dinero 
suficiente y dar una entrada, 
hacer frente a amortizaciones, 

^ * hipotecas, etc.
Dentro del mercado inmo

biliario se plantean varias 
opciones, puede hacerse una 
compra de particular a parti
cular, por medio de una coo
perativa, acceder a viviendas 
que la Administración constru
ye, ya sea a través de Ayun
tamientos, gobiernos regiona
les, etc., o bien acudir a un 
promotor.

José Villodre Cuesta, presi
dente de la Asociación de Pro
motores de Albacete, afirma 
que “a veces se confunde la 
labor o a lo que se dedica un 
promotor de viviendas. En este 
sentido hay que resaltar que 
un promotor compra suelo, 
pero no es ‘almacenista’ de 
suelo, no especula, no es ‘in
versionista’, luego está el cons
tructor, que puede ser o no 
promotor, que es el que eje
cuta esa construcción y por 
último una vez construidas esas 
viviendas se venderían”.

José Villodre resalta que 
“promotor puede ser todo el 
mundo, imaginemos una per
sona que compra un terreno 
y encarga a un constructor esa 
obra, bueno eso es un promo
tor, aunque no hay que que 

' confundir con los promotores 
profesionales que vienen tra
bajando ya muchos años y que

matizando sobre

fe
®

''M
e"

tienen un 
y ofrecen

prestigio acreditado 
unas garantías que 

también se han acreditado por 
su buen hacer a lo largo de 
los años. Hoy en día, lo mismo 
una pareja que quiere comprar 
una vivienda que cualquier 
otro grupo exigen una serie de 
requisitos como son calidad en 
la construcción, rehabilitación 
en el futuro, buena financia
ción, seguridad de que se va 
a terminar el edificio, y precio 
total. De otra parte una per
sona que acude a un promotor 
profesional, por las caracterís
ticas del mercado y para hacer 
una buena venta, es impres
cindible que éste les oriente 
sobre subvenciones, desgrava
ciones, tramitaciones, que se 
ofrezca un servicio total y el 
cliente no tenga que molestar
se. La labor de asesoramiento 
es una garantía para el clien
te”.

Continúa José Villodre

algunos 
cuenta aaspectos a tener en 

la hora de elegir una vivienda 
y dirigirse a un promotor.

“En primer lugar estaría lá 
calidad de la construcción, que 
es muy importante y ahora mis
mo las viviendas que están 
ofreciendo los promotores pro
fesionales están totalmente 
adaptadas a las calidades y sis
temas que se exigen en la 
Unión Europea y como ejem
plo baste citar la tabiquería 
móvil, azulejos con cemento 
cola, aire acondicionado, cale
facción, etc. Todo esto está 
orientado a que una vivienda 
se adecúe a las necesidades del 
comprador y así la tabiquería 
móvil daría posibilidades de 
hacer más grande o más 
pequeña una habitación con 
muy poco esfuerzo. En segun
do lugar estaría la rehabilita
ción de la vivienda, en el sen
tido de que no se quede anti

cuada, que una pareja al cabo 
de unos años no tenga que 
abandonar ese piso y compar 
otro y así un promotor pro
fesional se ocupa de que su 

• cliente sepa que se puede reha
bilitar adaptándose a las nece
sidades que pueda tener una 
familia en cualquir momento. 
En tercer lugar estaría la cues
tión de la financiación y el pre
cio final. Un promotor profe
sional siempre le va a dar un 
precio total y final, sin tener 

• en cuenta los vaivenes del mer
cado, y un asesoramiento sobre 
la finaciación que conviene 
más al cliente, incluso con las 
parejas se busca un sistema de 
pago fraccionado, acomodado 
a su poder adquisitivo para que 
les venga bien, como si fuese 
un ‘ahorro vivienda’. Por últi
mo y no menos importante un 
promotor profesional le. va a 
dar al cliente la seguridad de 
que la vivienda se terminará, 
en su plazo determinado y le 
va a llevar los trámites, no sólo 
se promueve sino que se tra
mita la documentación, etc. 
Todo con el ánimo de que el 
cliente no se preocupe, sé ofre
ce un servicio integral”.

En este sentido, el servicio 
integral que prestan los pro
motores no termina con la ven
ta de la vivienda, sino que 
según las últimas tendencias 
del mercado, si el cliente, sea 
pareja o no, quiere entrar en 
una vivienda totalmente termi
nada, esto también es posible, 
con un estudio sobre las nece
sidades, distribución, etc, inclu
so mobiliario, teléfono, luz, 
agua.

Para José Villodre “se 
siguen las últimas tendencias 
sobre construcción que se dan 
en la UE, y por esto se tiende 
a que cuando una persona 
quiera ocupar una vivienda se 
encuentre todo terminado, 
incluso con las cortinas puestas 
y estas tendencias son buenas, 
no solamente para los promo
tores, sino en general para 
todo el comercio de Albacete”.

En cuanto al precio de las

viviendas en Albacete.en 
ral José Villodre reseá 
“aunque no se puede o 
que comprar una casa ce 
un esfuerzo económico.! 
tampoco que olvidar q 
dan facilidades, con Iiip 
a quince o veinte á 
entradas cómodas. Aij 
vivienda está muy proí 
incluso en .renta libre se 
ceden subvenciones, y u 
que se decide compar. ce 
pecto al alquiler viene a 
mismo, con la importanti 
rencia de que al final bi 
da será del comprador.! 
lógicamente no pasa o 
régimen de alquiler.

Antes ya hablamos! 
facilidades que se dan 
parejas para que acceden 
vivienda, en cuanto a p 
tramitaciones, etc, peroe 
para aquí, ya que se eS 
las necesidades de éstu 
ofrecen viviendas que eí 
momento se adaptan 
necesidades, en cu 
metros, disposición...'.

El presidente de la, 
ción de Promotores r 
no solamente se tra 
casos de parejas y 
matrimonios sino que 1 
ñas también se adecúan 
necesides que heneo 
colectivos, como tercen 
que a veces buscan una 
da vivienda más pe 
cómoda; estudiantes. 
muchos padres e 
plantean comprar u® 
en vez de 
alquier al tener t 
estudiando en un 
e incluso separado 
das que ante la n^ 
tacia tienen que^ 
vivienda, normal 
cipio un apartaj^\

Para finalizar Jo 
señala que 
la oferta se ha P 
poco poy/Ligjav 
Ordenación Urban • 

cuestiones y ¿ 
ducirse una crisis^
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Las Agencias de viaje, una
garantía para ia pareja

A.D.

La feria monográfica que se 
'^ celebra en Albacete sobre 

bodas contará con la presencia 
de todos los sectores que están 
implicados cuando hablamos 
de un evento como éste.

En FERIBODA, que se 
celebra los días 15, 16 y 17 
de diciembre en el recinto de 
Expovicamán, habrá una 
amplia representación de 
Agencias de Viajes, y es que 
ya no se entiende una boda 
sin el correspondiente viaje de 
novios.

Hoy en día es improbable 
que una pareja que decide con
traer matrimonio no planifique 
un viaje y por esto la presencia 
de las agencias que facilitan 
a los novios unos itinerarios 
acordes con las necesidades de 
ese momento.

La pareja cuenta en nuestra 
ciudad con un amplio abanico 
de posibilidades a la hora de 
elegir una agencia de viajes, 
con la garantía de unos pro
fesionales que aconsejarán y 
facilitarán la elección.

El sector, cuenta con una 
importante presencia en nues
tra ciudad y según su presi
dente en Albacete, Domingo 
García Andrés, “la Asociación 
de Agencias de Viajes, a nivel 
general podemos señalar que 
está afiliada a FEDA y a su 
vez á FEAAV, Federación 
Española de Agencias de Via
jes, que es nuestro máximo
organismo que se encarga 
la defensa de los intereses 
los asociados”.

Sin lugar a dudas, uno 
los productos que más 

de 
de

de 
se

demandan en una agencia son 
los viajes de boda, que tienen 
un enorme potencial según 
apunta García Andrés, “prác
ticamente los tiempos ‘exigen’ 
que la paraja haga un viaje 
de novios o dé bodas, podría
mos decir que esto ocurre en 
el noventa y cinco por ciento 
de los casos y se buscan viajes 
organizados con unos destinos 
muy específicos que deben reu

nir unas condiciones precisas 
que normalmente se piden, 
esto es, tranquilidad, buen cli
ma, unos servicios de gran altu
ra, a nivel de hoteles, trans
porte, etc, todo esto son requi
sitos que suelen reunir este 
tipo de viajes”.

En cuanto a los circuitos y 
lugares más demandados, las 
agencias disponen de un 
amplio abanico de posibilida
des que irían desde lugares 
exóticos o paradisíacos, pasan
do por destinos nacionales has
ta circuitos más o menos cul
turales con visitas organizadas 
y los típicos cruceros.

Domingo García destaca 
una serie de itinerarios que son^ 
los más solicitados, “en un pri
mer grupo estarían los destinos 
del Caribe, esto es, Cancún, 
Santo Domingo, Isla Margari
ta, Cuba, etc, que sería ideal 
para aquéllos que buscan luga
res paradisíacos, playas, tran
quilidad, con hoteles y'^ervicios 
de gran nivel adicionales, 
excursiones, etc. Estos destinos 
representan una opción asequi
ble ya que por un precio qqe 
rondaría las noventa mil pese
tas por persona podrían dis
poner de un hotel de cuatro 
estrellas con muy buenas con
diciones y todo incluido. De 
otro lado está la ventaja adi
cional de la moneda ya que 
al cambio no resulta desfa
vorable”.

“Otro segundo destino soli
citado, -continúa Domingo 
García-, serían las islas Cana
rias y las Baleares, con unas 
infraestructuras de primerísima 
calidad, incluso en algunas oca
siones superiores a otros des
tinos que podríamos llamar 
más lujosos. Todos conocemos . que pueda desear una pareja
lo que ofrecen las islas Balea
res y Canarias, playas, sol, tran
quilidad, y la posibilidad de 
realizar excursiones y conocer 
paisajes ciertamente muy 
bellos. Pese a las modas, que 
en esto del viaje de bodas tam
bién cuenta, siguen siendo 
unos destinos muy solicitados, 
desde luego con todo mere

parejas y los destinosde lascimiento. El precio por per
sona, dependiendo de la tem
porada y siempre en un hotel 
de cuatro estrellas, estaría en 
torno a las 55.000 ó 60.000 
pesetas por persona. Un precio 
muy asequible para las condi
ciones que se suelen ofrecer”.

Comenta el presidente pro
vincial de la Asociación de 
Agencias de Viajes que no aca
ban aquí los destinos que se 
ofrecen a una pareja porque 
en una agencia existe un amplí
simo abanico de posibilidades 
y precios, “y no es infrecuente 
que se pida un crucero en tra
satlántico de lujo por el Egeo 
o el Mediterráneo, principal
mente durante los meses de 
julio y agosto. Este tipo de via
jes salen algo más caros, sobre 
las 140.000 ó 150.000 pesetas 
por persona, por supuesto en 
camarote de lujo. Estos barcos 
son auténticas ciudades flotan
tes y ofrecen todos los servicios 

y escalas en los puertos más 
importantes de la ruta para 
hacer excursiones, compras, 
etc”.

Por orden de importancia, 
en cuanto a solicitudes, esta
rían lo que se podría deno
minar “viaje algo más cultural, 
-afirma Diego García-, que lo 
pide en torno al diez por ciento 

más demandados son los que 
un poco todos conocemos, Ita
lia, Francia, Inglaterra, Países 
Bajos, con tas típicas visitas a 
París, Venecia, Florencia, 
Roma, Viena, Selva Negra, 
Tirol, Londres, etc. Depende 
un poco más del circuito que 
se elija y desde luego cuentan 
con visitas organizadas a dife
rentes lugares para conocer un 
poco el país. Quizá tengan para 
la pareja algunos inconvenien
tes que se podrían derivar de 
los traslados frecuentes pues 
todos sabemos que para ver 
estos lugares hay que levan
tarse algo más temprano para 
los traslados, etc, en cualquier 
caso también son interesantes 
si tenemos la precaución de 
elegir un circuito algo más cor
to o si la pareja se decanta 
por la visita cultural y turística, 
todo depende de los gustos de 
cada persona”.

Estos serían los destinos más 
socilitados para un viaje de 
novios, algo a lo que muy pocas 
parejas renuncian ya que es 
una tradición que se viene res
petando y mejorando con el 
paso del tiempo. Con el 
aumento de la calidad de vida 
cada vez se hacen durante más 
días, entre 7 y 14 días, y a 
destinos quizá más exóticos.

La apertura de los paísesd 
Este de Europa también l 
supuesto un aumento enl 
oferta, aunque Domingo Gj 
cía indica que hasta ahora pa 
viajes de novios no son ras 
solicitados.

El sector de Agencias í 
Viajes es una industra impa 
tantísima para la economías 
un sector que podríamos así 
nir como fijo, pues lodosa 
algún momento nos plantara 
hacer un viaje.

Según Domingo Garcíí 
“concertar un viaje, en el 
caso que nos ocupa el i 
novios, con una agencia sol 
tiene ventajas. En primer lugi 
por economía ya que se pues 
afirmar sin temor a equivoca 
nos que concertar con uí 
agencia de viajes supone o 
ahorro entre el cien y el da 
cientos por ciento con resped 
a si lo hiciéramos a título pi 
ticular porque las agencias coi 
tratan con hoteles, transporte 
etc un paquete y las tarifas w 
muy ajustadas. Es también ffl 
importante señalar que el« 
jero está en todo momento c 
contacto con un delegad 
corresponsal u operador de 
agencia que le va a resoj 
cualquier problema que p® 
se surgir, y le va a mío 
de todo tipo de complenw' 
excursiones, guías etc, 
esto si no fuese contratado 
de el principio también se 
ce a precios más bajt» 
que destacar algo que 
importante, norma* 
cuando se contrata 
suele hacerse un seguro, J 
también es una gar 
Cional para el cliente¡y' 
agencia les van a 
aconsejar de los * ,j 
tas y lo más interesante 
sus preferencias, si P^ 
poniendo * “"“ ,e,„,¡«ai 
yasesoramiertode 
y la seguridad d^U, 
cia se encarga de , 
nicación. Es casi Py^^ 
decir fundamental . 
agencia a la hor 
un viaje de bodas ■

SALAMANCA, 6 * TELF. 21 3B 5B 
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La pareja se decanta por la
luncionalidad al amueblar su casa

A.D.

Cuando una pareja que deci- 
; contraer matrimonio se 
¡antea una cuestión añadida, 
la vez que tiene vivienda, que 
, “vestiría”, esto es amue- 
arla.
En un término amplio, no 
ilamente se trata de llenar 
la casa de muebles, más o 
enos bonitos, con un estilo 
terminado, ya sea clásico, 
odemo, de diseño, etc.
La tendencia actual se 
xanta por la elegancia y fun- 
onalidad, para que el mobi- 
irio responda perfectamente 
los gustos de las personas 

ueIovan a utilizar y no sea 
n simple adorno.
Una vez que se tiene claro 

3 que se quiere, puede empe- 
w un peregrinaje a los dis

antos comercios para ver mue- 
Wes con un determinado pre- 
npuesto, normalmente ajusta- 
® ya que una boda tiene 
nichos gastos.
1^ tendencias van cambian- 

®' antes lo normal era amue
lar toda la vivienda, todas las 
litaciones, hoy en día, por 
'«intrario, esto no se puede 
*fr y las parejas se inclinan 
w centrarse en dos o tres 
a Ilaciones y dejar el resto 

mas adelante.
a otra parte, los pisos son 

a vez más pequeños y hay 
J realizar un estudio por- 

ronzado de lo que se va 
necesitar, ajustar medidas,

y Rosa 
'‘^riimueble”, dos 

2 ?°^ representantes del 
tete „ ® ®o^títario en Alba- 

r^'^'rnas 
suele npri’ ^ ^ ^^^ rma pareja 

en Albacete.
•rar **“* ^® ^“®’® cen- 
*®>ieblar ’® *'®*’^ ‘^^

como1 uní y "" ^^'^ ya no es 
^rse ten' ^^^ ^^^"^

^^t"^ la casa 
"tontada.

acuden a 
10 de Albacete prin-

cipalmente van buscando un 
mueble de calidad, no sola
mente que el precio esté ajus
tado, que es muy importante, 
si no también que el producto 
que se ofrezca tenga calidad, 
este bien acabado y se ajuste 
a sus gustos y presupuesto. Lo 
primero que se plantean es 
amueblar el salón y el dor
mitorio.

Para amueblar ese salón se 
hace un estudio normalmente 
para ver los metros que tiene 
y lo que van a poder llevar. 
En este sentido hay dos ten
dencias, pueden decantarse por 
instalar una boisserie o un 
mueble apilable, por módulos, 
esto es lo que más se pide 
y depende un poco de los gus
tos de cada uno.

Digamos que la boisserie es 
algo más clásica, y algo más 
cara que el apilable, pero no 
mucho más. Además hay que 
instalar normalmente sofás, un 
tres y dos plazas. Estos se 
piden de un nivel medio alto, 
en tela o piel, dependiendo de 
cada persona y se busca que 
sean muy cómodos. Después 
sillas y mesa de centro.

La tendencia es tener un 
salón comedor multiuso, en el 
que se hace la vida diaria, ya 
no se lleva montar la sala de 
estar por una parte y el salón 
por otra, de esta forma se 
ahorra espacio, muebles y se 
dispone de una habitación 
acogedora.

En cuanto al precio final por 
el que puede estar amueblar 
un salón, todo depende de los 
muebles que se elijan y la cali
dad de éstos, por termino 
medio, con la decoración adi
cional, los complementos etc., 
podría estar entre el millón y 
medio o dos millones de pese
tas, depende de cada persona 
y sus posibilides, aunque hay 
que resaltar que siempre nos 
adaptamos a su presupuesto y 
sus , necesidades. Podemos 
decir que normalmente las 
parejas se dejan aconsejar 
sobre colores, telas, tipos de 
muebles, etc.

- ¿Y en cuanto al dormi
torio?

- La tendencia en dormitorio 
son las líneas rectas, sencillas, 
en estilo neoclásico, con camas 
de forja, o bien moderno. Lo 
que se suele pedir, aparte de 
la cama, las dos mesitas, cómo
da o comodín con espejo y 
alguna pieza auxiliar.

El armario ya es menos fre- . 
cuente que se pida hoy en día, 
todo depende, ya que las habi
taciones suelen tener armario 
empotrado, aunque también se 
puede ajustar un armario a la 
medida. Y para completar la 
pieza, aparte de las cortinas 
se suele decorar algún frontal 
con papel pintado, que ahora 
se está poniendo de moda otra 
vez. '

Completar el mobiliario de 
esta pieza tan importante 
podría estar, siempre depen
diendo de el presupuesto y los 
gustos de cada uno, entre las 
cuatrocientas y quinientas mil 
pesetas.

- Salón y dormitorio sería 
lo básico, ¿qué otras habita
ciones se suelen amueblar?

- Para más adelante normal- 
mente se deja el juvenil, que 
tiene una línea recta, más 
moderna, para los niños, con 
programas modulares, línea 
barco, etc.

Aquí lo que se busca es que 
el niño, al que normalmente 
va destinada esta pieza, pueda 
utilizaría como multiuso, esto 
es para dormir, y también para 
jugar o habitación de estudio, 
lo que conlleva que los pro-- 
gramas sean muy amplios con 
muchas posibilidades, armario, 
cama, mesitas, estanterías, 
librería, mesa de estudio, mesa 
para ordenador, etc.

En los precios hay una posi
bilidad amplísima, todo depen- 
diento de las necesidades.

Hasta aquí lo básico en 
cuanto a mobiliario en una 
casa, luego estarían otras pie
zas auxiliares, como entradas, 
que normalmente en un primer 
momento no se piden. Después 
se van adquiriendo poco a

poco hasta completar la casa.
- ¿Es muy exigente el cliente 

en general?
- Por supuesto, se busca cali

dad y precio. Sobre todo que 
lo que se compra sea algo de 
calidad que va a durar y no 
pasa de moda, ya sea en mue
ble clásico o de diseño. Aun
que en Albacete más bien se 
suele pedir algo más clásico. 
El mueble moderno, de diseño, 
es algo más minoritario, se 
pide menos.

Para tener una vivienda lista 
para ocuparse debemos 
comentar también otra pieza 
que es muy importante, la coci
na, que indispensablementé se 
tiene que amueblar.

Centrándonos en el mobilia
rio de cocina, dejando aparte 
electrodomésticos, podemos 
indicar que ahora mismo se 
tiende a lo práctico, nada de 
molduras ni adornos que pue
dan impedir una limpieza rápi
da y con garantías. Se suelen 
instalar puertas postformadas, 
lacadas, etc, que tienen una 
mejor limpieza y encimeras de 
granito que garantizan dura
ción.

En cuanto a los tonos, el 
cliente se decanta por los sua
ves, y con puertas hasta el 

techo, en un noventa por cien
to, así se evita tener que estar 
continuamente limpiando la 
cocina.

No es raro tampoco que se 
pidan puertas de PVC, esto ya 
va en función de los gustos 
y presupuestos de los clientes. 
En cualquier caso siempre se 
hace un estudio de tal forma 
que se puedan aprovechar 
todos los espacios y como pie
zas auxiliares se puede montar 
una barra, o instalar una mesa 
de libro, plegable, y unas sillas.

Todos sabemos que ahora se 
dispone de muy poco tiempo 
y se suele utilizar la cocina 
para comer, así evitados el 
acarreo de platos, etc.

Todo se orienta a lo más 
práctico para evitar pérdidas 
de tiempo.

En cuanto a la inversión que 
tendremos que hacer para 
acondicionar el mobiliario de 
una cocina, todo depende, 
según los metros que tengamos 
o la calidad de los muebles 
que queramos instalar, pero en 
cualquier caso, una cocina 
media, con unos muebles de 
calidad puede estar en tomo 
a las quinientas mil pesetas, 

. aunque siempre hay que ade
cuarse a las necesidades y pre
supuestos de los clientes.

VICTORIO & LUCCHINO
VENTA EN EXCLUSIVA EN

NOVIAS
C/ Concepción, n- 5 * Tlf. 52 40 06 

ALBACETE
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“Alquilar hoy un turismo es más 
barato que hace tres anos”

V.M.

El alquiler de un coche es 
en muchos casos un servicio 
demandado por la pareja de 
novios. María Jesús Guirao, 
administradora de la licencia 
de AVIS en Albacete, nos 
comenta algunas peculiarida
des de este sector;

AVIS lleva funcionando en 
nuestra capital desde el año 
1987, si bien sus actuales licen- 
ciatarios se hicieron cargo de 
la oficina a finales de 1988, 
iocalizándose sus oficinas, don
de trabajan su administradora 
y una persona contratada, en 
la Calle Alcalde Conangla n- 
58. Esta firma es una multi
nacional norteamericana 
extendida por toda Europa (su 
sede central en el continente 
se encuentra en Londres). En 
nuestro país la central está en 
Madrid, y la empresa posee 
cobertura en todo el territorio 
nacional, como mínimo hay 
una oficina en cada provincia.

María Jesús afirma que en 
el apartado de alquiler de vehí
culos para bodas “en principio 
los coches más demandados 
son vehÍQulos de lujo, tales 
como ‘Mercedes’, ‘BMW’..., si 
bien en la mayoría de los casos 
el cliente al enterarse de las 
tarifas se decantan por vehí
culos más modestos. Algunos 
de los coches más alquilados 
para esta ocasión son, por citár 
algunos, el ‘Seat Toledo’, el 
‘Renault Laguna’ o el ‘Ópel 
Astra’. Tengamos en cuenta 
que si el alquiler de las marcas 
de lujo citadas se eleva a 
30.000 ó 35.000 pesetas diarias, 
en el caso de los segundos la 
cifra se reduce a unas 15.000, 
caso del Astra. Además en los 
primeros se nos exige, en la 
mayoría de lo? casos, que el 
alquiler mínimo sea de tres 
días”.

Descuentos especiales

La propietaria de la licencia 
de AVIS en Albacete comenta 
también que en estos casos se

hacen unos descuentos espe
ciales de un 10 ó un 15%, debi
do a que el uso que se hace 
del vehículo es bastante limi
tado; además se facilita la 
entrega en las condiciones que . durante los fines de semana
los novios nos piden.

Refiriéndose ya al día a día, 
María Jesús afirma que AVIS 
centra su actividad en Albacete 
sólo en los turismos, (no tocan 
las furgonetas) y establece dos 
categorías fundamentales: el 
coche pequeño y el mediano. 
“El primero suele sér alquilado 
mucho más en el período de 
otoño-invierno, mientras que el 
segmento inmediatamente 
superior es más solicitado en 
verano, ya que éstos llevan 
incorporado el aire acondicio
nado. Entre semana la mayor 

parte de nuestros clientes son 
autónomos, ejecutivos de 
empresas..., es decir gente que 
utiliza el coche para su acti
vidad laboral, mientras que 

son los particulares los que 
más demandan el servicio, 
generalmente para hacer un 
viaje de placer de un par de 
días”.

“Hay que considerar -con
tinúa- que los fines de semana 
son días en los que la actividad 
es mayor; por ejemplo lo esta
mos notando cuando el Alba
cete Balompié juega en casa. 
Muchos visitantes llegan a 
nuestro capital con motivo del 
partido de fútbol y suelen 
alquilar un vehículo para cono
cer la ciudad. Este efecto se

últimos años consíderaWeniíí 
te; un dato indicativo id 

situación: alquilar un 
hoy en día es más barato w 
hace tres años”. (

Por último, María Jesús 3^ 
gura que AVIS en su em^J 
de ofrecer un buen servicio t 
cliente asegura la entrevo 
un coche con la mayor p^¡ 
titud. “La ley nos eáge 
que mínimo de diez vehícoW 

aunque generalmente 
mos de 14 ó 16. En los 
en que no disponemos 
coches, por estar todos 
pados, si el cliente nos lo 
cita por la mañana haccoM 
las gestiones oportunas w 

tarifas sé han 9ue pueda disponer den
nan reducido en los primera hora de la^

reproduce aumentado durante 
la Feria de Septiembre”.

Dura competencia

En.cuanto a la competencia 
en el sector, la propietaria de 
AVIS afirma que desde el mes 
de abril se han instalado dos 
empresas dé alquiler de vehí
culos en Albacete y considera 
que para una ciudad de este 
tamaño esto supone una dura 
competencia. “Si a ello unimos 
los efectos de la crisis econó
mica, se explica porque existe 
un bajón importante en la fac
turación, ya que muchos clien
tes ajustan mucho más el 
período de alquiler...la gente, 
en general, recorta gastos. Las

VIAJAIS
Y este juego de maletas de regalo

Al utilizar por primera vez su tarje jgj 
gratis este completo juego
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HABITACIONES CON BAÑO — TELEFONO — TELEVISION — CALEFACCION — AIRE ACONDICIONADO 
-ANTENA PARABOLICA — PARKING VIGILADO — FAX — SALONES PRIVADOS — SALONES PARA CONVENCIONES

— SALONES PARA BANQUETES — CAPACIDAD PARA 900 COMENSALES — DISCOTECA PRIVADA
- COCINA: TIPICA — REGIONAL — CAFETERIA — AMPLIO APARCAMIENTO — SERVICIO ESMERADO

Ctra. de Jaén, 23 — Telf.: (967) 30 15 80 Fax: 30 47 75 
HELLIN (Albacete)

TODO LO ENCONTRARA EN

HOTEL RESTAURANTE

EMILIO
NOVIOS

rar en el más confortable ambiente y con el mejor servicio
el banquete de vuestra boda á



La Tribuna
Vieuici,ij, ^

XIV Dicienibre^l955 00

competencia de los pasteleros” '
V.M.
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sonas que visitan Albacete que
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LuisJORIA estudio fotográfico• •©
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nos aseguran no haberíos pro
bado nunca con estas carao

j Plaza Guerreros, 6 - Teléfono 30 26-53 HELLIN (Albacete)

los hacemos aquí no son cono
cidos en otros lugares, siendo 
muy apreciados por las per-

“Los banquetes de boda eran antes

buñuelos y
y, como no, el Día de San José.

- ¿Posee Albacete algunos

Buenavista, 54 (Antigua ^1*°^ 

Teléfono: 30 16 14 - HtlJ-'

terísticas. .
La diversificación de la ore- 

ta es otra norma de esta con 
fitería, así otros productos q
ofrece son pastas de ifi am 
“marrón glassé”, turrones

La tarta nupcial como ele
mento imprescindible en la 

■•>' celebración del banquete de 
bodas es una tradición que se 
ha prolongado con el paso de 
los años. Joaquina Giménez 
Picazo, propietaria de la Con
fitería “La Suiza”, estableci
miento de reconocido prestigio 
en Albacete capital, tiene una 
gran experiencia al respecto.

“La Suiza -apunta- debe ser 
la confitería más antigua de 
Albacete, ya que lleva 65 años 
abierta al público ininterrum
pidamente, si bien desde hace 
unos años dejamos nuestro vie
jo local de Marqués de Molins 
para abrir otro de mayores 

. dimensiones en la C/ del Rosa
rio n® 15; además poseemos 
otra pastelería en la Avenida 
de España n- 41”.

Joaquina nos comenta que 
su padre abrió la primera tien
da a principios de los años 30, 
por lo que tres generaciones 
se han sucedido en este nego
cio familiar, ya que en la actua
lidad sus hijas siguen la tra
dición ayudándola en esta 
tarea. El respeto por las rece
tas tradicionales y el gusto por 
el trabajo bien hecho consti
tuyen la pauta a seguir por esta 
confitería, que lleva haciendo 
las delicias de los albaceteños 
hace muchas décadas.

- ¿Sigue siendo la confítería 
un elemento indispensable en 
el banquete de bodas?

- La pastelería ha sido un 
ámbito muy ligado a las cele
braciones matrimoniales; anti
guamente los banquetes de 
boda eran organizados entera
mente por los pasteleros que 
los organizaban en pequeños 
locales, cuidándose de prepa
rar todos los dulces, el cho
colate, etc., que era lo que se 
consumía entonces. Hoy en 
día, con la celebración de 
comidas y cenas en restauran
tes y hoteles, al confitero sólo 
le queda la parcela de la tarta 
nupcial.

- ¿Cuáles son las principa

En otro orden de cosas, Joa
quina comenta que la crisis 
económica se ha notado un 
poco en las ventas: “Algo nos 
ha afectado, como a cada cual, 
pero las ventas no se han redu
cido mucho...además va por 
fechas, por ejemplo el pasado 
mes de octubre fue muy bueno 
en este aspecto”.

- ¿En que fechas se venden 
más dulces?

- Como he dicho octubre 
suele ser un buen mes, pero 
aparte habría que referirse a

wfi 
«rfí 
oe 
uan 
kb 
R 

ca 
md

les características de las que 
ustedes preparan?

- “La Suiza” realiza una 
amplia gama de tartas, desde 
6 pisos hasta doce, su peso 
medio oscila en torno a los 
14 y 15 kilos y en su elabo
ración prima la calidad de los 
ingredientes y el tratamiento 
artesano de los mismos. En 
cuanto al diseño, varía mucho 
en función del cliente, va desde 
la tarta que sólo se adorna de 
merenque hasta la que lleva 
un considerable artesanado 

manual. Su precio medio, 
siempre con algún descuento, 
viene a ser de 18.000 pesetas 
para una de doce pisos. Los 
gustos han cambiado sustan
cialmente en lo que a los ingre
dientes se refiere: tradicional
mente la tarta nupcial era 
siempre blanca, de merengue, 
ahora en cambio hay quien 
pide que esté cubierta de 
almendras, rellena de trufa o 
bien un poste semifrío, como 
es el caso de la semifría de 
naranja, muy demandada. No

productos típicos?
- Sí. Los “tallos”, por ejem

plo, son un producto original 
de nuestra ciudad y los tra
dicionales pasteles grandes, 
como el “palo catalán”, la “pi' 
zuña” o el “riñón” tal como

obstante, pienso que en la 
actualidad la tarta ha dejado 
de ser la protagonista de la 
celebración desde el punto de 
vista gastronómico, pasando a 
ser el menú la preocupación 
fundamental de los novios.

“La Suiza” sirve a varios res
taurantes de Albacete, pero 
sobre todo su trabajo se centra 
en la venta directa al público, 
por ello realiza una producción 
no demasiado elevada con el 
fin de que el producto esté 
siempre recién hecho.

M

helados.En cuanto al nuevo esta^ 
cimiento de la Calle de 
rió, Joaquina comenta q 
período en que este r 
calzada fue peatonal 
dejó sentir ostensibkm^^ 
las ventas y cree que 
solución dada a este 
'%íra concluir, la proP* 

de “La Suiza” «^S* 
su afán de dar el mej ^^i^ 
posible al cliente, e^ Amiento de cafetena- nWe^ 

permanece ^^*®’'^ jjanaDienK' 
once de la noche a ^.^^^^ 
sin cerrar a «®*^¿(|a(l 
así una mayor 
horario al cliente. _

PELUQUERIA 
UNISEX Y ESTETICA

PARA TU REPORTAJE 

DE BODA

M.C.D.2022
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“Es fundamental encargar el
reportaje de bodas a un profesional”

Uoa-j 
crisis jl 

lo uní 
o nosj 
> cuai.l 
redu-l 

‘ P®1 
asado | 
ouenoi

A.D.

enden

fl reportaje fotográfico y 
ideográfico se ha convertido 
a algo casi imprescindibel en 
naboda. El sector en Alba- 
ele ofrece un amplio abanico 
d posibilidades con grandes 
(ofesionales que atienden 
erfectamente los gustos y 
eeesidades de una pareja

problemas de competencia des
leal tenga la culpa el propio 
sector, que no ha creado una 
asociación fuerte que defienda 
sus intereses y los de los clien
tes. Algo se intentó hacer pero 
no llegó a cristalizar, se logra
ron algunos acuerdos en temas 
de trabajo en las iglesias para 
reportajes de boda, pero el 
propio sector no respetó estos

ando encargan su reportaje acuerdos y así no se puede
:tubre 

peto 
irse a 
como

1 de 
i quej 
anales] 
santo’ 
iJostl 
gunoij

ejem-í 
rigind 
s tía-! 
Mides,! 
a y 
conw 
cono- 
iienilo

te que 
spro- 
carac-

iofer-: 
3 COD-i 

e téj 
ríes o

K bodas.
Raúl de la Mordaz analiza 

ka nosotros el sector y las 
Biidencias que se llevan hoy 
8 día en fotografía y vídeo 

«bodas.
P.- ¿Cómo está el sector de 

B fotografía en Albacete?
R.- En Albacete en general 

K importantes problemas. 
Nemos decir sin temor a 
Kuivocamos que hay más 
^ertaque demanda. Por poner 
10 ejemplo, aquí tenemos más 
hdas que en Murcia, con los 
¡onsiguientes problemas que 
sto plantea. La explicación de 
^10 podemos buscarla en que 
s un sector de fácil acceso, 
•"¡y rápido, aunque esto no 
l^rera decir de ninguna mane- 
® Ruc sea fácil, antes al con- 
™0( es muy complicado,, el 

eso es muy rápido pero per- 
*®®r y trabajar es otra

> no es cuestión de años,’ 
-0 de un continuo y cons- 

e reciclaje. Hay que resal- 
, <inese hacen cursillos, char- 

■ «te, para conocer las nue- 
®5/® trabajo y los 
®^ modernos. En 

tan difícil el 
.Retiene que ser continuo 
!iro?’’!P®’™^®®^er en ella 
■^«□prestigio.
jiSflup ^°® problemas con 

^^^°ntramos -es el 
Í^ que hay, 
he P°^ ^^ momento la 
'te dedir”° ^^^ profesionales 

el repor- '*** n«n? “ * ™ amigo.
“W»^’ '®8“'“tó“. sin 
'•^< V Dnr P^g^'' opuestos,

itable- 
Rosa-

110 3^1 
do SÍ 
ntee® 
achiíl 
niod

jetan»

•nío®'

SI

ta 
nentí- 
indos^ 
id ^^

hacer nada.
P.- ¿Cómo podrían resolver

se estos problemas?
R.- Hace falta regular el 

sector, es decisivo, hay que 
buscar fórmulas para regla
mentar el acceso a la profesión 
de fotógrafo de alguna forma, 
y esto habría que regularlo des
de los profesionales de la foto
grafía y la Administración. 
Pensemos en algunos casos, un 
fontanero, electricista, etc, 
necesita un carnet de instala
dor para trabajar, sus profe
siones tienen una regulación, 
se marcan precios mínimos, 
condiciones de trabajo y esto 
es bueno, no solamente para 
los profesionales sino para el 
cliente que tiene una garantía. 
En el sector de fotografía hoy 
en día se está trabajando a cos
te y así no se puede seguir. 
Podemos decir que carecemos 
de líneas directrices, hay un 
descontrol total, el fotógrafo se 
defiende como puede, y sálvese 
quien pueda. Además, todo el 
mundo entiende o cree enten
der de fotografía, esto incide 
mucho en la profesión, hay 
muchos críticos para la obra 
de un profesional.

P.- ¿En cuanto a precios, 
cómo se trabaja en nuestra 
provinia?

R.- Si hablamos de fotógra
fos profesionales, el precio no 
es lo más importante. Por 
supuesto que hay unos precios 
mínimos que fijamos cada uno 
para mantener el negocio, den
tro de una línea a la baja, hay 
mucha competencia y mucho

sector.
P. ¿Qué tendencias se llevan 

para un reportaje de bodas?
R.- Vamos por partes, pri

mero hay que señalar que un 
reportaje de bodas, con vídeo 
incluido no es tan caro, aunque 
haya gente que piense lo con
trario, es una parte mínima de 
todos los gastos que lleva 
acarreada una boda, pensemos 
en trajes, regalos, banquetes, 
etc., el porcentaje de un repor
taje fotográfico es muy peque
ño. En segundo lugar hay que 
tener en cuenta que un repor
taje de bodas es irrepetible, 
recoge unos intantes únicos 

* por eso no es aconsejable 
encargarlo a un aficionado. 
Con estos aficionados luego se 
plantean los típicos problemas, 
fotografías que no salen, se 
pierden negativos, la calidad es 
mala, y en vídeo pasa exac
tamente lo mismo. Por eso hay 
que subrayar que un profesio
nal no le va a engeñar y le 
va a orientar perfectamente, es 
un trabajo que si queda mal 
no se puede repetir, de ahí la
necesidad de acudir a 
profesional.

En cuanto al reportaje 
sí todo va en función de 
gustos y preferencias de

un

en 
los 
los

novios, lo típico, lo que siem
pre se recoge es la ceremonia, 
ya sea en la iglesia o en el 
juzgado, también algo de casa, 
previo a la ceremonia. Se hace 
algo en el restaurante y. en 
algún parque si el tiempo 
acompaña. Ahora . vuelve a 
cobrar fuerza la fotografía de 
estudio, porque se puede hacer 
un trabajo más creativo, al gus
to del fotógrafo, eligiendo 
luces, contrastes, fondos, atrez
zo, podríamos decir que esta 
fotografía o grupo en estudio 
vuelve a ser otra vez necesaria, 
quedan muy bien, siempre que 
estén hechas por un profesio
nal de la fotografía.

En cuanto a precios pode
mos indicar que un reportaje

0. Quizas de estos

intrusismo y falta comunica- de bodas, incluyendo fotogra- 
ción entre los propios fotógra- fías y vídeo, se está vendiendo 
fos para, sacar adelante nuestro ahora mismo en torno a las

120.000 a 140.000 pesetas, aun
que este precio es sólo orien- 
tativo y cada profesional dará 
su precio. De otro lado estos- 
precios son muy bajos, quizá 
debido a la gran competencia 
y el intrusismo, antes he dicho 
que casi se trabaja al coste y 
para que fuese rentable hacer
lo su precio rondaría las 
200.000 pesetas.

No hay que asustarse por 
el precio si pensamos que este 
reportaje va- a ser “nuestro tes
tigo” quizá del día más seña
lado de nuestra vida, y se ten
dría que cuidarse más, sin esca
timar tanto, pues al abaratar 
precios a veces también se baja 
en calidad y el servicio puede 
no ser todo lo bueno que debe
ría, pensemos en un fotógrafo 
que tenga que cubrir varias 
bodas el mismo día por ejem
plo.

P.- ¿Se pide mucho el vídeo?
R.- El vídeo ya es algo prác

ticamente indispensable en una 
boda. Todas las parejas suelen 
pedirlo. El vídeo se ha con
vertido en un instrumento más 
de nuestro trabajo y se cuida

tanto como la propia fotogra
fía. Este nuevo medio ha 
supuesto otra nueva inversión' 
que tenemos que hacer los 
fotógrafos para realizar nues
tro trabajo en condiciones, y 
no es solamente el aparato en 
sí sino que una vez tenemos 
la película del acontecimiento 
se hace un montaje, se se aña
den efectos, música, etc. Para 
ello se necesitan mesas de edi
ción, de mezclas, etc, con una 
inversión aproximada de unos 
ocho millones de pesetas o en 
ocasiones más. Entonces pen
semos que si se está cobrando 
por un vídeo de bodas, por 
término medio entre las 50.000 
y 60.000 pesetas, los que hay 
que hacer para amortizar ese 
equipo, realmente es muy difí
cil trabajar con estos precios. 
Pero bueno como he dicho 
antes, los más importante no 
son los' precios. Lo realmente 
importante es que la pareja 
encargue su reportaje a un 
fotógrafo profesional que le va 
a dar garantías de un trabajo 
bien hecho y Va a quedar con
tenta con los resultados.

“LUNA DE MIEL EN PARADORES"
SI DECIDE FESTEJAR UN DIA TAN IMPORTANTE COMO ES EL DIA 
DE VUESTRA BODA ELIJA: PARADOR DE TURISMO DE LA MANCHA; 
ELEGANTES SALONES; AMBIENTES DISTINGUIDOS Y EN VERANO...SE 
IMAGINA UN BANQUETE DE BODAS EN EL PATIO DE UNA QUINTA 
MANCHEGA., EL PARADOR PONE A SU DISPOSICION SUS INS
TALACIONES.
SI CONTRATA SU BANQUETE DE BODA LE OBSEQUIAMOS EN EL PARA
DOR QUE PREFIERAN ENTRE TRES Y SEIS DIAS INVITADO Á DESAYUNO 
Y HABITACIÓN; PARADOR DE LA MANCHA, ALBACETE

Ó
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La modelo ciudadrealena Ruth
Flores, en la pasarela de FERIBODí]

V.M./A.D.

La modelo ciudadrealeña 
Ruth Flores, de 19 años de 
edad, participará en los pases 
de modelos de trajes de novias 
que tendrán lugar con ocasión 
de la I Feria de Servicios y 
Preparativos para Boda, FERI- 
BODA, que tendrá lugar en 
Expovicaman de Albacete 
durante los días 15 al 17 de 
diciembre próximo.

Ruth Flores ya participó en 
la I FERIBODA de Ciudad 
Real, celebrada durante el 
pasado mes de febrero, siendo 
aclamada por el numeroso 
público que presenció los 
diversos pases de modelos en 
la pasarela instalada en el 
Pabellón Ferial de Ciudad 
Real.

Ruth Flores Rodríguez, 
nacida en Puertollano, ha tra
bajado hasta ahora además de 
en pasarelas, en catálogos de 
moda y fotografía.

Diversos títulos

3É

Entre los títulos que ha
obtenido esta guapísima joven 
figuran: “Miss Fotogenia de la

provincia de Ciudad Real” 
(1990), Primera Dama y Miss
Elegancia (1992), “Top Model 
de Ciudad Real” (1993), “Miss
Discoteca Pachá” (1992), “Rei-

na de Carnaval de Ciudad 
Real” (1994), “Primera Dama 
de Honor en Madrid” (enero 
de 1995), finalista en el cer- • 
tamen de la Modelo Española 
del Año (1995), Primer Premio 
del “Modelo Vaqueros Cóm
plices Jeans” (1995) y segunda 
Dama de Honor “Miss Hispa
nidad Internacional”, celebra
do este año en Miami.

Los pases de modelos son 
uno de los platos fuertes de 
estas Ferias, ya que en ellos 
las parejas de novios y más 
especialmente las novias, tie
nen la ocasión de ver modelos 
exclusivos de las principales 
marcas o bien nuevos modelos 
para la próxima temporada.

En la I FERIBODA de 
Albacete habrá varios pases de 
modelos durante los días 16 
y 17 de diciembre y en ellos 
pueden participar aquellas 
casas de vestidos de novios y 
asistentes a las bodas que con
curran a la Feria.

PROSERVICIGS, 1¡ ' 
empresa ciudadrealeña organi 
zadora de FERIBODA, ya tie 
ne prácticamente ultimada! 
organizacón de esta I Feriad ») 
Albacete, en la que se espei 
que finalmente concurran uno
60 expositores representathw w 
de todos los sectores comeiwií
ciales relacionados con el miiH ;iw
do de los servicios y prewPf
rativos de bodas.

Dos mil bodas anuales
■tan:

En la provincia de Albace^ó 
se celebran anualmente ui»>' 
2.000 bodas, con un gas®’» 
medio de cada una de eUaB^I 
de más de un millón
pesetas.

Sectores como la hosteieré 
vestidos, joyería, agencias d 
viajes, hogar, regalos, bana 
inmobiliario y un largo etó 
tera, dependen en buena fora 
de la celebración de unione
matrimoniales.

lfu«
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Juan Ramón Fuentes Rodrí
guez preside en Albacete la 
Asociación de Comerciantes 
de Droguería, Perfumería y 
Paquetería. Propietario de dos 
prestigiosas tiendas de perfu
mería en nuestra capital, Juan 
Ramón nos comenta la situa
ción actual que atraviesa el 
pequeño comercio, a la vez que 
esboza algunas opiniones sobre 
las líneas a seguir en el futuro.

- ¿Cuántos establecimientos 
engloba la Asociación?

- La Asociación agrupa a 
más de treinta establecimientos 
del ramo en Albacete.

- ¿Cuál es su opinión sobre 
la Feria de Bodas que se cele
brará próximamente en Alba
cete?

- Me parece una idea estu
penda. Toda aquella iniciativa 
que sirva para atraer gente a 
la ciudad es positiva. Además 
supone,, en gran medida, 
potenciar y promocionar los 
sectores comerciales locales

“Las ventas de cosméticos 
aumentan en época de bodas”
que estarán representados en 
el certamen.

- ¿Se incrementan las ven
tas de perfumería en los meses 
de primavera y verano, coin
cidiendo con la celebración de 
un mayor número de bodas?

- Sí se aprecia un mayor 
número de ventas por esas 
fechas, sobre todo de produc
tos cosméticos como pueden 
ser los m,aquillajes.

- ¿Existe una clara prefe
rencia en la elección de los 
productos cosméticos para esa 
ocasión tan especial?

- Va por modas y; obvia
mente, depende de la prefe
rencia de la cliente, no todas 
buscan lo mismo. Por ejemplo, 
hoy en día para esa ocasión 

se piden mucho los tonos de 
maquillaje marrones, y en per
fumería predorhina la elección 
de colonias frescas.

- ¿Supone una dura com
petencia la venta de imitacio
nes de productos de las gran
des Armas que comercializa?

- La gente se ha dado cuen
ta de que por muy logradas 
que sean estas imitaciones no 
pueden compararse con la cali
dad del producto orginal, nadie 
vende duros a peseta. Por 
ejemplo, la fijación de un pefu- 
me original de una gran firma 
no se parece en nada a la de 
estos productos, y eso el cliente 
lo empieza a apreciar cada vez 
más.

- ¿Acusa mucho el sector 

los efectos de de la crisis 
económica?

- La incidencia de la crisis 
ha sido muy grande y lo es 
todavía, ' aunque el Gobierno 
diga que empezamos a remon
taría; lo cierto es que a nivel 
de venta sí se ha apreciado 
una disminución importante. 
Además, algunos clientes que 
antes compraban un producto 
de 8.000'pesetas, por ejemplo, 
ahora se decantan por otros 
de 3.000.; es también el caso 
de la señora que elige en las 
droguerías los productos que 
están en oferta, buscando antes 
precio que calidad.

- ¿Cuáles deberían ser, a 
su juicio, las medidas a adop
tar por el pequeño comercio 

para hacer frente a la consol 
petencia de Ias grandes suR® 
fícies?

- El futuro del peque®’or 
G(comercio pasa por la espec® 

lización. Debemos olvidamos 
tiendas । 

celde las pequeñas 
ofrecen un poco de todoyto 
car una mayor selección en 
productos que comercíaJiz®'. 
mos. Aparte, hay que ofreíW^ 
un trato exquisito al cfew^ 
que en muchos casos acude» 
nuestros establecimientos 
un grado de confianza del A 
no dispone en- una gran supe^'í 

ficie; el trato directo e 
vidualizado al público es oW 
punto básico a la hora decí® 
petir. En lo que no deben®*» 
entrar es en las guerras® 

horarios comerciales, me 
ce una verdadera barbanoW 
la apertura de establecimíen® 
en días festivos, todos tenen® 
que vivir de nuestro trab® 
Creo que esta línea de ae®l 
ción es abusiva y P^O*'® 
enormemente al p^'l^'^ 

comerciante. A]

Corb Ínbq

ESPECIALISTAS EN MOD* 

CASA DEL FUMADOS 
REGALOS Y JOYERIA 

HELLIN
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gañido asegura que González y Aznar pactaron mutilaría campaña electoral

D pide que no se excluya 
1 debate de las pensiones

,yat¡e lADRID. (Efe).- El por- 
Kadjunto de IU en el Con- 

’eriad soy dirigente de la corrien- 
Nueva Izquierda, .Diego

nada

espe
anime ^z Garrido, afirmo ayer 
ntataT ®® ^^ puede excluir del
comei ale electoral el asunto de

3 pensiones, como pactaron
prepa pe González y José María 

lar. En declaraciones efec-
te en los pasillos del “XI 
uentro Sobre el Futuro del 
iaiismo”, López Garrido 

Úbacet ”0 “que ias pensiones, 
te mu ro cualquier otra cosa, son
1 gas! Hodeia campaña electoral, 

el hecho de que se haya 
lón 0^0 el Pacto de Toledo,
le ella

por eso las pensiones esta- 
stelerá i“£ra de la campaña elec- 
icias d J. Además es un tema con

baña que no se puede hurtar 
¡0 eteé ® ciudadanos”, manifestó.

sra López Garrido, “quien 
unioiie ^ic excluir eso es porque

c miedo de que los ciu-

afora

__^ ^os no crean cual son sus 
wones reales respecto a las 

13 con "Ones. Si se excluye es 
5 supef 1® una censura previa, es 

tabible”.

y J
I

El presidente del PP, José María Aznar, junto al presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti.

lequeói su parte, el presidente 
Gobierno español, Felipeespena wiemo español, Felipe 

Hdann ®^ez, dijo ayer en París 
lasq» '^ 3 entrevista que el mar- 
oyb® ^lebró en Madrid con el 
nenio ¡^tedel Partido Popular 
rcialia 1 Jose María Aznar, que 
ofrert o sido “bastante normal, 
clienta y ^1’^0 que interesante”.

Í^bró en Madrid con el

acude

tos o» 
delqK
»*■??“ 1“ habían habla- 
e m®
eso

de COI»

u ^ “wimi uaoia- 
^^^''^’^^^ncia de que Mamado “ác- 

Toledo , relativo al tema

^ 3
 ^

 ct 
ti «

1-

eacim

erju

R

’del futuro de las pensiones, se 
comprometieran a no hacer 
especulaciones desde el punto 
de vista político-electoral para 
“no crear inquietudes” a las 
personas en edad de jubilación.

“En el transcurso de la reu
nión le dije a Aznar que noso
tros respetaremos este acuerdo 
siempre que no haya nadie que 
haga declaraciones que pongan 
en cuestión la virtualidad del 
sistema, que es el resultado del 
Pacto de Toledo”, añadió.

Advirtió que, de incumplirse 
este pacto, “nosotros no sólo

tenemos el derecho, sino que 
tenemos la obligación de res
ponder”.

“Que no especulemos sobre 
estos temas no significa que 
no haya diferencias en cuanto 
al modelo de protección social 
de conjunto, porque sí las hay 
y muy profundas, que se pon
drán ver en la campaña y pre
campaña electoral”, concluyó 
Felipe González.

El presidente del Gobierno 
español, Felipe González, dijo 
en París, que es un “error de 
fondo” atribuir a Maastricht

los problemas que, como en 
Francia, se están planteando 
sobre el modelo de protección 
social. González señaló que un 
Gobierno que no tiene control 
del déficit y al que se le dispara 
la deuda “no tiene más reme
dio que hacer un ajuste”. “Pero 
no lo tiene que hacer porque 
Maastricht lo exija, lo tiene que 
hacer porque de lo contrario 
no tiene ninguna garantía de 
mantener un crecimiento que 
sea generador de empleo y que 
defienda la sociedad del bie
nestar”, dijo.

wd¡ Pujol reitera que no cerrará
Wos hasta después de marzo

a^^^^ ^^ puertas 

’^to (S^° g^^Pos del 

Í ’Í^. por P? P^"® ^^j° 
^á Pn tomento, 

pacto has
tío! "^arzo.

^u sali?^^ tengo 
Í’ resni ^^‘'ar ense- 
Í^” ^61 D?ps^^^^ ^ ^^ inter- 

quien p ‘Í®® tiení^^ ^^ ^"'^®S’ 
>4es
^’ para abrir el 

Sa^ ^'^ exr ^^^- - puertas 

á^r^’p«2s 

^^P^nder a com-

promisos muy concretos”.
En marzo, tras las elecciones 

generales, Pujol buscará acuer
dos parlamentarios estables 
para gobernar, aunque ayer 
volvió a recordar que CiU tie
ne el 41 por ciento de los votos 
y el 44 por ciento de los dipu
tados de la cámara y por lo 
tanto cualquier negociación 
debe partir de esta premisa.

EI calendario parlamentario 
favorece la intención de Pujol 
de gobernar en solitario, ya 
que la próxima semana la 
cámara catala iniciará las vaca
ciones navideñas, y el mes de 
enero es inhábil.

Dado que durante las cam
pañas electorales la cámara 
también, ralentiza su actividad, 
lo que previsiblemente sucede
rá en marzo, tan sólo queda 
un mes, el de febrero, para 
un funcionamiento normal del 
Parlament.

Por otra parte, el líder de

Jordi Pujol conversa con el consejero de Economía, Maciá .Alavedra.

«S
 

W

ERC, Angel Colom, acusó ayer 
a Jordi Pujol de avanzar “a 
paso de tortuga” con su polí
tica autonómica y le propuso

un decálogo de medidas sin
que el candidato a la inves
tidura, Jordi Pujol, las acep
tara.

El Pleno del 
Congreso de los 
Diputados aprobó 
la Ley del Cable

MADRID: (Efe).- La dipu
tada popular Ana Mato anun
ció ayer “el deseo y compro
miso del PP de modificar la 
Ley del Cable tras las próximas 
elecciones generales”, en el 
pleno del Senado en el que 
quedó definitivamente aproba
da esta ley gracias al consenso 
de los grupos socialista. Con
vergencia i Unio, IU y PNV.

Sólo una enmienda aproba
da en el Senado fue rechazada 
en el Congreso, tras anunciar 
el diputado de CIU, Luis 
Recoder, que esta enmienda 
había sido introducida por 
error en la Cámara Baja.

La enmienda en cuestión 
decía que en caso de que una 
demarcación incluya varios 
municipios de distintas comu
nidades, la aprobación corres
ponderá al Ministerio de Obras 
Públicas, previo informe de las 
comunidades autónomas.

Con el rechazo de esta 
enmienda se vuelve al texto ini
cial, que señalaba que el infor
me de las comunidades autó
nomas era vinculante para el 
Ministerio de Transportes.

Consenso

Luis Recoder se mostró 
favorable al consenso obtenido 
aunque dijo que su grupo no 
es entusiasta de la ley y criticó 
que el Gobierno hubiera tar
dado nueve meses en conseguir 
comenzar las negociaciones 
para el consenso.

Felipe Alcaraz, de IU, fue 
el que se mostró más parti- 
diario de la ley al considerar 
que el consenso había permi
tido un giro a la izquierda y 
defendió el polémico límite de 
1,5 millones de usuarios para 
dar servicio de televisión por 
cable con el objetivo de evitar 
la concentración empresarial.

En el Senado se ha man
tenido este límite aunque se 
ha aprobado una enmienda, 
ayer refrendada por el Con
greso, por la que se suprime 
esta restricción para aquellos 
servicios de cable que no son 
audiovisuales.

Ana Mato, del PP, calificó 
el pacto de “antinatura” y acu
só al Gobierno de haber exclui
do de él al grupo mayoritario 
de la oposición. Dijo que un 
proyecto clave para la econo
mía española áe ha negocaido 
por el oportunismo de los gru
pos que querían que saliera el 
proyecto antes de que el PP 
ganará las elecciones, y dijo 
que tampoco el Senado ha 
hecho el mínimo esfuerzo para 
que el PP se introdujera en 
el consenso.

Victor Morían, del grupo 
socialista, afirmó que siempre 
han tenido un espíritu abierto 
a la negociación y acusó al PP 
de no acudir a las reuniones 
convocadas para negociar la 
ley. Pidió al PP moderación 
con sus palabras y respeto a 
una mayoría conseguida con 
casi todos los gurpos parlamen
tarios. El proyecto de ley de 
televisión por cable fue apro
bada por Consejo de Ministros 
hace un año.
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Sesún los peritos, el dinero fue transferido de las cuentas que tenía en Suiza

Roldán ingreso 1.600 millones en
un banco de Singapur en 1994

MADRID. (Efe).- Los peri
tos judiciales del “caso Rol
dán” señalan en su informe 
que Luis Roldán transfirió el 
año pasado a un banco de Sin
gapur más de 1.600 millones 
de pesetas que tenía ingresados 
en Suiza, y explican operacio
nes en las que figuran Gabriel 
Urralburu, Julián Sancristóbal 
y Francisco Paesa.

Conrado Pérez Martínez y 
Luis López Blas, los peritos 
designados por la instructora 
del “caso Roldán”, Ana Ferrer, 
han emitido un informe sobre 
movimientos bancarios en las 
cuentas en Suiza, de las que 
son titulares o autorizados Luis 
Roldán y su esposa, Blanca 
Rodríguez-Porto Pérez, y de 
los flujos económicos entre 
empresas y el primero y los 
otros trece procesados.

El informe pericial señala 
que el ex director general de 
la Guardia Civil ingresó en dos 
cuentas bancarias de Suiza la 
cantidad referida.

Añade que entre las perso
nas de las que procede el dine
ro figura el ex presidente de 
Navarra Gabriel Urralburu -en 
prisión por orden del juez que 
investiga el caso en Navarra-, 
con un ingreso en 1993 de diez 
millones de pesetas.

El informe relata que Luis 
Roldán era titular en Suiza de 
dos cuentas, ambas en la 
CBI-TDB de Ginebra, que fue
ron abiertas en 1988 y 1992 
y canceladas en 1994, y en una 
de ellas figura además como 
apoderado su hijo Luis Roldán 
Cimorra.

Por su parte, Blanca Rodrí
guez-Porto, también procesa
da, fue cotitular de otras dos 
cuentas, ambas también abier
tas en la misma entidad, una 
junto con su madre y sus her
manos, uno de ellos, José Luis 
Rodríguez, uno de los aboga
dos defensores de Roldán y de 
la propia Blanca, que era ade
más cotitular de la otra cuenta 
con su hermana.

Los peritos recuerdan que

Javier Asiáin, abogado de Urralburu y Aragón, visitó ayer a ambos en la cárcel de Logroño.

1
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La mortalidad eo 
los trabajadores 
afectados por la 
reconversión es 11 
veces superiora 
la media

de acuerdo con la legislación 
bancaria suiza, en todas las 
cuentas los titulares declaran 
ser los beneficiarios económi
cos de las cantidades deposi
tadas en el banco.

Además, Luis Roldán figura 
como beneficario de otra cuen
ta en el Credit Suisse de Zurich 
a nombre de Fondation Lri 
Trust Vaduz.

Por su parte, Blanca está 
autorizada en una cuenta 
abierta a nombre de su her
mano y de la anterior esposa 
de éste.

Los peritos sólo disponen de 
información de los ingresos de 
las dos cuentas de las que era 
titular Roldán, que ascendie
ron a 1.605.492.698 pesetas.

El informe aporta un cuadro 
con el origen del dinero, en 
el que Gabriel Urralburu figu
ra en relación a un ingreso en 
1993 de diez millones de pese
tas.

Í
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Tienen el gusto de invitarle a la expo-

sición de su Colección de Peletería, que ten

drá lugar en los Salones del Hotel San Anto

nio (calle San Antonio, 8) durante los días 

14, 15 y 16 de Diciembre,

Horario: desde las 17 h. (día 14) 

De 10 a 21 horas (días 15 y 16) Albacete, 1995

EI ^entorno’ de Luis Roldán 
^ cobró más de 572 millones

Los peritos del “caso Roldán” han descubierto más de 572 
millones de pesetas cobrados por Luis Roldán y otras personas 
de su entorno mediante operaciones que suelen realizarse para 
ocultar su origen y asegurar la opacidad de los fondos. Conrado 
Pérez Martínez y Luisa López Bias, los dos peritos designados 
por la instructora del “caso Roldán”, Ana Ferrer, han emitido 
un informe sobre los flujos económicos entre empresas y 
procesados. Los peritos reflejan que Roldán se enriqueció en 
más de 1.100 millones de pesetas de fondos reservados, una 
supuesta contravigilancia en la autovía de Leizarán y de 
comisiones de constructoras a las que se adjudicaron obras, 
y defraudó 815 niillones de pesetas a Hacienda. Los procesados 
son Roldán, su esposa Blanca Rodríguez-Porto Pérez, su ex 
compañera sentimental Elisa Rodríguez López, su presunto 
testaferro Jorge Esparza, el general de la Guardia Civil Manuel 
Llaneras; Juan Jorge Prieto Pardina, ex director de agencias 
del BBV, y Agustín Blázquez, relacionado con una de las 
operaciones de Roldán, entre otros.

J TESORERIA GENERAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL
MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

RESTOS DE SUBASTA: VENTA POR GESTION DIRECTA

Se pone en conocimiento de cuantos pueda interesar que 
están en Venta por Gestión Directa lo siguiente:
- Bienes inmuebles del deudor LOPEZ GONZALEZ , JUAN 
ANTONIO de FUENTEALBILLA.
“Vivienda en planta 2^, de tipo F, sita en Fuentealbilla, 
0/ Santa Ana de 9475 m^.”
“Quince enteros más treinta y dos centésimas por ciento 
del local comercial en planta baja sito en 0/ Santa Ana 
de Fuentealbilla.
Interesados dirigirse a la Subdirección Provincial de Recau
dación, c/ Cristóbal Lozano, 12, de Albacete.

Tfno: 23 26 06-Fax: 23 19 33 
EL DIRECTOR PROVINCIAL

MADRID. (Efe).- Los 
bajadores en reconvei 
industrial tienen una tas 
mortalidad tres veces sup 
a la del resto de la pobla 
según un estudio realizado 
CC.OO. en las zonas afed 
por reconversiones.

El responsable de i 
laboral de CC.OO., Angel 
coba, presentó ayer, en p 
de prensa, este estudio i 
zado mediante una encue 
888 médicos, 160 famiac 
eos, 52 colegios y 1.200 
bajadores afectados por re 
versiones en Asturias, Ga 
Cádiz, Sevilla, Cartas 
Linares, los cinturones ¡i 
triales de Madrid y Barce 
y la margen izquierda del 
vión en Bilbao.

La tasa de consultas de 
vicios de salud mental s 
multiplicado por 5,3 en 
zonas de reconversión; 
ansiedad y depresión e 
segunda causa de inva 
temporal en este coleen

Según el estudio, un u 
por ciento de los parado 
las zonas con reconvera 
industriales ha tenido 
negociar con las «? 
financieras la congelac* 
préstamos, y un nueve 
ciento se encontró con p 
mas para pagar los red 
luz, agua, gas y

Un 43 por ciento de 
mos ha renunciado al V 
comida que cuando • 
empleo, un 32 pof - 
prescindido de 
buco-dentales, y un T 
ciento ha dejado de 
comidas y otras actiudaí^ 

^?ambién dest^^í 

encuesta el aumen ® |jj 
por ciento del con ^ 
cofarmacos en ^^ 
reconversión indust . 
un 35 por ciento W 
padece molestias g

Esta situación i
entorno 
zonas analizadas el 
to de la población 
la escuela pública',, 
retraso escolar ___

ESPIRITUS*;:; 
—"i^S^í 

para que yo a^^, don * 
Tú quffiTie das^i^^gr^! 
de perdonar ^., nue®f' í 
que me hacen 
Üs instante!.*¿„j> 

conmigo, yo 
corto diálogot^ar, u^ 

todo y qui6^'( 
más. que nun^ 
rarme de Ji P jenaj , 
sea la »«&"; «ft 
asta. aa^ e<>l’5 
seres aaend® po<»í

o^ció^y 
rezar esta
seguidos 
dentro de tr^
zada ««KS***

se reciba » « ^gd^^ 
Agradece la» 

zadas.

ó b
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■ Los responsables de Industria han 
mostrado satisfacción con esta 

¡^ ayuda que permitirá realizar los 
® planes de saneamiento financiero

® de la compañía BM
^Moe le impone estrictas condiciones económicas y financieras

-’Los
onver 
a tasa
:s sup( 
pobls

a UE autoriza ayudas
ilizado 
> afeen

de s 
Angeli 
, en 11 
adío a 
encues

nillonarias para Iberia

15 Cmsión Europea autorizó ayer jueves^ una ampliación
apital de 87.000 millones de pesetas (725 millones 

^f(^ íólares) en la aerolínea española Iberia, pero le impuso 
¿ug irías condiciones tanto económicas como fínancieras.

Co¡aisióo podría autorizar además una nueva inyecciónnes ia

de capital de 20.000 millones de pesetas (166 millones 
de dólares) en 1997, en ñmción de los resultados fínam 
cieros de los ejercicios 1995 y 1996, según anunció el 
comisario europeo de Transportes, el británico Neil 
Kinnock.

RUSELAS. (Efe).- La 
la del W de 87.000 millones

tas de 
iital Si 
,3 ea 
sión)

constituye una ayuda de 
do” y se autorizó con la 
3ción de estrictos criterios
laciales, aseguró Kinnock. 

ión es estrictamente 
inva *0 de un acuerdo entre 

’olecti ’^^n y el Gobierno 
un« ^^ ^^^ ^^ autorización 

•arado ¿.7 definitiva de la 

nido de enero.
pntiil .7®sterio de Industria

nido
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La CE podría autorizar una inyección de capital de 20.000 millones de pesetas.

pensar que Iberia tendrá un 
potencial de crecimiento y 
estabilización que consolidará 
su futuro económico”, recalcó 
el responsable europeo de 
Transportes.

Kinnock aseguró que es 
optimista sobre el futuro de 
Iberia, porque el transporte 
aéreo “es un sector en creci
miento” y la compañía espa
ñola “tiene rutas muy ren
tables”. . .

El Ejecutivo comunitario 
también tuvo en cuenta las “ra
zonables expectativas de nego
cio” de Iberia, que son de un

crecimiento del beneficio bruto 
de un cuatro por ciento anual.

La cifra de 87.000 millones 
fue establecida por los expertos 
comunitarios de acuerdo con 
estos criterios de mercado, 
indicó uno de los negociadores 
de la Comisión, que pidió el 
anonimato.

El negociador dijo que los 
20.000 millones adicionales en 
1997 servirán para “ayudar a 
los españoles a presentar a su 
opinión pública esta autoriza
ción”. Iberia había solicitado 
en enero pasado la autoriza
ción de la Comisión Europea

para recibir una ampliación de 
capital de 130.000 millones de 
pesetas, que serían aportados 
por su socio principal, el grupo 
público Teneo. Esta amplia
ción de capital tenía como 
objetivo financiar el plan de 
reestructuración de Iberia, fir
mado en diciembre de 1994, 
y que preveía, además, recortes 
de salarios y de personal, mejo
ra de productividad y elimina
ción de rutas deficitarias.

La Comisión reconoció que 
la desinversión en varias com
pañías aéreas latinoamericanas 
(Aerolíneas Argentinas, Aus
tral y Ladeco) ha sido decisiva 
en la autorización, ya que 
aumenta de forma importante 
la participación de capital pri
vado en la operación.

El grupo que se hará cargo 
de la parte de Iberia en esas 
compañías tiene a Teneo como 
socio minoritario, mientras que 
el resto del capital está cons
tituido por bancos internacio
nales.

El objetivo principal de la 
decisión es que el grupo Teneo 
se comporte con Iberia como 
un socio privado con intereses 
comerciales. La decisión ha 
tenido muy en cuenta los datos 
dé la firma de consultoría inde
pendiente Deloitte, Touch and 
Ross, que realizó un estudio 
sobre la situación de Iberia por 
cuenta de la Comisión.

^fco de gasolina baja
•*■ pesetas” en Cataluña

La Ley del Impuesto sobre 
Sociedades, aprobada
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Reyes no representa una cam
paña más de la época navi
deña, sino que sus promotores 
desean que tenga un carácter 
permanente y que abarque a 
la mayoría de los consumido
res. Así, la CCC representa a 
166 gremios, a través de- los 
cuales están estrechamente 
relacionados 90.000 pequeños 
y medianos comercios de Cata
luña, lo que equivale al 80 por 
ciento del comercio catalán. 
Por lo que respecta a la Fede
ración Catalana de Estaciones 
de Servicio, dicha asociación 
cuenta con 800 gasolineras.

MADRID. (Efe).- La Aso
ciación Española de Banda Pri
vada (AEB) consideró “muy 
positiva” la nueva Ley del 
Impuesto sobre Sociedades, 
aprobada ayer por el Pleno del 
Congreso, y consideró que esta 
normativa “refuerza la seguri
dad jurídica del entorno 
empresarial”. Un portavoz de 
la patronal bancaria afirmó a 
Efe que esta ley, que entrará 
en vigor el próximo mes de 
enero, asegura una mejor tri
butación con las menores per
turbaciones posibles para el 
desarrollo de la actividad

empresarial. La'AEB destacó 
la mayor aproximación que 
establece la ley entre la base 
imponible de tributación y el 
resultado contable de las 
empresas, al tiempo que valoró 
las mejoras instroducidas para 
eliminar lá doble imposición y 
fomentar así la expansión 
internacional de las empresas 
españolas. Según reconocieron 
en el Congreso la totalidad de 
los grupos parlamentarios, la 
nueva ley mejora la fiscalidad 
de las empresas españolas y 
supondrá un alivio considera
ble en la carga tributaria.

El Bundesbank 
despide al año con 
una clara bajada de 
sus intereses

FRANCFORT. (Efe).- El 
Bundesbank (banco central 
alemán) se despidió ayer de 
1995 con una clara bajada de 
sus intereses, que cayó como 
agua de mayo sobre una Euro
pa en la que rondaba última
mente el fantasma de la rece
sión.

Fue triple el regalo de Navi
dad con el que, el consejo del 
banco central obsequió a los 
mercados, ya que no sólo bajó 
en medio punto sus dos inte
reses oficiales, sino que ade
más redujo en casi un cuarto 
de punto el tipo de “repos” 
(créditos con compromiso de 
recompra) para las próximas 
tres semanas, y amplió en un 
punto entero su objetivo de 
expansión monetaria para 
1996.

El presidente del Bundes
bank, Hans Tietmeyer, señaló 
que la baja inflación, que 
alcanzó en noviembre una tasa 
interanual del 1,7 por ciento, 
la fortaleza del marco y la pro
babilidad de que “siga garan
tizada la estabilidad de pre
cios”, permitió el abaratamien
to del dinero.

Aunque los mercados finan
cieros aguardaban un paso en 
esa dirección, la triple medida 
soprendió por su generosa 
cuantía, que se espera sea sufi
ciente para despejar unos hori
zontes económicos europeos 
ensombrecidos.

Los consejeros del Bundes
bank señalaron, no obstante, 
que su decisión que supone la 
tercera bajada de intereses en 
este año y que fue seguida ya 
por Suiza, Bélgica y Holanda, 
no es respuesta al enfriado cli
ma económico actual, sino que 
obedece a la favorable evolu
ción de la masa monetaria.

El tipo de descuento y el 
Lombardo, que habían sido 
reducidos por última vez^ el 24 
de agosto pasado, quedaron 
fijados en el tres y el cinco 
por ciento, respectivamente.

El Bundesbank anunció, 
para las tres próximas subastas 
de créditos con que inyecta 
liquidez en el sistema bancario, 
un interés fijo del 3,75 por 
ciento, después del 3,98 por 
ciento en la presente semana.

Para el próximo año se fijó 
un objetivo de expansión 
monetaria del cuatro al siete 
por ciento, después del cuatro 
al seis por ciento en el año 
en curso, cuando el crecimien
to del agregado de dinero M3 
(dinero en circulación, depó
sitos a la vista, ahorros y depó
sitos a plazos inferiores a cua
tro años) se quedó muy por 
debajo de la meta.

Tietmeyer subrayó, en una 
rueda de prensa, que se rea
firma “en su probada línea de 
control del volumen de dinero 
y en la masa monetaria M3 
como punto central de orien
tación en su política mone
taria”.
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MAYORES SUBIDAS

BAJADA DE TIPOS
MAYORES BAJADAS

Tras la reunión de ayer del Banco Central alemán, por fin se produjo 
la tan avisada bajada de tipos. La bajada fue de medio tipo, quedando el 
tipo de descuento en el 3%, y el lombardo en el 5%, este último es el que 
más no afecta.

Las reacciones , en los mercados no se hicieron esperar, de manera 
que lo primero que empezaron a mover los operadores fueron los valores 
más sensibles á tipos de interés; los bancos y las eléctricas. Mientras tanto 
las ventas en el sector constructor volvían a ser de consideración. Un valor 
que merece especial mención es el Banco Popular, que terminó la sesión 
con una subida de un 4,4% (890 Pts. de las cuales 500 las ganó en 
operaciones de cierre de mercado). ,

Presagio de lo que iba a ocurrir en Alemania, lo marcaron desde primera 
hora los mercados de deuda. Las obligaciones a 10 años disminuyeron por 
debajo del 10%. Tanto la peseta como el dólar, vieron frenada su tendencia 
alcista frente al marco, acabando la sesión con ligeros retrocesos, tras 
permanecer toda la sesión con subidas. Así mientras la peseta acabó a 
85,15, el dólar lo hizo a 1,440, tras unos máximos de 84,9 y 1,452 
respectivamente.

BETA ALBACETE

14/12/95

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último

BAYER A.G. 31.000 +1.950 +6,71 AMPER 1.370
B.POPULAR 21.200 -h890 +4,38 ARAGONESAS 521
GASYELEC 6.630 +210 +3,27 CRISTALERIA 6.200
SNIACE OR. 200 +6 +3,09 AG.BARNA DER 56
COFIR 410 + 11 +2,76 FILO 436
AC ESA 1.350 +35 +2,66 HISPANO SUIZ 80
BAMIC.YT 243 +6 +2,53 TUBACEX 140
BO.Y BEBIDAS 3.170 +70 • +2,26 AUX.FERROCAR 4.290
COR.ALBA 7.100 +150 +2,16 FOSFORERA 540
EUROPISTAS 990 +20 +2,06 ENCE 1.800

MAYORES VOLUMENES

Dif 
•105 
-37 
-360

-3 
-23

-6
-160
-19
-60

OPERADORES MAS ACTIVOS

N’ TítulosValor N* TítulosAgencia/Sociedad
TELEFONICA 2.982.554 SOCIETE GENERAL (Mad) 2.954.622
IBERDROLA 2.484.304 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 2.787.786
TUBACEX 1.962.000 B.S.N. (Mad) 2.932.187
UN.FENOSA 1.645.334 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad) 2.808.609
FECSA 1.084.949 IBERAGENTES (Mad) 1.409.840
SEVILLANA 825.870 IBERSECURITIES (Mad) 2.563.105
AG.BARNA DER 788.481 F&G VALORES Y BOLSA (Mad) 1.963.732
COR.MAPFRE 764.584 BBV INTERACTIVOS (Mad) 2.038.980
PRYCA 686.988 CENTRAL HISPANO (Mad) 1.661.528
CANTABRICO 650.072 ASESOR. BURSATILES (Mad) 710.204

1DO CONTINUO Contratación en

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mln. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 4.265 4.260 -5 4.260 4.150 4.154
1.000 B.BEBIDAS 3.100 3.170 +70 3.170 3.170 1.006

1.000 CAMPOFRIO 4.150 4.100 -50 4.140 4.050 1.077
100 EBRO AGR. 1.265 1.260 -5 1.265 1.250 32.456
500 EL AGUILA 765 743 -22 750 727 24.343

1.000 KOIPE 7.190 7.200 +10 7.200 7.200 50
500 PULEVAINDUS 571 567 -4 582 566 32.734
500 TABACALERA 4.340 4.410 +70 4.460 4.300 32.331
lío VISCOFAN 1.200 1.210 + 10 1.240 1.185 103.689

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 4.770 4.785 + 15 4.800 4.755 305.811
500 B. ALICANTE 3.980 3.990 + 10 3.990 3.965 15.230
500 B.ANDALUCIA 17.050 17.060 + 10 17.060 17.000 2.675

1.000 B.ATLANTICO 2.995 3.000 +5 3.000 2.995 777
600 B.BILBAO-VIZ 4.095 4.100 +5 4.120 4.070 269.099

5.000 B.CASTILLA 54.800 54.800 54.520 54.520 23
500 B.CENT.HISP. 2.450 2.460 + 10 2.480 2.435 119.892
100 B.COMMERZBAN 28.900 28.900 0 0 0
500 B.CTO.BALEAR 3.180 3.180 3.180 3.180 5.811
500 B.EXTERIOR 3.265 3.265 3.265 3.265 41.827
500 B.FOMENTO 1.030 26 Jn - - -
500 B.GALICIA 11.260 11.260 11.260 11.150 100
500 B.GUIPUZCOANO 3.900 3.850 -50 3.850 3.850 86
500 B.HERRERO 6.930 6.930 a O O 0

1.000 B.PASTOR 6.250 6.250 a 6.250 6.200 10.110
500 B.POPULAR 20.310 21.200 +890 21.200 20.470 80.189
750 B.SANTANDER 5.710 5.750 +40 5.800 5.720 299.918

1.000 B.SI MEON 2.405 2.425 +20 2.425 2.425 ' 28
500 B.VALENCIA 1.695 1.690 -5 1.700 1.680 10.186
500 B.VASCONIA 5.400 5.400 a 5.300 5.300 23
500 B.VITORIA 1.200 1.180 -20 1.180 1.180 200
500 B.ZARAGOZANO 1.960 1.995 +35 2.000 1.980 16.903
400 BANESTO 823 822 -1 825 820 428.792

1.500 BANKINTER 11.450 11.490 +40 11.550 11.480 18.638
500 C.MAPFRE 6.570 6.690 + 120 6.700 6.600 764.584
100 AGF U.FENIX 936 940 +4 955 935 6.978

ELECTRICAS

500/ AO.BARCELONA 3.585 3.550 -35 3.580 3.510 53.183
1.250 CANTABRICO 3.940 3.950 + 10 3.985 3.940 650.072
800 E.VIESGO 2.460 Z480 +20 2.480 2.455 714

1.000 ENDESA 6.900 6.940 +40 7.000 6.920 649.628
1.000 ENHER B 2.450 2.450 a 2.460 2.440 9.125
600 FECSA 833 835 +2 846 835 1.084.949

1.000 GAS NATURAL 18.700 18.600 -100 18.850 18.350 41.337
500 IBERDROLA 1.055 1.065 ■1-10 1.085 1.060 2.484.304
500 EL.R.ZARAGOZA 2.680 2.675 -5 2.675 2.650 8.346

3.000 SAL.NANSA 5.800 5.800 ' a 5.800 5.800 25
500 SEVILLANA 886 889 +3 896 885 825.870
500 U.E.FENOSA 675 684 +9 686 676 1.645.334

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.YT 237 243 +6 248 237 10.351
500 FILO 459 436 -23 460 435 120.385
500 INM.METROVAC 3.970 3.940 -30. 3.990 3.910 96.151

1.000 PRIMA INM. 570 580 + 10 585 580 33.354
100 SOTOGRANDE 244 238 -6 248 238 26.325
500 URB.TRANSP 137 133 -4 137 131 28.420
500 URBIS 599 585 -14 585 585 1.110
500 VALLEHERMOSO 2.160 2.170 + 10 2.175 2.145 35,010

1.000 INM.ZABALBUR 1.625 1.585 -40 1.585 1.505 415

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.315 1.350 +35 1.360 . 1.330 655.647
1.000 AUMAR 1.555 1.560 +5 1.585 • 1.555 181.262
1.000 EUROPISTAS 970 990 +20 992 982 66.392
500 EST.SUBTERRA 2.155 2.165 +10 2.165 2.160 , 7.771
500 RADIOTRONICA 939 ' 920 -19' 940 910 3.800
500 TELEFONICA 1.690 1.700 + 10 1.705 1.690 2.982.554

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
ALBACETE

M
M

M
M

M

pesetas

AG.S.ANTONIO

Nom. • Valor Anterior Último Dif. Máx. MIn. Voii

CONSTRUCCION

10 AGROMAN 332 333 +1 344 332
500 ASLAND 1.635 1.635 O 0 I

500 C.PORTLAND 5.070 5.070 5.070 5.000

500 CRISTALERIA 6.560 6.200 -360 6.560 6.150 91

1.000 CUBIERT.MZOV 6.850 6.640 -210 6.780 6.550

1.000 DRAGADOS 1.600 1.585 -15 1.620 1.565 Jí!;

500 FIN.MINERA 1.150 1.150 1.160 1.140

500 FCC 9.160 9.080 -80 9.350 8.S50___ ?

500 GINES NAVARRO 1.320 1.320 1.320 1.275

1.000 HISALBA 1.140 1.160 +20 1.160 1.120

500 HUARTE 558 548 -10 560 545

100 CONST.LAIN 152 148 -4 151 148

25 LAFARGE 7.600 7.610 + 10 7.620 7.600

1.000 OCP CONST. 3.300 3.315 + 15 3.315 3.300 j

500 OBRASCON 1.200 1.200 0 O

1.000 UNILAND CEM. 5.560 5.530 -30 5.530 5.530

500 URALITA 1.190 1.200 +10 1.210 1.185

500 PORTLAND V. 7.700 7.550 -150 7.800 7.550

200 VALEN.C.POR. 1.450 1.445 -5 1.445 1.435 J

.snn VIDRALA 4.665 4.600 -65 4.665 4.565

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX 11.640 11.670 +30 11.850 11.510,. 4

500 AMPER 1.475 1.370 -105 1.450 1.365, sí
500 AST.ZINC 1.020 998 -22 1.010 981

6.750
1.000
500

AZKOYEN 
AUX.FERROCAR

6.900
4.450

6,900
4.290 -160

o.ywv 
4.400 4.060..

1.000 CITROEN HISP 6.000 6.000 6.010 6.000

1 000 DIMETAL 255 255 265 255

50Ó ESP.ZINC 600
r .......
600 600___ ~ 576_

1 000 NICO CORREA 559 559 O 0

50Ó N.MONTAÑA 185 185 190___ 183 , 
~~~Í35~, 155

100 TUBACEX 146 140 -6 142

500 TUEX5R 849 849 0 O

100 VOLKSWAGEN 37.500 37.500 - 0
"5^890

1.000 ZARDOYA

OTROS SERVICIOS

13.050 __ 12.900 “150

500 GR ANAYA 2 625 2.625 2.625

100 CONTINENTE 2.765 2.800 +35 2.800 _ 2.760,
3.OIL 

22?^100
350

CORTEFIEL 
FINANZAUTO

3.080
770

3.050 
755

-30
-15

3.125
755

250
500

MAPFRE VIDA 
PRQSEGUR

6.900
3.000

6.900
2.960 -40

6.900
2.990

6.890,

2 <195
100 ■ PRYCA 2.570 2.550 -20 2.600

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 399 410 +11 410 _ 
'7J20

390_

’ 1 000 COR.ALBA 6 950 7.100 + 15Ó

500 COR.BANESTO 1.305 1.305 - 1.310 .. 
4?5

■"■j22L—2
250
500

GE.INVERSION 
D.FELGUERA

420
439

425
437

+5 
-2 446 _

500 IND.BESOS 1.290 1.290 0 _

PETROLEO / QUIMICAS

500 E.ARAGONESAS 558 521 -37 558 -----8^

500
1.625 BPOILESP.
'l .000 CARBUROS

500 CEPSA
1.000 ENCE
100
500

ERCROS 
EPPIC

1.000 GR. FOSFORERA
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üi
íü
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0 PAPELERA ESP 
REPSOL 
SARRIO ' ' 

SNIACE OR. 
TAFISA 
UNIPAPEL

850
988

5.300
3.280 
1.860 
92' 
80 
559
93

3.940
459
194

1.415
2.300

840
990

5.300
3.230
1.800

92
81

540
90

3.965
455 _
200

1.380
2.300'

-10

-3 
+25
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oi

-50
-60
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DIVISAS

PARIS
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INDICES

Valor Anterior Último

l^CELONA
351111 262,09

CIENCIA

—q INVENTACION

—í §5|cos/finan.
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+215,90

Dif/Cier

O
 

+

+2,16

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA/MARCO ALEMAN 85,040 85.130 +0,090 14/12/95 18:01
PTA/DOLAR US. 123,240 122.520 -0,720 14/12/95 18:01
PTA/ECU 155.745 155.853 +0,108 14/12/95 18:01
PTA/F.BELGA(100) 413.626 414.300 +0,674 14/12/95 18:01
PTA/E.PORTUGUES (100) 80.437 81.049 +0,612 14/12/95 18:01
PT/VFRANCO FRANCES 24,618 24.506 -0,112 14/12/95 18:01
PTA/FRANCO SUIZO 104.712 105,186 +0,474 14/12/95 18:01
PTA/FLORIN HOLANDES 75,948 75,447 -0,501 14/12/95 18:01
PT/VCORONA SUECA 18,353 18.449 +0,096 14/12/95 18:01
PTAA.IBRA ESTERLINA 189.000 189,160 +0,160 14/12/95 18:01
PTA/ YEN JAPONES 1.212 1.198 -0,013 14/12/95 18:01

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Energia e Ind. Aragonesas A cta. 95 20,00 • 15.00 l-dic-95
Cfa.Inv.Mobiliarias Barcino A cta. 95 15,00 11,25 4-dic-95
Corporación Mapire A cta. 95 85,00 63.75 15-dic-95
Corp. Mapire 1995 (AB) A cta. 95 58,00 43.50 15-dic-95
Mapire Inmuebles A cta. 95 160,00 120,00 15-dic-95
Azcoyen A cta. 95 150,00 112,50 20-dic-95
Elecnor A cta. 96 30.00 52.50 2-ene-96

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%{31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 181.054.81 +45,04 +7,38 18.433,62
AC Dinero 167.930.12 +37,51 +7,69 3.977,80
BBV Dinero 238.996.91 +45,54 +8,05 305.832,64
Beta Dinero 183.530,27 +32,25 +7,90 18.979,09
BEXDiner 158.805,33 +31,11 +7,50 82.582,00
Broker Dinero 192.033.85 +45,60 ' +7,87 8.213.81
BSN Dinero 224.318,69 +67,09 +8,50 123.038,58
C.A.I. Dinero 115.116,37 +26,61 +7,71. 12.306,94
C.Murcia Dinero 1^5.277,09 +28,75 +7,10 5.553,84
Calvadiner 197.507,85 +28,13 +7,21 127.078,81
Citimoney 167.770,04 +35,86 +7,24 69.974,09
DB Diner 148.741,86 +39,02 +7,58 119.315,42
Diner Coop 144.680,91 +33,72 +7.32 24.939,18

Diner BM 181.394.94 +84,21 +7.72 15.795,82
Dineratlánlico 189.558,83 +44,02 +9.30 56.747,97

Dinerkoa 141.191.58 +34,54 +7.32 19.508,12
Eurovalor III 199.191.73 +50,54 +7.85 346.705,28

Fondinero C. Mancha 118.717.83 +25,62 +6,84 878,68

FondMadrid 199.531.53 +44,46 +7.29 289.690,66

Fonpostal M. 229.086.22 +52,41 +7.40 356.848,70
Iberdinero 201.244.00 +36.93 +7.38 166.296,22

JP. Morgan 232.234.43 +54,15 +7,40 21.304,35

Privanza Dinero 809.190.27 +206,33 +7,89 55,524,98

Santander Monetario 120.189.07 +34,53 +7,28 20,192,28

Superlondo Santander 1 203.385.89 +79,99 +7,04 412,771,49

Urquijo Dinero 292.914.32 +61,56 +7,50 40,794,73

Zaradiner 204.953.64 +48,67 +7,88 41,045,65

F.I.M.
AB Bolsa 1.590.05 -9,60 +11,17 6,731,17

AB Renta 1.964.27 +1,03 +10,37 11,813,79

AC Acción 1.091.65 -4,65 +11,19 509,31

AC Divisa 1.206.32 +0,43 +2,62 9,602,93

AC Renta Fija 1.321.49 +2,68 +9,91 5,523,23

Almagro Divisas 94.908.87 + 122,93 -1,48 483,89

Almagro Valores 107.619.89 -390.1'0 +13,88 1,434,00

Argentaría Global 1.116.42 -0.79 +10,43 3,347,03

Argentaría Renta 1.186,38 +0,34 +9,00 17,136,99

B.l. Multilondo 1.523.58 -17,99 . -2,60 1,495,77

BBV Ahorro 1.347.62 +0,41 +8,36 101.597,15

BBV Bolsa 1.563.39 -6.38 +4,97 4,389,33

BBV Divisa 1.855.18 +2,18 +3,03 13,640,29

BBV Renta 2.068.70 +0,34 +7,43 265.602,92

Beta Crecimiento 8.501,86 -57,31 +1,26 671,22

Beta Europa 1.006,91 -0,16 +6,Í6 12.577,78

Beta Renta 1.903,66 +1,67 +10,55 3.251,68

Beta Valor 1.506,22 +1,37 +6,86 483,83

BEX Bolsa . 1.903.34 -11.79 ■ +11,24 4.079.69

BK Segurvida 119.227.35 +206.30 +9,13 7.980,51

BSN Acciones 2.076.87 -5,47 +15,87 17.865,13

BSN Global 1.488.01 •+0.18 +9,75 8.109,64

BSN Inversiones 1.073.44 -0,96 +13,37 10.860,37

Caja Murcia 1.280.14 ^ +0.41 +6,92 • 1.242,99

Cecar Bolsa 89.317,99 -180.66 +5,39 792,27

Cecar Divisas 96.031,27 +14.67 -0,18 577.83

DB Global 1.110,41 +0.33 +7,67 2.192,36

Espirito Santo R.V. 1.000,72 -2.24 +6,06 489,25

Fondo CCM 1.128,72 +0.21 +5,10 411,01

Fondoatlántico 2,166,49 +0.92 +9,13 53,585,86 ,

Rentmadrid 1.837,49 -10,43 +6,22 30,031,51

Urquijo Crecimiento 1.228,18 -3.25 +9,17 3,286,52

Urquijo Renta 2.675,33 +1.18 +9,57 34,142,41

FONDTESORO
AC Fondtesoro 166.107.00 +38.38 +7,70 295,899,30

BM Fondtesoro 1.403,61 +3.10 +14.09 6,242,14

Beta Deuda 1.414,83 +0,92 +11,39 1.441,17

BSN Deuda Fondt. 1.138,20 +0,85 +10,26 1.169,32

Iberagentes Dinero 146.867,63 +33,32 +7,39 30.940.01

Santander Fondt. 1.643.48 +1,02 +9,20 14.188,66

Santander Dier. Fondt. 162.745.42 +55,62 +7,20 112.012.42

Madrid Deuda 1.111,15 +1,35 +16,21 13.229.72
Fuente: Infobolsa

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 D(a 1.602,10 9.39
2 a .5 Días 8.80 9.42
1 a 7 Días 52,50 9.41
15 Días 111.70 9.40
i Mes 46.20 9.45
3 Meses 5.00 9.37
6 Meses 5,00 9.30
1 Año .0,30 9.28

f LETRAS

1 Día 102.70 9.21
2 a 5 Días
1 a 7 Días 8.00 9,22
15 Días 36.30 9,22
1 Mes 58.60 9.18
3 Meses
6 Meses
1 Año

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 181.60 9.20
2 a 5 Días 3.00 9.08
1 a 7 Días 1.00 9.20
15 Días
1 Mes 4.70 9.10
3 Meses -

6 Meses 0.50 9.10
1 Año •

168,63

325151
270,64
397,59

35555.
245.24
309.79
168,08
95.51

1.470.58

621,69
1.056,54

Ih

^1^ 

ti

I 
l ^

l' 
'c

oP

169.43
336.55
273.08

293:25.
400,49
248,54 
310,05 

155151.
95.23

00
 o

+2,64 
+2.44 
.155 
+1.80 
±3^0 
+0,26
-2,57
-0,28

otros INDICES

Último Dif/Cier

1.474,46
9.074,00 9.121,00

619.87
1.044,76

±355. 
+47,00
-1,82
-11,78

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Propor. Pr. Emisión
1 por 50 100.00
1 por 10 100 L. 100

1 por 1 125,00

Desembolso- 
500.00 

0,00 
75,00

Plazo Suscripción 
15/11 a 15/12<^5 
24/11 a 24/12/95 
25/11 a 05/01/96

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Anterior Último
3.538,50 3.550,00
1544.50 3.556,00

Dif.

1155
11,50

Máx. 
3.577,00 
3.585,00

Mín 
3.537,00 
3.544,00

Volumen 
137.060 
96.871

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior 
,93,82 

93,66 
~^,9Ó“

Último 

94.35 
94.30 
92.90

Dif.

±255 
+0,64

Máx. 
94,73 
94,62 
0,00

Mln 
94,00 
94,00 
0,00

Volumen 
75.709 
16.023 

0

DE PENSIONES INDIVIDUAL
BETA PENSIONES

OESGRÁVESE UN 15% SI LO SUSCRIBE 
^TES DE FINAL DE AÑO. SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

L£f¿0SARÍb7,3g PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 |
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Cómo evitar la ‘sangría’ navideña

La planificación debe ser resla de oro porgue muchos gastan más de lo habitual en comida y resalos

Consumo alerta sobre la forma í
1

“hacer frente” a la Navidad
MADRID. (Agencias).- Los 

españoles tiran la casa por la 
ventana en Nayidad. Para evi
tar engaños, confusiones y 
malentendidos que les puedan 
estropear estas fechas, el Ins
tituto de Consumo, dependien
te del Ministerio de Sanidad 
y Consumo, ha elaborado una 
lista de recomendaciones; tan 
sencillas como útiles, pueden 
evitar más de un disgusto en 
estas fechas señaladas.

La planificación debe ser 
una regla de oro durante la 
Navidad, porque muchos espa
ñoles gastan más de lo habitual 
en comida, artículos navideños 
y, sobre todo, regalos.

Esta regla de oro basta, 
según el Instituto de Consumo, 
para evitar muchos contratiem
pos en estas entrañables fies
tas. Así, improvisar menús, no 
comparar precios o escoger los 
productos más caros son cos
tumbres que deben ser aban
donadas, según el organismo 
público.

Anticipar la compra

El Instituto de Consumo 
recomienda comprar de forma 
anticipada y congelar los pro
ductos que se consumirán en 
estas celebraciones para evitar 
problemas.

En relación a la decoración 
-belenes y árboles de Navidad 
proliferan como setas en los 
hogares españoles-, el organis
mo público advierte a los con
sumidores que deben elegir 
productos duraderos y que no 
resulten tan caros como para 
suponer una carga económica 
que pueda dañar el espíritu 
navideño.

Pero el gran capítulo dél 
gasto de los españoles en estas 
fechas son los regalos. Para 
eytar engaños o decepciones 
deben evitarse las compras de 
última hora, solicitar siempre 
los recibos y pensar con ante
lación qué es lo que se quiere 
comprar y cuánto dinero se 
está dispuesto a gastar.

Comparar precios e infor-. 
marse de si los artículos pue
den ser cambiados es siempre 
una regla fácil y muy útil.

Estas sencillas normas son 
aplicables también a la compra 
de juguetes para la cual el Ins
tituto de Consumo recuerda a 
su vez que no deben adquirirse 
en función del sexo del niño.

Existen asociaciones de con
sumidores y servicios munici
pales y autonómicos de con
sumo a los que los compra
dores pueden acudir en caso 
de problemas en las compras.

Un recurso menos conocido, 
pero tan útil o más, son las 
Juntas Arbitrales de Consumo 
que permiten a consumidores 
y empresarios resolver sus dife
rencias sin tener que acudir a

Los típico®
dulcí®

Ei Instituto de Consumo recomienda comprar de forma anticipada y congelar los productos que se consumirán en estas' celebraciones.

los temidos tribunales de Jus-' 
ticia. Teniendo en cuenta estas 
sencillas reglas los españoles 
podrán disfrutar de unas Navi
dades tranquilas, sin temor a 
sufrir ningún percance mate
rial.

La llegada de diciembre 
supone el pistoletazo de salida 

,de un carrera, muchas veces 
irracional, hacia el gasto y el 
derroche. El primer anuncio de 
cavas, el bombardeo constante 
de spots de grandes almacenes 

k EI turrón, presente en nueve de cada diez 
^ hogares, es el gran triunfador de la Navidad

Son, junto a la lotería, el primer anuncio 
de la Navidad. Los dulces típicamente, navi
deños -turrón y mazapán, sobre todo, pero 
también polvorones- ha empezado a aparecer 
en todos los hogares españoles, y en algunos 
latinoamericanos, desde principios del mes de 
diciembre y no los abandonarán hasta que con
cluyan estas fiestas. Un consumo que, a pesar 
de su estacionalidad, alimenta a más de 40 
empresas que recogen por estas fechas más 
de 25.000 millones de pesetas de beneficio.

Turrón y mazapán; desde hace más de 500 
años estos dulces constituyen uno de los ingre
dientes básicos de las Navidades españolas.

Este año, siguiendo la tradición, los españoles 
-en una proporción de nueve de cada diez 
hogares- volverán a poner en su mesa tan pre
ciados manjares para endulzar las Navidades 
del modo más tradicional posible.

El turrón es, sin duda alguna, el gran triun
fador de la Navidad española. Por estas fechas 
está presente en nueve ,de cada diez hogares 
de nuestro país y supoñe más del 83 por ciento 
del consumo de dulces típicamente navideños, 
por delante del mazapán. A medio camino

• entre la tradición y las nuevas recetas, el turrón 
ofrece cada año un surtido más amplio y varia
do.

y un ambiente de euforia poco 
explicable, son los ingredientes 
del cocktail de unas fiestas 
navideñas, que han recupera
do, 17 siglos más tarde, el 
carácter profano que tuvieron 
en sus inicios.

Porque a pesar de que la 
Navidad ha sido, desde el siglo 
IV de nuestra Era, un recor
datorio del nacimiento de 
Jesús, sus orígenes datan de 
la fiesta romana en honor del 
dios. Saturno, una celebración 

licenciosa, más próxima a los 
atrevidos carnavales que a las 
tradicionales fiestas navideñas.

El “cuento de Navidad” de 
Dickens es el mejor ejemplo 
de la asociación entre la cos
tumbre del regalo y las fiestas 
navideñas. Cuando el viejo 
huraño ve su negro futuro y 
decide ser bueno, nada mejor 
que regalar para demostrar sus 
buenas intenciones. Y es que 
la sociedad del consumo nos 
ha convencido que comprar un

perfume 
señora, o una w 
ño a nuestro e^»»^ 
manera de decir «

Sin embargo."»® 
var por la o"®®^.
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■ Un helicóptero francés de la ONU 
J íue atacado por el Ejército bosnio;

1 sin que se produjeran víctimas, 
| mientras 4 granadas estallaron en
1 Sarajevo cuando se firmaba la paz La
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íjma de los acuerdos abre una nueva página en los Balcanes

erbia, Croacia y
osnia sellan la paz

Bp^ en Bosnia se selló ayer Jueves, en el Palacio 
■Beo de París, tras más de tres años y medio de 
■ra. con un histórico apretón de manos entre los pre- 
■íes de Serbia, Croacia y Bosnia, Slobodan Milosevic, 
no Tudjman y Alia Iztebegovic, respectivamente.. Esta 
fcda ha causado más de 200.000 muertos y ha hecho

que 2,7 millones personas se hayan visto forzadas a pasar 
a la catalogación de refugiados y desplazados. El acuerdo 
de paz ñte firmado, en una ceremonia solemne que se 
celebró en el Elíseo, por el presidente serbio, Slobodan

^S. (Efe) - Como tes- 
i lo suscribieron los pre- 
fes'de Francia, Jacques 
k y de Estados Unidos, 
pintón; el canciller ale- 
iHelmut Kohl y los pri- 
p ministros del Reino 
Mohn Major, y de Rusia, 
k Chemomirdin, líderes 
h cinco países del Grupo 
Meto para Bosnia.
presidente del Gobierno 

González, 
W también la forma- 
h del acuerdo de Day- 
h su condición de pre- 
f en ejercicio de la 
P Europea (UE).
refirma, los 11 jefes 

Gobierno y 
pfedor de 40 titulares 
► os Exteriores que acu- 
M acto asistieron a un

Chirac 
S^^e del 

fes '^^^^^^ ^^ Asuntos

Tudjman, y el bosnio, AliaMilosevic; el croata. Franjo 
Izetbegovic.

la paz. Como testigos, Chirac, Clinton, Kohl, Major, Chernomirdin y González.

ta". 'j 

do no! 

mol”^ 

resp<’*| 
jalo. |

%

EriA’^^ ^^°’'‘tecimien- 
r»’yde“pasodeci- 

de la paz 
Rla?n?^°'^’ acuerdo 
KE®8«<*»d territorial 

c^nfir- 
’^^divisible de 

^etor-

Rament ^^^^^^ puntos, 

k de los ?^°’'^ de la 
kydel ^^^^^ ^°y ^®11" 

h'^unidy^^ ^^^ dfrez- 
T™"<^onal.

^d” Hp ^‘dieron en la 

h de e "^" el lan- 
h®»o a^n^° granadas 
r'f>bü’idn^^^® la ONU 

del a °^ disparos. 
Davt'^^’^^Q ^lean- 

L^ el r,a (Ohio, 
^abre -^^ 21 de

’ 'lue dPk ‘ proceso

tS inti ’’^drada 
del ?^^’onal, en 

,P^dximo'.
K Con^^° acuerdo 
C'’W^ ‘‘® Segu- 
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”**««• el tra-

Milosevic, Tudjman e Izetbegovic, sellan 

tado, pbner fin a la misión de 
las Fuerzas de Protección •■ de 
las Naciones Unidas (UNPRO- 
FOR), cuyo mandato expira el 
31 de enero de 1996, y aceptar 
la presencia de las tropas mul
tinacionales que garantizarán 
el cumplimiento de lo pactado.

Esta fuerza podrá acelerar 
su despliegue en Bosnia para 
terminarlo a finales de enero 
o principios de febrero, según 
los planes elaborados por la 
Alianza Atlántica, que dirigirá 
las operaciones.

Las tropas que velarán por 
el cumplimiento de los acuer
dos, integradas mayoritaria
mente por estadounidenses, 
británicos y franceses, vigilarán 
las líneas de demarcación entre 
las fuerzas serbias y las croa
ta-musulmanas, en un períme
tro de 4 kilómetros.

Sectores

Estados Unidos estará a car
go del sector norte de Bosnia, 
Francia del sureste (incluidos 
Sarajevo, Mostar y Gorazde) 
y los militares británicos del 
noroeste.

Los días 20 y 21 de diciem
bre está prevista una reunión 

en Bruselas para determinar 
las necesidades prioritarias de 
la reconstrucción en los próxi
mos tres meses.

Según cálculos del Banco 
Mundial, Bosnia necesitará 
unos 5.000 millones de dólares 
en tres años para la recons
trucción.

El proceso de paz culminará 
con la celebración, entre junio 
y septiembre del año próximo, 
de elecciones presidenciales, 
legislativas y locales en Bosnia^ 
antes de que expire el mandato 
de las fuerzas de la Alianza 
Atlántica.^

Una nueva pásina

La firma oficial del Tratado 
de paz para la antigua Yugos
lavia por los presidentes serbio, 
croata y bosnio abre un nueva 
página en la historia de los Bal
canes tras una larga y cruenta 
guerra.

El Tratado de paz para la 
antigua Yugoslavia, firmado en 
París es saludado por todos los 
partidos de la República Fede
ral de Yugoslavia (Serbia y 
Montenegro) aunque la opo
sición insiste en que no habrá 
paz estable en la región sin 

la democratización de los esta
dos ex yugoslavos.

“De la firma del Acuerdo 
de paz en' París no se puede 
hablar sin cierto entusiamo, sin 
emocionarse. Diria que este es 
un día para la Historia”, resal
tó el primer ministro yugos
lavo, Radoje Kontic.

Por su parte el líder del opo
sitor nacionalista “Partido 
Demócrata”, Zoran Djindjic, 
insistió en que la “verdadera 
y duradera paz” vendrá cuando 
en Serbia y Croacia tengan 
lugar cambios democráticos.

Por otra parte, los habitan
tes de los llamados barrios ser
bobosnios de los' alrededores 
de Sarajevo temen, sobre todo, 
las venganzas personales de los 
musulmanes que en 1992 fue
ron expulsados de ellos por los 
serbios y ahora volverán, por 
haber sido adjudicada toda la 
ciudad a la Federación croa
ta-musulmana.

Más del 98 por ciento de 
los serbios de los suburbios de 
Sarajevo, que según el acuerdo 
de paz pasarán a formar parte 
de la Federación musulma- 
no-croata, rechazó el martes 
pasado por abrumadora mayo
ría el plan en un referéndum.

Los sarajevitas, esperanzados.

Escaramuzas
Un helicóptero francés 

de la ONU recibió ayer dis
paros del Ejército bosnio, 
sin que se produjeran víc
timas, mientras cuatro gra
nadas estallaron en la capi
tal cuando se firmaba en 
París la paz rubricada en 
Dayton (Ohio, EEUU) hace 
tres semanas. Según el por
tavoz de la ONU Chris Ver
non, “el comando francés 
del sector de Sarajevo está 
tratando directamente de 
esto con el Ejército bosnio”.

El aparato, que efectuaba 
una misión de salvamento 
de una patrulla integrada 
por una veintena de solda
dos del Ejército bosnio blo
queada por la nieve, tuvo 
que aterrizar urgentemente 
en Sarajevo.

Respecto al otro inciden
te, la explosión de cuatro 
granadas, dos de las cuales 
cayeron al río Miljaca, que 
fluye en ciertos sectores cer
ca de la línea del frente, 
el primer ministro de Bos- 
nia-Herzegóvina, el musul
mán Haris Silajdzic, indicó 
que los responsables han 
sido los serbobosnios, aun
que la ONU no ha atribuido 
por el momento la autoría 
de los disparos.

La explosión de las gra
nadas se produjo cuando la 
población veía por televi
sión la firma de los acuerdos 
de paz en la capital francesa 
entre Izetbegovic, Tudjman 
y Milosevic.

Mientras tanto, en Sara
jevo se producen cortes 
pasivos de gas,,y. electrici
dad, cuando la Silfeve cubre 
toda la ciudad. La-población 
confía en las palabras deí 
embajador español, Anto
nio Pedauyé, jefe de la ope
ración de paz de la ONU, 
quien considera viable 
reconstruir en poco tiempo 
una Bosnia de 4,5 millones 
de habitantes. Pero para la 
reconstrucción se necesitará 
recuperar la confianza entre 
musulmanes (44 por ciento 
de la población), ssrbobos- 
nios (32) y croatas bosnios 
(17).

M.C.D.2022
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EI aparato, un “Antonov 24” rumano, está considerado un “ataúd volador

Mueren 49 personas en un
Aparecen las 
primeras fisuras 
entre los 
huelguistas 
franceses

r

accidente aereo en Verona
ROMA. (Efe).- Las malas 

eondiciones atmosféricas o un 
fallo en los níotores en el 
momento del despegue pudie
ron originar el accidente del 
avión rumano que se estrelló 
con cuarenta y nueve personas 
a bordo' en el aeropuerto de 
Verona, un aparato que per
teneció a la flotilla del ejecu
tado presidente Nicolae Ceau- 
sescu.

El accidente del “Antonov 
24”, un viejo avión de la com
pañía rumana “Romavía” que 
había alquilado la empresa 
“Banat Air” para cubrir tres 
veces a la semana la ruta Vero- 
na-Timisoara-Bucarest, ha con
mocionado a los italianos y a 
la prensa nacional, que llaman 
a estos aparatos “ataúdes vola
dores” y se preguntan cómo 
es posible que se permita que 
continúen transportando viaje
ros en las rutas europeas.

Las hipótesis sobre las cau
sas del accidente son varias. 
Según el jefe del Departamen
to de Aviación Civil rumana, 
Sorin Stoicescu, el avión se 
estrelló debido al mal tiempo 
que había en la zona (nevaba 
copiosamente), o a un fallo en 

los motores.
Stoicescu precisó que el 

avión “era idóneo” para volar 
y antes del despegue se habían 
realizado todos los controles 
necesarios.

Según fuentes de la direc
ción técnica del aeropuerto 
veronés Villafranca-Valerio 
Catullo, el avión se incendió 
una vez que se estrelló contra 
el suelo, a poco más de un 
kilómetros de las pistas del 
aerodromo, en medio de un 
campo de frutales.

Hipótesis que se barajan

Pilotos de compañías aéreas 
que operan en el aeropuerto 
de Verona no descartaron que 
capas de hielo se hubiesen 
depositado en las alas del apa
rato y hubiesen propiciado la 
catástrofe.

El Ministerio de Transportes 
rumano también se refirió a 
una explosión a bordo del apa
rato antes de que se estrellase, 
y fuentes de la torre de control 
del aeropuerto aseguraron que 
vieron como uno de los moto
res del avión explotó en llamas 
nada más despegar.

EI avión se estrelló debido al mal tiempo que había en la zona.

Vecinos de casas cercanas al 
aeropuerto contaron que escu
charon un fuerte ruido, y cuan
do salieron a las puertas vieron 

. al avión como si fuese “una 
pelota en llamas”.

De todas maneras, según el 
fiscal adjunto de Verona, 
Mario Giulio Schinaia, hasta 
dentro de un par de días no 
se tendrá “una respuesta orien- 

tativa” y para saber exactamen
te las causas harán falta dos 
meses.

Las autopsias 'a las víctimas, 
que resultaron carbonizadas, 
podrán también desvelar las 
causa del accidente, el mayor 
de la aviación civil italiana des
de 1980, que ha costado la vida 
a 34 italianos, catorce rumanos 
y un ex yugoslavo.

PARIS. (Efe).- El fu 
las huelgas en el sector p 
está lejos de vislumbrar 
Francia, aunque ayer« 
zaron a aparecer las pri 
fisuras contra una movili 
que en opinión del Gol 
“algunos están intentada 
tizar”.

Los ferroviarios están i 
to de empezar su terceras 
na de huelga nacional, ps 
sus asambleas generales! 
diferencias antes inexisf 
y la prensa ya no tiene ¡ 
a esas reuniones, cada ve 
tensas, según la emisora’ 
ce-info”. En algunas da 
como en Reims, Estrasl 
Lille y Nancy, “una gram 
ría” de trabajadores de t 
Nacional de Ferroca 
(SNCF) votaron ayer la* 
al trabajo.

Algunos trenes podrís 
cionar a partir del vien 

‘la espera de la “cumbres 
del 21 de diciembre, en i 
los sindicatos espera n™ 
globalmente sus remnO

En París, por primO 
en dieciséis días, una 
metro volvió a traite 
pasajeros durante dos ■ 
pero las pocas estaciones® 
tas volvieron a cerrar» 
tas a las once de la
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Colabore con nuestra Asociación 

para resolver los problemas asistenciales que padecen 
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Viernes, ¿o ue uictcmorc ue lyy?»

Viei 
)rei El Albacete trabaja a marchas 

forzadas para reforzar su plantilla 
y completar el capítulo de 
refuerzos; además de Vasiljevic, se 
pretende un lateral derecho DEPOffiS

tadí
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Continúan las gestiones para un defensa lateral.JESUS MORENO

TRIBUNA anticipó su fichaje hace un mes
ayer por el Albacete.
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etar Vasiljevic
Un lateral para 
cerrar el capítulo 
de refuerzos

irmo por tres anos
\íiáo^^'^^ ^^ ^^^^^ ^^^^^ ^^ contral que buscaba. No 

^^ ^i en Rusia ni en Argentina, países que ha recorrí- 
hJ^^’'^^^^ ^conico, Mariano Hernán, en los dos 
íinDó™7^^ ^ ^^^^ ^^ ^^^^ ^^ ^cnde ayer 

^1 acuerdo definitivo, después de que existiera

un acuerdo verbal con el jugador y con Osasuna. Petar 
Vasiljevic, internacional con Yugoslavia (rival de España 
para la clasifícación al Mundial de 1998) ya es Jugador 
merengue y si no hay contratiempo, formará parte de 
la expedición a Tenerife.

^olfo GIMÉNEZ

^^^^^^ sien- 
técnicos del

'''te ST^p^^^ 

a.£ú"s;tes 

'bolista ^^^ ^^"^ 
^Mei ?T’^° ^^y de

1^ 3 L ^tiasiev (por 
ficha?? ^^^^^ inten- 

f ''^ diciem?^ ^^ presente 
h para ® en su 
k, próxima tem-

en Osasuna. Ya el pasado vera
no se especuló con que estaba 
en la agenda de clubs de Pri
mera División. Su fichaje supu
so todo un acierto para el club 
rojillo que ha rentabilizado con 
creces su contratación.

El Albacete le fichará por 
tres temporadas y además del 
precio de traspaso, el conjunto 
manchego deberá jugar un

choque amistoso en El Sadar 
de Pamplona.

Otra de las cláusulas del 
contrato incluye que si el Alba
cete traspasa en un futuro a 
este futbolista por más de 75 
millones, Osasuna se asegura
ría el diez por ciento del 
traspaso.

El vicepresidente deportivo, 
Rafael Candel, viajó ayer a

Madrid en compañía del 
gerente Juanito para cerrar la 
operación cuanto antes. Se 
corría el riesgo de dilatar este 
fichaje en exceso por los pro
blemas surgidos en el seno del 
consejo osasunista en el trans
curso de esta misma semana. 
El Albacete ha acelerado los 
trámites para que el jugador 
fuera presentado ayer.

Campeón de Liga y Copa 
^ con el Partizán de Belgrado

^0. adpi ^ ^^^ conjunto 
desn?^^^^° P°’’ este 

tWo de haberse 

r ® AIoTt Í® ^^mboa, 

í cifr?‘^í° ®“ Prin- 

P’^que !í.^“°nes de 
L^*’'tos Pi un poco bhabla^t'^^ente, los 

“kilos”

186 espigado 

W ^f^do antes d■ de recalar

Petar Vasiljevic es un defensa en la órbita del seleccionador 
yugoslavo Slobodan Santrac, que deberá conjuntar a un grupo 
de excelentes futbolistas que no han podido jugar durante los 
dos últimos años con su selección por el bloqueo de la ONU.

Yugoslavia, recordemos, será el principal rival de España 
para la clasificación al Mundial de Francia‘98 y contará con 
jugadores de la categoría de Djukic (Deportivo), Mijatovic 
(Valencia), Mihjalovic, Brnovic (Español), Jokanovic (Tenerife), 
Milosevic (Aston Villa), Drobnjak (Bastía) y Petkovic (Real 
Madrid). Es decir, una selección de lujo y temible. La nueva 
Federación entre serbios y montenegrinos hace de Yugoslavia 
una gran selección.

El nuevo jugador del Albacete ha sido internacional con 
la selección sub‘21. Además, fue campeón de Liga con el 
Partizán en las temporadas 92-93 y 93-94 y Copa en esta última. 
Algunos le comparan por su forma de jugar con Djukic. Petar Vasiljevic.

Tras las contrataciones de 
Chesa, Pedro Riesco, Luna 
y Vasiljevic, el Albacete 
Balompié sigue a la caza de 
un último refuerzo para la 
defensa.

Se pretende a un futbo
lista capaz de jugar tanto 
en el lateral derecho como 
en el eje de la zaga, perfil 
en el que encaja perfecta
mente el jugador español 
del Grasshopper suizo, 
Ramón Vega, por el que 
también se ha venido inte
resando el Tenerife en los 
últimos días.

De no fructificar la vía 
suiza, se volvería a la carga 
sobre el jugador del Alme
ría, Ortega, en quien los téc
nicos siguen teniendo una 
gran confianza. Floro quedó 
gratamente impresionado 
con este futbolista en los 
dos partidos de Copa que 
tuvo ocasión de jugar anfe 
el conjunto andaluz. Si no 
se consigue para ahora, el 
club manchego volvería a la 
carga a final de temporada.

Por último, la otra opción 
barajada es la del lateral del 
Marbella, Esteban, que 
también pasó como Alejan
dro por las filas del Atlético 
de Madrid, aunque sin 
opciones de jugar.

El mayor 'problema con 
que se encuentra el Alba
cete es que Jesús Gil no 
quiere debilitar al conjunto 
malagueño, después de que 
ha cesado a Ramón Blanco 
y ha buscado el revulsivo 
en la persona de Manolo 
Cardo.

Es más, el Marbella quie
re contratar nuevos jugado
res en este mes de diciem
bre (nacionales y extranje
ros), a pesar de que las deu
das con otros de la tem
porada anterior todavía no 
las ha solucionado.

M.C.D.2022
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JESUS MORENOLuna y Bjeli^, durante el entrenamiento en el Campo de los Veteranos.
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Alexi Lalas.

El americano Alen 
Lalas busca equipo 
en España para 
cuatro meses
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Sotero, Chesa y Tomás, descartados para viajara Tenerife; VasHjevíc podrá debutar
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El Albacete Balompié entre
nó ayer en el campo de la Aso
ciación de Veteranos, dado 
que el Campo de la Federación 
no presenta un buen aspecto 
tras las últimas lluvias caídas. 
Benito Floro no quiere tocar 
el Carlos Belmonte, a fin de 
que el césped se recupere tras 
el partido ante el Salamanca' 
en el que se jugó sobre un 
campo encharcado.

No parece que sea la inten
ción del técnico dar entrada 
por el momento a los jugadores 
recién fichados, Pedro Riesco 
y Luna, amén de tener a Juan 
Antonio Chesa lesionado, con 
una sobrecarga en los adduc
tores, que le impedirá viajar 
a Tenerife.

Por otro ládo, el central 
Tomás sigue su proceso de 
puesta a punto y, aunque se 
le ha querido recuperar para 
el Heliodoro Rodríguez, lo 
más seguro es que no reapa
rezca hasta principios de año, 
ante la Real Sociedad. El cata
lán ha sufrido tres roturas fibri- 
lares y no se quieren correr 
más riesgos.

Se completa el capítulo de 
lesionados con Sotero López, 
que sufrió una rotura fibrilar. 

- Era uno de los pocos futbo
listas que todavía no habían 
“caído” y la resonancia mag
nética confirmó el análisis clí
nico. Tendrá para tres semanas 
de reposo.

Floro dispuso en el presunto 

equipo titular a diez hombres, 
que son la base de las alinea
ciones realizadas hasta la fecha 
en Liga: Marcos, Mario, Coco, 
Maqueda, Alejandro; Manolo, 
Zalazar, Bjeliga, Escaich y 
Kasumov. Falta un un hpmbre 
en el centro del campo, que 
bien podría ser Josico o Jesús. 
Otra opción que bajara Floro 
es el debut inmediato de Petar 
Vasiljevic, con lo que Maqueda 
volvería al centro del campo.

En el otro equipo jugaron 
dos juveniles navarros que 
están a prueba en el Albacete, 
Gorka Lopetegui y David Ber

Pedro Riesco está causando una buena impresión.

nal. Formaron once hombres; 
Balaguer, Juli, González Nap- 
pi, Lopetegui, Josico, Emilio, 
Jesús, Bernal, Garzón, Pedro 
Riesco y Luna.

Numeroso público se dio 
cita en el Campo de los Vete
ranos, para un entrenamiento 
que atenía el aliciente de ver 
en acción a los delanteros 
Riesco y Luna. Por cierto que 
ambos causaron muy buena 
irnpresión y “mojaron” ante el 
portal defendido por Fernando 
Marcos. Demostraron tener 
hambre de balón.

Riesco dijo al terminar el 

encuentro que prefería el frío 
albaceteño al gallego: “Este 
frío se parece más al de 
Madrid y lo aguanto mejor que 
el húmedo de La Coruña”. 
Añadió que “en el vestuario 
hay un buen ambiente y el 
equipo está trabajando con ilu
sión para salir de los últimos 
puestos”. Por su parte, Paco 
Luna señaló que “luchará a 
tope para marcar goles” aun
que no se hace ilusiones con 
jugar ya en Tenerife; “Es lógi
co que los que llevan aquí todo 
el año lleven ventaja. No me 
enfadaré si tampoco voy entre 
los convocados”.

Julio Llorente, duda

Por otro lado, el defensa 
Julio Llorente, que padece una 
sobrecarga de abductores, ha 
sido la única ausencia en el 
entrenamiento efectuado ayer 
por la plantilla del CD Tene
rife en el Complejo Deportivo 
Juan Padrón.

Llorente, titular en todos los 
encuentros de liga y que tam
bién ha sido utilizado' por el 
técnico alemán Jupp Heynckes 
en los partidos de Copa del 
Rey, como ocurrió ante el 
Levante, acusa el exceso de 
minutos jugados, aunque se 
espera que pueda incorporarse 
hoy a las sesiones prepara
torias.

El Tenerife apeó al Levante 
(6-1) sin excesivos problemas 
en su encuentro copero del 
miércoles, después de que per
diera en el choque de ida.

El defensa estadounideis 
Alexi Lalas, que desde has 
dos temporadas milita en j 
filas del club italiano de fútM 
Padua, no ha dudado en ara 
mar que desea cambiar í 
equipo e ir a jugar en Bp^

“Es verdad, deseo camM 
de equipo, en el Padua he p^ 
dido el puesto. Somos cu^ 
jugadores extranjeros, y 
Kreek es titular indisculiWi 
Con la vuelta de Vlaovic, W 
es un jugador importante! 
Van Utrecht me veo en la 
buna y, no me gusta. 1

El jugador estadounide^ 
que ha estado en'la/“^J 
del Albacete Balompié, .vj 
realizó dichas declaración 1 
París con motivo de su g 
ticipación en el sorteot 1 
grupos eliminatorios P J 

en apuntar que 
no regresara a Estados

“Es pronto para JoFr, 
Estados Unidos, P?^. 
campeonato se i 
próximo abril y yo ^ P; 
estar cuatro preses s

lado 
lose 
Bre 
Jos 
la lo

nada”, señala el nortean 

cano. „ „ fe

en este tiempo. IW 
tos, pero prefiero sp ^^^ 
dar nombres. En e ^^^^ 
nato español est^^ ^^^ 
conclusión de ¡yefj 
pues después de ^^^¡^^ 
país, a jugar añ 
equipo de mi d

Garzón, a un p^ 
de ser cedido ai 
Castellón

El delantero 
José Luis Ga«0ft > 
de ir al Castello^^,„ l 
de cedido. E gi G 
quinegro rnih gstí 
Sld/laSe,^’^ 

sificado en 
la tabla. g^as *” 

Garzón, que ploro- 
do opciones con ^jg^e 
también ofertas^ 
algunos equipo ^^¡^^ baj 
situados eri 
la clasificación-

^ ^^
 ^ 

ex
» 

fió
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finíhiceteño defiende su liderato ante el difícil Caja Avila

rita a la competición
llera del Productos Ruiz

LT

V. Productos Ruiz 
tras su excelente 

wn en la Copa Con- 
D Europea, en la que 
terse en los octavos 
retoma este fin de 
la competición ligue- 
(¡ue deberá defender 
loen la difícil cancha 
Avila.
upo albaceteño, tras 
Miano fin de semana 
o el que disputó tres 
en tres días, ha vuelto 
enamientos y prepara 
entro que resultará 
tísimo de cara a la 
en final de esta pri-

El C.V. Productos Ruiz retorna a la competición liguera jugando contra el Caja Avila.

Antonio.

Copa Confederación
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:uti 
¡c,fl 
Wic 

la

ide 
¡y

nes 
U 
de 
ara

aeni 
)n¡ 
Ivei

irá 
puí 
h 

am

en 
fúl

m 
iar 
isp
am
le 
cus

ijjjjj Wo llega en un buen 
; haí laquee!equipo que

k **• Wr 
0 

piones

ni 
isia 
a

Manuel Castillejos 
llegando un gran jue-

O

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

CAMPAÑA 
DE PROTECCION

OCULAR^
Asociación de Utilidad Pública

parece no encontrar 
necesario para estar 
niomento es tercero 
Icación, empatado 
do y el quinto cía- 

Tienen problemas de 
y por ello su juego 
® ser el idóneo y 

paraba esta tempo- 
uno de los favo- 

l'*lo. Como siempre 
basará en la ucra- 

’ Zaluboskaya y en 
fe Noelia Esteban 
Comez.

yiet forma siempre 
0 muy dificultoso 
«quipos el triunfo 

f«^poto mutuo pues 
? que se conocen 

S’’dr los máximos

objetivos.
Todas las jugadoras del 

equipo albaceteño están entre
nando con normalidad a 
excepción de Marta Gens, que 
arrastra una sobrecarga mus
cular y se encuentra en perio
do de recuperación.

El partido ante el Caja Avi
la, en el que el Productos Ruiz 
defenderá su liderato en soli
tario en la División de Honor 
de voleibol, se disputará 
mañana sábado a las 18 horas 
en el Pabellón Municipal San

S

C.V. Albacete en el sorteo de 
octavos de final de la Copa 
Confederación Europea ya 
que se tendrá que medir con 
el equipo ucraniano Orbita 
Zaporizhia, subcampeón de 
Europa la pasada temporada 
y equipo preclasificado para 
esta eliminatoria.

Una de las-mayores dificul
tades será el desplazamiento 

^a ^laaníca 
be

Arroz negro, arroz a banda. Fideuá. Carnes 
a la Truta, a la Pimienta, al Roquefort.

Y ahora exquisito Villagodio 
de Buey.

COMIDAS FAMILIARES Y DE EMPRESA
d Pamplona, 4 (detrás Iglesia Filipenses).

Teléfono: 503981 ALBACETE
PARA COMER BIEN

a esta ciudad ucraniana, que 
es sin duda el más complicado 
que podría corresponder. El 
primer partido se disputará en 
Albacete el día 10 de enero 
y la vuelta será el día 17 del 
mismo mes en la ciudad de 
Zaporizhi, en el sur de Ucra
nia, cerca del mar de Azov 
y regada por el río Dnieper.

La eliminatoria será muy 
complicada, pero las albace
teñas no renuncian a nada en 
^sta competición, dado su 
excelente momento de forma.

Ayer se celebró en 
La Coruña una 
Jornada sobre 
“Gradas sin 
violencia”

LT

Ayer jueves se celebró en 
La Coruña una Jomada sobre 
“Gradas sin violencia”, organi
zada por la Comisión Nacional 
contra la Violencia en los 
Espectáculos Deportivos y en 
la que participaron los Dele
gados del Gobierno y Gober
nadores Civiles de aquellas pro
vincias que cuentan con equipos 
de fútbol en Primera División, 
como es Albacete.

Esta jomada forma parte del 
programa que está llevando a 
cabo el Ministerio de Justicia 
e Interiorr contra la violencia 
urbana. Se programaron dos 
mesas redondas en las que se 
analizó la situación actual y se 
formularon una serie de reco
mendaciones dirigidas a elimi
nar la violencia, especialmente ' 
en los campos de fútbol.

Fútbol sala; El 
Albacete F.S. recibe 
en el Pabellón al 
Melilla

El Albacete F.S. recibe 
mañana sábado en el Pabellón 
del Parque al Melilla, en par
tido correspondiente a la 11- 
jomada de la Liga Nacional 
División de Plata que se dis
putará a las 18 horas.

El conjunto albaceteño vuel
ve a jugar en casa después de 
conseguir dos victorias forá
neas, en Tenerife y Málaga.

El visitante es el cuarto cla
sificado, a sólo cuatro puntos 
del Albacete F.S., aunque los 
locales cuentan con un partido 
meños que disputarán el día 13 
de enero en Las Palmas. Los 
de Melilla vencieron en el par
tido de ida por 7-3 en un par
tido ' atípico ya que fue muy 
igualada hasta el final.

Tenis y atletismo 
centran el
Programa Deportivo
Navidad’95 del IMD

Tenis y atletismo centran el 
Programa Deportivo Navi
dad’95 del Instituto Municipal 
de Deportes que ayer presentó 
Alejandro Baldueza, concejal 
de Deportes.

El programa cuenta con un 
presupuesto de 2.000.000 pese
tas y se espera la participación 
de unos 5.000 deportistas. La 
III Carrera de Navidad, abierta 
este año a todas las categorías, 
se disputará el día 23 de diciem
bre en la Avenida de la Esta
ción. El III Campeonato Navi
dad de Tenis también acogerá 
a todas las categorías y será 
del 26 al 30 de diciembre.

En baloncesto habrá dos tor
neos, ambos de cantera, uno 
organizado por el Club Cinco 
y otro por el CABA. También 
tendrán su sitio el bádminton, 
la gimnasia rítmica, el aerobic, 
el voleibol, el fútbol sala, etc..
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El duelo es en sí como otros que hay en todo el mundo futbolístico, pero llevado a su máxima expresión

El derbi sevillano, Betis-Sevilla, 
lá pasión por excelencia

SEVILLA (Efe).- Real Betis 
y Sevilla volverán a dirimir el 
sábado en el estadio Benito 
Villamarín el derbi futbolístico 
de la pasión, que presenta en 
esta ocasión a un conjunto ver
diblanco muy sólido y a los 
sevillistas en fase de recupe
ración.

El duelo de rivalidad sevi
llano es en sí como otros que 
hay en todo el mundo futbo
lístico, pero , llevado a su máxi
ma expresión por la forma de 
vivir el balompié en- la capital 
andaluza, siempre dividida y 
volcada con los clubes de sus 
amores y mirando de “reojo” 
a rival, quizá por la falta de 
costumbre de ambos equipos 
de competir por títulos oficia
les j tener que conformarse 
con ganar “la Liga particular”.

La ciudad vive intensamente 
las jornadas y las horas previas 
al duelo que en esta ocasión 
tendrá lugar en el barrio de 
Heliópolis. Los chistes, las bro
mas, los retos, las .tertulias en 
bares, calles, reuniones y 
medios de comunicación son 
continuos, por lo que todas las 
miradas puestas en el sábado 
a las 20:30 horas.

El Sevilla, en rehabilitación

Pará los béticos, este duelo 
llega en un momento mucho 
niás dulce que para sus eternos 
rivales, su confianza y su cla
sificación así lo atestiguan, 
mientras que para los sevillis
tas, en situación más compro
metida y en un periodo de “re
habilitación” tras los negativos 
inicios de campaña, es una

El Betis se esta mostrando esta temporada como un equipo muy solido.
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y en el que se impi 
junto de Serra Fen 
cogió la medida al 
el resto de temporal

Los béticos,

oportunidad para résarcirse 
ante ellos mismos y su afición.

El Betis, de ganar, pondrá 
demasiada tierra de por medio 
■en esta liga particular, y el 
Sevilla quiere recortar ese 
terreno en busca de un futuro 
liguero más prometedor.

Para Juan Carlos y Antonio 
Alvarez, primer y segundo 
entrenador sevillista, será su 
primer derbi en el equipo téc
nico del primer equipo después 
de haber participado en ellos 
como futbolistas en su época 
en activo.

Por contra, en el Sevilla está 
el futbolista que ha participado 
en más derbis, el canario Diego 
Rodríguez, que los ha jugado 
con ambas carnisetas.

En el Betis, debutó con éxito 
el año pasado el técnico balear 
Lorenzo Serra Ferrer, que con
siguió la victoria en los dos 
encuentros ligueros, mientras 
que su ayudante, Rogelio Sosa, 
es otro de los veteranos en 
estas lides.

El derbi, que tuvo un parón 
en los últimos años debido a 
las tres temporadas que el

Betis estuvo en Segunda Divi
sión, se reanudó la pasada 
campaña con una fuerza inu
sitada, ya que además de los 
dos partidos oficiales de la 
Liga, los eternos rivales se 
enfrentaron dos veces.

La primera en agosto, en la 
final del Trofeo Ciudad de 
Sevilla, que se la adjudicaron 
en el Villamarín los hombres 
de Luis Aragonés, entonces 
técnico sevillista, y posterior
mente en un partido a bene
ficio del niño Ian Reina dis
putado en el Sánchez Pizjuán

Precisamente, y 
clasificación y mome 
go indican que el Bt 
campaña es el favori 
11a intentará resarcii 
dos derrotas liguen 
la pasada temporal 
“Nervión” y 2-1 en 
lis”, ésta última cuan 
paña tocaba a su 
la Copa de la UEFá 
y los dos equipos 
lados en Ja tabla.

Ha pasado mud 
desde que el 21 A 
1935 ambos con 
enfrentaron en el n 
del Patronato (2-2) i 
ra vez, por lo que el i 
será el trigesimoprin 
no en campo béticot 
División, puesto que 
da División se han, 
dicho feudo, otros seé 
del Rey siete y en 
de la ciudad tres.

En la máxima cal 
Betis venció en qn 
Sevilla en diez, c 
empates, con 43 go 
de Ips verdiblancos: 
los sevillistas.

El Betis, con eu-' 
do año, rompió una 
cinco encuentros set 
ganar en el Beni o 
a su máximo rival, 
el Sevilla arran^ 
(0-0 en la 8.6-.87). 
otros cuatro.

CAFETERIA 

ZARA 
ABIERTO DESDE LAS

7 DE LA MAÑANA

DESAYUNOS Y 
BOCADILLOS 
ESPECIALES

PANTALLA TV 
GIGANTE 
C/ ANGEL

TEF. 22 06 23 Y

0

PABELLON DE LA FERIA

Domingo día 17 de Diciembre 
Pabellón del Parque 

12 de la mañana

l"DlvrsWI¡AÜfoN0j5
SABADO-16-DICIEMBRE 7,30HJ

"C.B.’CINCII

PUB 

EDEN 
CAFE ESPECIAL

AMBIENTE 
SELECTO

C/ SALAMANCA, 17 
TEF. 21 65 83

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE

CLUB BALONCESTO ALBACETE
Entrada única: 200 pts.

Las primeras 10 personas que se pasen por La Tribuna 
de Albacete en C/ Salamanca, 17-entreplanta, el sábado 
día 16 a partir de las 10,30 con un periódico del día, 
tendrán una entrada gratis para presenciar este partido.

C.B
ANIMATE , 

VENAL BALOXCp 
asen P^^

Las primeras 10 personas que se P x.gp|ant3A 
de Albacete en C/ Salamanca.
día 16 a partir de las 10,30 con un pen ^^^¡¿0. 
una entrada gratis para presenciar e
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fehel se retirará si no
DEPORTES

qué termina contrato el 30 de junio, ha recibido ofertas de Japón y México

15 
rede 1995

cieml

nipüa 
FerreJ

loradaJ

mucliii 
!1 del 

conji 
ehi«

enueva con el Madrid

Michel asegura que no jugará en otro club que no sea el Real Madrid.

omen 
el Ben 
ivoritol 
arciisa 
’uerasl 
loradd

011 
cuandi

su 9 
lEFAJ 
sos n

lADRlD (Efe).- José 
Kl González, “Michel”, 
dor del Real Madrid que 
Éa contrato el próximo 30 
11», reconoció que ha reci- 
algunas ofertas de clubes 
^n y México, aunque afir- 
que si no renueva con el 
madrileño abandonará la • 

lica del fútbol.
le han llegado ofertas de 
o y México. Sin embargo, 
aiero continuar en el Real 
rid. Si no es posible no 
é en otro sitio, aunque 
¡o en que creo que voy a 
rar". explicó Michel.
ír lo que se ve, voy a ser 
súltimos en entrar en con
dones con el club. Lasa, 
ly Quique lo están hacien- 
iiiOra. Zamorano y Luis 
pe lo harán después y, 
'■ llegará la “infantería” 
^lasque yo me encuentro”,

o he hablado con Valdano 
este asunto porque creo 

shora^no es demasiado 
ftante. En el club saben 
etaniente lo que quiero. 
5 una cuestión de dinero, 
de saber si puedo ser útil 
“>po. No quiero una reno- 
“ por un año por el hecho 

evel2años en el club”,
»Michel.
^fe la posibilidad de que, 

de que se retirara, 
pasar a ocupar algún

, ” ol Real Madrid,'
‘ 00 se definió.

íiW** **®' Real 
f«Ki ^® Milla 
S ““fi™aron 
fe'’?““erdocon 

renovar

1^1 Sam ^^presentan- 

Ijj adas la próxima

['panelas ^^^^ mantiene 
C ^^^ el Real

eelíi 
)priiiie 
ticoeii
quic 

hanj! 
isseii 
■ enii

a cali

icos?

612’1 
una 

is sd 
lito'

col

^'^^Z^ique, camino

Madrid sobre la duración de 
su contrato. “El club me ofrece 
dos años, aunque a mí me gus
taría que fueran cuatro. De 
todas formas, y aunque haya 
que insistir, espero que ambas 
partes cedamos y lleguemos a 
un acuerdo definitivo, que 
podría ser de tres años”, afirmó.

Lqis Milla calificó el primer 
contacto de “positivo” y expre-* 
só su deseo de llegar a un 
acuerdo “rápido”. “Espero que 
se solucione lo antes posible. 
En lo económico y lo deportivo, 
no hay problema. Tanto el club 
como yo queremos que el nue
vo contrato sea de dos años”, 
afirmó.

Quique Sánchez Flores tam
bién recalcó “su buena predis
posición y la del club’‘ a renovar 
su contrato. “No hay problemas 
económicos ni de años”, afirmó 
eí defensa blanco, quien prorro
gará su estancia en el club 
madridista por las dos próximas 
temporadas.

*^ Mir no descarta
las elecciones

^^úaló n ^amón 

comicios

7

pntarse a
rallarJuan IlSite e ® fuera 
Sden?"?!"'«» del 

^amón M dmo man-

b^’óinas X P’’^5eutarse 
deí^?"í®

htave,r ^eal Madrid, 

garlas”. ”^‘^®fo Y sólo

“quizá no fue acertada”, pero 
que le permitió “conocer el club 
por dentro y quererlo aún más”.

Sobre los problemas econó
micos que atraviesa el Madrid, 
el ex vicepresidente opinó que 
“Sanz tiene un problema casi 
imposible de resolver, porque 
las decisiones importantes 
deben tomarse con la mayoría 
de dos tercios en la Asamblea 
de compromisarios”.

Acerca de la conversión del 
Madrid en sociedad anónima. 
Villar Mir subrayó que, aunque 
fuera una operación con arreglo 
a derecho, no lo veía “necesario 
ni conveniente”.

Agostinho podría fichar en 
^ los próximos días

MADRID (Efe).- El 
portugués Joaquim Ribeiro 
“Agostinho”, jugador del 
Vitoria de Guimaraes, podría 
ser fichado en los próximos 
días por el Real Madrid, 
insinuó el argentino Sergio 
Egea, ei^trenador del filial, 
que le ha probado esta 
semana.

“Es un jugador muy bueno 
y me gusta. En los dos días 
que se ha entrenado con 
nosotros ha demostrado 
mucho. Creo que ha sido un 
acierto de los técnicos del club 
que hayan decidido probarle”, 
explicó Egea sobre el extremo

Lorenzo Sanz ya tiene otro competidor. 

izquierdo portugués, que se 
dio a conocer en el Mundial 
Sub’20 disputado en Qatar.

Agostinho, de 20 años, está 
totalmente convencido de que 
se quedará en el Real Madrid. 
“El Real Madrid B puede 
significar para mí un paso 
necesario para dar el salto a 
otros equipos de Primera 
División. Trabajaré para ello”, 
declaró el portugués.

“Mañana llegará a Madrid 
mi representante y espero que 
se llegue a un acuerdo”, 
señaló Agostinho, que dijo 
que en país le comparan con 
Paolo Futre.

Joan Gaspart reta 
al Madrid: “Habrá 
carbón para los que 
dicen tonterías”

BARCELONA (Efe).- El 
vicepresidente del Barcelona, 
Joan Gaspart, aseguró ayer 
que, con la llegada de la fes
tividad de la Epifanía (Reyes 
Magos), “habrá carbón para 
los que dicen tonterías”, en 
alusión a las supuestas nego
ciaciones entabladas por el 
Real Madrid con algunos jóve
nes-jugadores barcelonistas.

Joan Gaspart, que integró la 
comitiva barcelonista en la visi
ta tradicional a los niños del 
Hospital de Sant Joan de Déu, 
se mostró irónico con la infor
mación aparecido ayer en la 
prensa, en la que informaba 
de que el Real Madrid pre
tende los servicios de Roger 
y Oscar García.

“Las gestiones están muy 
avanzadas acerca de la incor
poración de Zamorano y Luis 
Enrique; Sanz, hijo, claro, 
Alvaro, Sandro y Rául, todos 
ellos al Barcelona”, bromeó 
Gaspart.

“Lo digo en el mismo tono 
que entán empleando ellos 
(Real Madrid)”, continuó Gas
part, quien advirtió que para 
provocarle no se precisa 
mucho trabajo.

Gaspart insistió en que es 
preciso que los clubes apliquen 
la ética y la seriedad -“estamos 
en la época de jugar al futbol”-, 
aunque matizó que si con las 
informaciones aparecidas en la 
prensa “se quiere poner un 
poco de salsa”, dijo, “entra
remos todos en este juego”.

Fernando Baños

Acerca de la polémica que 
se ha suscitado en el ámbito 
médico, acerca de la lesión de 
Jordi Cruyff y posterior ope
ración, Gaspart fue taxativo: 
“Fernando Baños (jefe de los 
servicios médicos del club) no 
ha presentado la dimisión, ni 
tiene por qué presentaría. Es 
un gran médico y estamos muy 
contentos con él”.

Joan Gaspart añadió: “El 
Barcelona mantiene su total 
confianza en el cuerpó médico. 
Nada tiene que ver - que un 
padre (Joan Cruyff) haga con
sultas y que mire por la recu
peración de su hijo (Jordi)”.

El jefe de los servicios médi
cos del FC Barcelona, Fernan
do Baños, negó ayer haber 
puesto su cargo a disposición 
de la directiva de la entidad 
a raíz de la operación quirúr
gica a la que fue sometido ayer 
Jordi Cruyff por médicos aje
nos al club barcelonista.

“No he puesto mi cargo a 
disposición de la directiva, ni 
tampoco se me pasó por la 
cabeza en ningún momento”, 
dijó Baños, quien añadió que 
fue él quien aconsejó al téc
nico, Johan Cruyff, a iniciar 
una ronda de consultas para 
solucionar el problema existen
te en la rodilla de Jordi.

Jordi Cruyff fue intervenido 
ayer por segunda vez en dos 
meses, después de que una 
ecografía realizada el pasado 
lunes determinara la existencia 
de una rotura meniscal en la 
rodilla derecha del delantero.



La Tribuna

DEPORTES
Diciembre j

Es el partido más atractivo de este fin de semana

El At. Madrid juega un 
partido clave en Valencia

MADRID (Efe).- El Valen
cia-Atlético de Madrid es el 
partido más atractivo de la 
próxima jomada ya que una 
victoria de los de Antic daría 
alas al conjunto, además de 
confirmarle como serio candi
dato al título liguero.

El equipo de Luis Aragonés 
también necesita la victoria 
para confirmar su posición 
entre los primeros de la tabla, 
por lo que el duelo, que será 
transmitido el domingo por 
Canal Plus, tendrá una gran 
emoción.

El sábado, y con las cadenas 
autonómicas como testigo, se 
medirán en duelo fraticida el 
Betis y el Sevilla, con el equipo 
de Lorenzo Serra Ferrer como 
favorito por trayectoria y factor 
campo.

Los del Villamarín mantie
nen todavía las dudas de su 
punta de ataque, que gana 
muchos enteros cuando el dúo 
Pier-Alfonso está en plena for
ma. Igual dependencia tiene el 
Sevilla del croata Davor Suker, 
aunque la llegada del croata 
Jelicic parace haberle dado 
más consistencia al conjunto. 
El joven Pepelu es baja por 
sanción.

El Compostela, que sobre el 
papel tiene un fácil partido 
frente al Racing, puede con
sagrase, caso de ganar, como 
parece, como el equipo reve
lación de la temporada, y ade
más podrá contar con todos 
sus efectivos, excepto el san
cionado Passi, para derrotar a 
un Racing que acaba de ser 
eliminado de la Copa del Rey.

Interesante es también la
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El Atlético debe confírmarse en Valencia como serio candidato al título.

Rambert: “QuieJ
ser reconocido j 
gana el Zarago¡ । 
también gano yt

doble confrontación asturia
no-catalana. Por un lado, el 
Barcelona-Sporting, con los de 
Cruyff enrabietados tras su 
grave traspié en el Vicente Cal
derón, y con un Sporting que 
fuera de su feudo da impresión 
de equipo débil.

Por otro, el Oviedo-Espan- 
yol, con un temible equipo de» 
Camacho, que el pasado 
domingo destrozó a un ento
nado Real Madrid. Aun así, 
el equipo barcelonés, fuera de 
su casa, da una de cal y otra 
de arena. Los asturianos, que

ya podrán contar con Carlos 
en la delantera, pueden hacer 
valer el factor campo.

El Real Madrid tiene una 
excelente - oportunidad de 
demostrar a su afición que su 
mejoría no es un espejismo, 
aunque la sombra de las reno
vaciones y la renegociación de 
las primas, pueden restar con
centración a los de Valdano, 
que reciben al Celta.

El Zaragoza, oblisndo a s^nar

Tras la victoria del Zaragoza 
ante el Deportivo en Riazor, 
el equipo aragonés tiene la 
obligación y la calidad como 
para derrotar al Valladolid, 
uno de los candidatos al des
censo. El hecho, además, de 
haber marcado tres goles en 
solo partido puede marcar el 
despegue definitivo de los de 
Víctor Fernández, que conta
rán la importante baja por san
ción del defensa Belsue.

Por contra el Deportivo, 
cada día peor bajo la dirección 
del galés Toshack, tienen una 
oportunidad de oro para pun
tuar fuera de su estadio, sm 
embargo, el Rayo Vallecano 
está obligado a ganar si no 
quiere verse abocado a la lucha 
por el evitar el descenso. La 
salida de Benigno Lema puede 
marcar la pauta de este 
encuentro.

El resto de la jornada lo 
componen los siguientes 
encuentros: Athletic-Mérida; 
Salamanca-Real Sociedad y 
Tenerife-Albacete.

CHICLANA (Efe), ^ 
argentino Sebastián f 1 
Rambert, último refuei 1 
Real Zaragoza, cedii 
Inter de Milán, manifesii 
que su intención es ser 
nocido internacionalm 
que si gana su nuevo 
también lo hará él.

El internacional arj 
que se encuentra con s 
vos compañeros en una
concentración” que w
hoy en un hotel de la

Migaditana de Chiclana 
Frontera, dijo que ca 
conseguir grandes logro 
para ello debe ayudarwtd 
también los consigne C Í 

digoza.
“En estos pocos díasi ari

vó en el Zaragoza esd sta 
a gusto, lo que es funda tai 
para estar bien en el dna
de juego con los corap an 
que es lo importante' a*!

Rambert insistió (¡ le r
a:

calificó como importad b
convivir.

sol 
Aila cancha la fuerza 

tad, el sacrificio y da ¡dar
al

de jugar bien o mal pM iite 
pre transpirar la canus su 
un delantero lo que« drij 
lo que le hace estar OI Olú 
micamente es convertt 
o hacer lo posible pj 
lo haga un companej 
tó el nuevo refuerzod ^' । 
tilla de Víctor Fema«»

Rambert, sobre su 
debut el próximo do® ^ 
el estadio de D 
ante el Valladolid, «és 
le toca jugar inte^^h 
lo mejor posible y q 
un buen partido 
a la victoria de su
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^ BALONCESTO 
^CAMPEONATO NACIONAL 

LIGA 2^ DIVISION
16 DICIEMBRE, SABADO

JO HORAS 

PABELLON PARQUE 

C.B. AZUQUECA 
ARTEL ■ C.A. B.A.

Las primeras 15 personas que se pasen por La Tribuna 
de Albacete en C/ Salamanca, 17-entreplanta, el sábado 
día 16 a partir de las 10,30 con un periódico del día, tendrán 
una entrada gratis para presenciar este partido.

U ASOCIACION CULTURAL 
Y SOCIAL “ ALBOREA ”

LA CAJA CASTILU-LA MANCHA 
Y EL PERIODICO LA TRIBUNA
FELICITAN A LOS NUMEROSOS PARTICIPANTES 

DEL PRIMER CONCURSO DE 
CUENTOS NAVIDEÑOS

Y LES INVITAN A LA ENTREGA DE PREMIOS QUE 

TENDRA LUGAR EL SABADO DIA 16 DE DICIEMBRE 

A LAS 6 DE LA TARDE EN EL SALON DE ACTOS , 

DE LA OBRA SOCIAL DE LA CAJA CASTILLA-LA 
MANCHA (entrada por S. José de Calasanz).

A todos los participantes se les entregará un regalo, 

atenciónde:

DELEGACION PROVINCIAL DE CULTURA 

CAJA CASTILLA-LA MANCHA 

PAPELERIA HERSO
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(kjj toa de ciudades quieren orsanizar los Juesos Olímpicos del año 2004

* lenem apoya la candidatura 
ilímpica de Buenos Aires

anifest
es sei 

onalnií 
auevo

^i\A (Efe).- El pre
dela República Argen
tos Menem, apoyó

a

ír

Carlos Menem visitó la sede central del COL

ial ara ^'^^’ ^^^ firmeza, la 
cons » de Buenos Aires 

en una «gw Olímpicos del año
jue ca ® '^i’^ visita a la sede 

del Comité Olímpicole la la o
 .1

ue 01 í5¡dente del COI, Juan
s logra i Samaranch, le expuso 
lyo^ iltd de la elección, ante 
siga el 10 de que más de una 

• de ciudades quieren
s díasi arlos juegos, pero tam-
za esK stacó que estos “me- 
i funda tal Cono Sur y a Amé-
eneh b".
; coni|i 311 llegó ayer por la 
irlante' i a Suiza para una corta 
stió i e menos de un día, e
a gusti itamente se desplazó a 
eos del a donde fue recibido
idJaí presidente del COI y 
portan sembros de la directiva

organismo con quienes 
ré ded sobre la candidatura de 
rza dej Aires.
1 y ha ¡(lamente, Samaranch y 
isible., al que acompañaba el 
lal pít me del Comité Olím- 
can^ su país, coronel Anto- 

quej Jguez, recorrieron el 
starj Oimpico, situado junto 
jnveit® tenían, en Lausana, 

tocibido el título de 
Europeo del año y que 

®Í ÍP«0 recibió su visi-

I’'® Í 
añero’

3

re so
^ro 500.000.

¡ntaro 
y que 
1 ¡¿a 
e su

2 »?®"frevistacbn 
Menem dijo que ¿« »ftece, ¿ná a 

“' «males, “la gran 
^sentina y de Bue-

nos Aires, que además es una 
de las ciudades más progresis
tas y más seguras del mundo 
y tiene la infraestructura que 
requiere un acontecimiento 
deportivo de esta índole”.

Carlos Menem dijo que su 
país pondrá en marcha todo 
lo que se requiera para que 
en el 2004 e incluso antes, Bue- 
nps Aires pueda albergar las 
15.000 o 17.000 personas, entre 
atletas, oficiales y periodistas 
que se desplazan con ocasión 
de unos Juegos.

El presidente argentino dijo 
que anhela la posibilidad de 
organizar los juegos del 2004 
porque después de un periodo 
de aislamiento internacional, el 
deporte de su país debe recu
perar la posición que le corres
ponde en el mundo.

Para ello, agregó, el deporte

5 ^^portivo disfrutó ayer 
’ una jornada de descanso

La FIFA da la razón al 
Oviedo en el “caso Onopko”

—
.

?^^ÑA (Efe)-

T Í^Portivo, 
íeS>hack, con- 

'’próxim • ^ encuen- 
^'5®ec!ma®”'®^® ^"^^ 

^oy de 

'•*0 AkL ‘“''«dos 

*1 Fabí^a Proce- 

Centren ^^ ^sta 
" un 

v ’’^sto de ^m?‘^°®dife. 
^?^ulares.

^US 

'^•cüio en esta

° n s ^
 ^

un arma más a utilizar frente 
al equipo madrileño, que se 
haya envuelto en una fuerte 
polémica debido al despido de 
su hasta ahora capitán, el 
vigués Niño Lema.

, El encuentro que disputarán 
el próximo 21 de diciembre, 
a partir de las nueve y media 
de la noche, el Deportivo y 
el Real Madrid, de la jornada 
décimooctava de Liga, no será 
declarado como día del club.

El partido, que será televi
sado en directo por los canales 
autonómicos, será el último de 
1995 que se disputará en 
Riazor.

Su coincidencia con las 
fechas navideñas ha impulsado 
a los dirigentes deportivistas a 
mantener los precios habitua
les de las entradas sueltas entre 
las 1.000 pesetas de la más 
barata y las 6.000 la más cara.

Los abonados entrarán gra
tis, pese a que en los últimos 
años el enfrentamiento con el 
Madrid había sido declarado 
como “día de ayuda al club”. 

argentino está ya trabajando 
con dedicación y está contra
tando más especialistas que 
aumenten su nivel técnico.

El presidente del COI expli
có a Menem la conveniencia 
de que se estimule con incen
tivos fiscales la participación de 
la empresa privada en la cons
trucción de la infraestructura 
olímpica y dijo que es muy 
importante que los deportistas 
nacionales estén a una buena 
altura para que la organización 
de los Juegos deje un buen 
sabor de boca a la población.

También recordó la conve
niencia de que los estadios e 
instalaciones que se construyan 
no sirvan solo para los Juegos 
Olímpicos sino para mantener 
un clima deportivo^ participa
tivo después de ellos.

El presidente del COI recor

ZURICH (Efe).- El jugador 
ruso Viktor Onopko “deberá 
incorporarse inmediatamente” 
al Real Oviedo al estimar la 
FIFA que el futbolista ha sido 
“debidamente transferido” al 
club asturiano de conformidad 
con el contrato suscrito con el 
Spartak de Moscú el pasado 
15 de agosto.

El escocés David Will, 
mediador designado por la 
FIFA, constata en su informe 
“con satisfacción” que el con-' 
trato entre el Spartak de Mos
cú y el Oviedo, redactado el 
15 de agosto, “reemplazó” al 
acuerdo original del 6 de julio 
y por lo tanto no tiene “va
lidez” la cláusula 5 del primer 
contrato, que facultaba al Spar
tak a vender al jugador a otro 
club.

“Consecuentemente, el juga
dor ha sido debidamente tras
pasado al Real Oviedo de con
formidad con lo estipulado en. 
el susodicho contrato del 15 
de agosto y deberá incorpo
rarse inmediatamente a dicho 

dó que después del acuerdo 
firmado con la NBC estadou
nidense para los derechos de 
transmisión de los Juegos, 
habrá un mínimo de 400 millo
nes de dólares para el comité 
organizador de la ciudad ele
gida a los que se sumarán quizá 
otros 250 millones procedentes 
de derechos televisivos en 
otros países.

José Antonio Samaranch 
dijo que el Cono Sur no ha 
organizado nunca una Olim
piada y América Latina solo 
una vez, México en 1968. “Hay 
que hablar francamente”, dijo 
Samaranch, “y decir que los 
Juegos Olímpicos merecen ir 
a AÍnérica del Sur”.

El presidente del COI agre- 
'^ó que el hecho de que Argen
tina haya sido candidata en cin
co oportunidades puede contar 
a la hora de la elección de 
una sede.

“Eso ayuda mucho. Hay 
otros ejemplos como Barcelo
na, que fue candidata cuatro 
veces y al final lo consiguió. 
Más que nada hay que con
siderar que el Cono Sur de 
América jamás ha organizado 
los Juegos y en América Latina 
solo se han organizado una vez, 
en México, en 1968”, recordó 
Samaranch.

Las ciudades que quieran 
tener 4a opción a organizar los 
Juegos del 2004 tienen hasta 
mediados de enero para expre
sarlo y la decisión final la 
tomará el Comité Olímpico 
Internacional en una reunión 
especial que se desarrollará en 
1997. 

club”, señala.
Will indica que “en caso de 

que el jugador prefiera incor
porarse actualmente al Atléti
co de Madrid” es el Oviedo 
quien tiene que aceptar “ini
ciar negociaciones con el Atlé
tico de Madrid (o cualquier 
otro club)”.

Vender sus derechos

Si el Oviedo tuviese inten
ción de vender los derechos 
federativos del jugador al Atlé
tico de Madrid “será de su 
incumbencia”.

“Tras la firma de cualquier 
nuevo contrato de transferen
cia, (el Oviedo) estará sujeto 
únicamente al pago inmediato 
de todos los montante^’que se 
deban al Spartak (sean adeu
dados actualmente o en fechas 
posteriores, según las estipu
laciones del contrato) además 
del 15 por ciento de cualquier 
diferencia económica que exis
ta con el contrato del 15 de 
agosto”, añade.

Copa: El Athletic 
superó en juego y 
goles al Salamanca 
(3-1)

BILBAO (Efe).- 3, Athletic: 
Valencia; Txutxi, Larrainzar, 
Larrazabal; Estíbariz, Vales,, 
Carlos García (Lacabeg, 
min.82). Guerrero, Garitano; 
Etxeberria (Bolo, min.80) y 
Ziganda (Urrutia, min.76).

1, Salamanca: Josu; Iturrino, 
Luis Manuel, Rodolfo (Villa
fañe, min.45, Jandri; Quiroga, 
Sukunza, Medina^ Vellisca 
(Stinga, min.67); Quico (Bar
bará, min.60) y Claudio.

Goles: 1-0, min.33: Etxe
berria. 2-0, min.45: Ziganda. 
3-0, min.76: Ziganda. 3-1, 
min.79: Barbará.

Arbitro: Díaz Vega (asturia
no). Mostró la tarjeta amarilla 
a los locales Carlos García y 
Estíbariz y a los visitantes 
Sukunza, Quiroga y Barbará.

Comentario: El Athletic de 
Bilbao logró su pase a los octa
vos de final de la Copa del 
Rey al imponerse por 3-1 (2-0) 
al Salamanca, que puso en jue
go un esquema descaradamen
te defensivo y que no se esfor
zó demasiado en remontar con 
el resultado en contra.

El técnico Juan Manuel 
Lillo optó por adelantar su 
defensa para impedir las com
binaciones del Athletic, con la 
esperanza de que la falta de 
ocasiones pusiese nerviosos a 
los bilbaínos, para quienes la 
victoria se antojaba indispen
sable para evitar un enfado 
mayúsculo de su equipo.

La apuesta salmantina pre
cisaba de una complicada infa
libilidad defensiva para evitar 
las penetraciones locales en 
balones en profundidad.

El joven Etxeberria fue el 
encargado de dinamitar la 
muralla castellana cuando, en 
el minuto 33, ganó la espalda 
a la defensa y marcó por alto.

Pasaba un minuto del tiem
po añadido cuando Guerrero 
pasó en largo a Ziganda y éste 
batió por bajo a Josu. La eli
minatoria quedaba decidida.

En la segunda parte, el Sala
manca no ejerció el Tol de 
dominador que le correspondía 
y se dejó llevar por el prag
matismo para asumir su eli
minación y pensar en la Liga.

En el minuto 76 llegó el 3-0, 
obra de Ziganda, tras una bri
llante jugada de Etxeberria por 
la banda derecha. A once 
minutos para el final. Barbará, 
de tiro raso desde fuera del 
área, dejó constancia de la pre
sencia del Salamanca en San 
Mamés y estableció el 3-1 
definitivo.

Clasificados

Clasificados para octavos de 
final: Valencia, Sporting, 
Espanyol, Celta, Numancia, 
Tenerife, Hércules, Atlético de 
Madrid, Compostela y Ath
letic.

Entran en esta eliminatoria 
los equipos que disputan com
peticiones europeas: Real 
Madrid, Zaragoza, Deportivo 
de La Coruña, Barcelona, Betis 
y Sevilla.

El sorteo se celebrará el 
próximo 22 de diciembre.
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Escribir desde el borde hacía el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra, lei* 
das del 1 ai 18. se formará el nombre de cierto mo- 
aumento notable de Espada.

1 • Cierco planeta. - 2' Llene un lugar, un sido. ^ 3: 
Cierto numero. - 4» Tostará. - Sí Brinque. - 6: Poseen 
7^5 Pide, demanda. - 8** Esparza en gotas menudas un 
Ifquldo. - 9J Subire una cosa citando de La cuerda a la 
que esdf sujeta. - lOí Haga una operación. — 111 Procitt- 
ce dolor. - 12: Irrite, enfade. — 13: Es capaz. — 14: Obs
táculo.- 15: Sea suficiente. - 16: Ocupe con alguna 
cosa un espacio vació» — 17: Publique. - 18: Compon
ga o recite poesfas.
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Entre las desordena 
letras de este recuadro ^ 
diez, (1), que pueden leerse 
izquierda a derecha, de di 
cha a izquierda, de arrih 
abajo, de abajo a arriba y 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz 
identificarías, teniendo
cuenta que una misma le 
puede formar parte de u« 
más de ellos?

(1) Toreros famosos.
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INMOBILIARIA CAMARA I CAMARAJJRBANA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. I CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANRC» 

A.P.I.: Carmen López Redondo-C/CERVANTES, 12-® 21 8011 ■ C/CERVANTES, 12-® 21 8011 ^

llorónscopo

ARIES
SALUD.- Excelente.

({ TRABAJO.- La falta de estímulo le impe
dirá realizar sus obligaciones.
AMOR.- La frivolidad podría poner en 
peligro su felicidad.

LIBRAA SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Reconozca su error, pero no 
organice un drama por haberlo cometido. 
AMOR.- No tenga tan malas pulgas con 
su pareja.

TAURO
SALUD.- Físicamente se sentirá bien.

»’ * TRABAJO.- No se muestre tan escéptico
en lo referente a su profesión.
AMOR.- Melancolía.

ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No se sicnia vencido: siga 
luchando porque aun no está todo perdido. 
AMOR.- Situación estable en sus relacio
nes sentimentales.

GEMINIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Cualquier cambio podría 
resultar difícil en la actual coyuntura. 

- AMOR.- No sea tan quisquilloso.

SAGITARIO
SALUD.- Excelente. 

'/tIP TRABAJO.- Procure cultivar esos nuevos 
contactos; podrían resultarse muy pro
ductivos.
AMOR.- No sea tan rencoroso.

AÚÍ&u CANCER
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Tenga confianza en sí mismo 
y piense que su preparación es excelente 
para el puesto que ambiciona.
AMOR.- Cambios en su vida sentimental.

^/t, CAPRICORNIO
y / _ SALUD.- Muy buena.
J/^^ TRABAJO.-No se deje embaucar por las 

~ palabras de nadie.
AMOR.- La frivolidad es su peor defecto' 
y podría terminar con sus relaciones.

^^^
^^ SALUD.- Buena.

TRABAJO.- Situación satisfactoria de sus 
asuntos profesionales.
AMOR.- Regular.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Las dificultades a las que 
habrá de enfrentarse ie. servirán de estí
mulo.
AMOR.- Horas felices junto al ser amado.

^^ VIRGO

SALUD.- Deje el tabaco.
TRABAJO.- El ambiente le resultará 
agradable.
AMOR.- No se muestre tan apasionado.

PISCIS
SALUD.- Trate de hacer más ejercicio. 
TRABAJO.- La competencia se está 
haciendo cada día más feroz.
AMOR.- Olvide el pasado y a esa persona 
que tanto daño le ha hecho.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán impulsivos, vehementes y muy sinceros. Sus cambios bruscos de humor 
les convertirán en personas de trato difícil, pero tendrán un gran corazón.

Crucigrama

10

Úflic

de Colomb»y V "^g^ 

case al ^^^^. .¡pes,«'’ 
dada por ^^p, 
su mas señalan ^^¡5,
3: Al revés, 0 j^^¡¡j, 
mico del ra 10^ ^.^j^g

menino). D ^ .g 

madera sin j^te.
7: Al reves, s^¿ón¡ii 
Al revés, P’^^^ps 

Al 4: 
Usase. Ir. 10: Adagios. 11: Oligarcas. . a. cC

VERTICALES:!: Turmalina. 2: Cairota. | gjy, 8. ■
5: Oca. Una. saG. 6: Niel. Daga. 7: Bes- 

9: Ra. sA. 10: Guaraní. 11: Valdemoro.

HORIZONTALES: 1: Hidrocarbu
ro. 2: Afligido. 3: Antigua lengua de 
Provenza. Instrumento musical, celta. 
Nota musical. 4: Arcilla terrosa blanca, 
usada para escribir en los encerados. 
Contemplen. 5: Preposición insepara-
ble. Nota musical. Vocal 
Letra del alfabeto griego. 
Plural de letra. Cierto flor 
dica. 7: Antigua lengua de 
Al revés, campeón. Vocal 
Al revés, nota musical. 8:

repetida. 
6: Jaleo, 
en herál- 
Provenza. 
repetida. 
Advierte.

Gitano. 9; Existe. Dícese de la persona 
que presume de fina y elegante sin 
serlo. Terminación de infinitivo. 10: 
Dícese de las personas apegadas a 
las cosas antiguas (Femenino y Pl). 
11: Mudables, inconstantes.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA — ..
Schónberg. 2: Cociera. 3: Uc. Ráese. Ga.
Lo. aD. 6: Aro. Noé. Pre. 7: Lo. AA. So.

M.C.D.2022
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Los Estados Unidos ALBACETE

y ' ja acuerdan estable- 
relaciones diplomáti-G A1. 
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Ucg3 4 Bilbao Jesús 
ide Leizaola, pre- 
ledel Gobierno vas- 

ene! exilio.
.Apertura de la verja 
Gibraltar, después de 
¡ños de bloqueo.
;Los Reyes de España 
ran una visita*de tres 

i al Sultanato de

de
am 

riba y 
cap
;ndo
ima i 
de u

Carlos Seco Serrano, 
io Nacional de His- 

B de España.
La Asamblea General 
la ONU reconoce a 
lina.

Un congreso extraor- 
:o aprueba en París 

programa ideológico 
Partido Socialista 
Ís para el año 2000. 

Los 117 países miem- 
del GATT aprueban 
unanimidad el acta 
de la Ronda Uru- 

y. un histórico' acuer- 
comercial.
El jefe de la unidad 
dal de Investigación 

la Guardia Urbana de 
Sebastián, Alfonso 

dUo Calero, es ase- 
«fe por ETA en 

Wte (Guipúzcoa).

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
RODRIGUEZ-SANCHEZ, Iris, 48 (La Veleta) y CANDEL,
A. Machado, 20 (Junto a Franciscanos).
De 10 de la noche en adelante:
RODRIGUEZ-SANCHEZ, Iris, 48 (La Veleta).

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
DEL ROSARIO, Rosario, 36 y FRIAS MIRASOL,
Francisco Pizarro, 39.
De 10 de la noche en adelante:
DEL ROSARIO, Rosario, 36.

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
0. Cuartero, 20.
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1.

HELLIN
PARA HOY; RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49.
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA, República Perú, 8.

TOBARRA
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84.
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 

Avda. Constitución, 2.

LA RODA
PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Margall, 3.
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 

Pi y Margall, 3.

ALMANSA ’
PARA HOY; MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1.
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 

Plaza S. Allende, 4.

Santoral
Santos Cándido, Faustino, Fortunato, Marcos, Maximino, Nina, Silvia 

y Valeriano.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 350 Días hasta finalizar el año: 15

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,30 y se pone a las 16,49 (H. S.).
La luna sale a las 23,56 y se pone a las 12,20 (H. S.).

Cartelera
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CANDILEJAS I
HOY DEBUT
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SENSACIONAL ESTRENO. El detective privado 
Easy Rawlins le ha cogido en el lado equivocado 

del más peligroso secreto de la ciudad.

EL DEMONIO VESTIDO 
DE AZUL

No recomendada para menores 
de 18 años 

Denzel Washington, Jennifer Beals y Tom 
Sizemore. 

SESIONES: 6-8’15 y 10'30

GOYA

Divertidísimo estreno.- La película con más 
carcajadas por minuto de esta temporada.

WALT DISNEY presenta:

¡VAYA SANTA CLAUS!
Recomendada para todos los 

públicos
Con Tim Allen. Judge Reinhold y Peter 

Boyle 
SESIONES: 5’30 - 8 y 10’30

Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha .21 25 25

LARODA

Policía Local.....
Guardia Civil....
Casa de Socorro 
Cruz Roja..... ..

HELLIN

.44 40 92

.44 1305

.44 13 28

.44 05 64

Comisaría de Policía...... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S....30 03 63

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12

Policía Municipal.
Bomberos............
Cruz Roja............

ALMANSA

Parada de Taxis..
Bomberos............

.30 00 00

.30 00 80

.30 08 00

O o
 

O
O O

O

Urgencias...........
Hospital General

.59 71 37

.59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
......................  .91-535 22 22

Teléfono de la Esperanza 
......... ;.................................52 34 34 .

Hospital Ntra. Sra. Belén
.... 34 19 80

Policía Municipal....... .... 31 04 65
Guardia Civil.............. ....34 00 96
Cruz Roja.................... ..... 34 11 90
Casa de Socorro......... .... 34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal....... .... 14 04Q0
Centro de Salud......... .... 14 36 11
Centro de Salud......... .... 14 36 51
Guardia Civil.............. .... 14 01 27
Bomberos......................... 14 00 80

El tiempo

Temperaturas sin cambios
Según los datos facilitados por. el Servicio de Teletiempo del Instituto 

Nacional de Meteorología la temperatura máxima prevista para hoy 
es de 8 grados, mientras que la mínima prevista es de -2 grados. 
Los cielos estarán, muy nubosos con posibilidad de precipitaciones 
a primera horas del día. Los vientos serán flojos del noroeste y 

. las temperaturas permanecerán sin cambios.

CANDILEJAS II

SENSACIONAL ESTRENO.

PERO HERMANA ¿QUE 
ME HAS HECHO?
Recomendada para todos 

los públicos 
Lina Morgan, Tote García Ortega y 

Aurora Bautista. 
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10’45

PALAFOX

SENSACIONAL “ESTRENO 
LA PELICULA MAS ESPERADA

POCAHONTAS
De Walt Disney Pictures.
Para todos los públicos 

SESIONES: 5 - 6’55 - 8’50 y 
10’45 noche

VENTAS: Ctra. de-Madrid 7 y 9 ALBACETE - Teléfono; 2154 00
SERVICIOS: Pol. Ind. Campollano l-'Avenida n-1 ALBACETE -

CAPITOL

SENSACIONAL ESTRENO. Una película de 
Rob Reiner, el director de “Cuando Harry 

encontró a Sally".

EL PRESIDENTE Y MISS WADE
Recomendada para todos los públicos 

Michael Douglas, Annette Bening, Martín 
Sheen y Michael J. Fox 

SESIONES: 5 - 7’45 y 10’30 
Local equipado con nuevo sistema de sonido 

DOLBY DIGITAL

RESTAURANTE

ALBACOSTA
M€NU V COMIDA A LA CARTA

NOVIOS Si CONTRATAIS VUCSTRA 
BODA PARA OTOÑO 0 INVIERNO 

GRANDCS VENTAJAS
Ricalde Conangla, 18 Tfno. 21 45 87 - Albacete

MITSUBISHI MONTERO.

3 años de garantía sin

límite de kilometraje.

Teléfono: 21 67 62 MITSUBISHI 
Mnmn.s
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¡d% * Aire acondicionado
* Reparaciones Frigoríficas * Reparaciones Electro-Mecánicas
* Grupos de Presión * Bobinados de Motores Eléctricos 

en comunidades

OPOSICIONES AL CUERPO DE MAESTROS

TE OFRECEMOS FORMACION INTEGRAL ADECUADA A 
TUS NECESIDADES IMPARTIDA POR PROFESIONAL EN EDU
CACION INFANTIL Preparación en turnos de fin de semana.

BOBINADOS ALBACETE 
SERVICIO TECNICO

Líderes en tecnología de bombeo 
C/ Zaragoza, N? 10 - Télef. 52 34 81 - ALBACETE

HIGINIOOLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

INFORMATICA
Comenzamos grupos de:

* INTRODUCCION A LA INFORMATICA
* OFIMATICA MS-DOS
* INTRODUCCION ENTORNO WINDOWS
* OFIMATICA WINDOWS
* MONOGRAFICOS

INFORMATE
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

íS ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

INSTITUTO NACIONAL DE EMPLEO

AUXILIARES
1.900 PLAZAS YA CONVOCADAS. PLAZO PRESENTACION INS
TANCIAS FINALIZADO. CLASES INICIADAS (DIARIAS 0 INTEN- 
SIVAS SABADOS MAÑANAS)________________________________________

ADMINISTRATIVOS
PROXIMA CONVOCATORIA 100 PLAZAS. CLASES YA INICIADAS.

ADMINISTRATIVOS ADMINISTRACION ESTADO.
S. SOCIAL E INFORMATICA: PROMOCION INTERNA
1.000 PLAZAS (PARA FUNCIONARIOS CUERPO AUXILIAR).-Horarios 
intensivos un sólo día a la semana y también clases diarias. 

EN DICIEMBRE INICIAMOS NUEVOS GRUPOS

ACADEMIA
Mayor 41, 2-

¡OPOSICIONES POUCIA LOCAL!
INMINENTE CONVOCATORIA 20 PLAZAS POLICIA LOCAL.
COMIENZO INMEDIATO DE PREPARACION POR FUNCIONARIOS ESPECIA- 
UZADOS DE LA POLICIA LOCAL.
PREPARACION COMPLETA DE TEMARIO. PRUEBAS FÍSICAS. TEST PSICO
TECNICOS Y RECONOCIMIENTO MEDICO

¡MATRICULATE YA! IPLAZAS LIMITADAS! 
¡NO ESPERES A LA CONVOCATORIA!

IMAYPE, GARANTIA DE EXITO!

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
CJ. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

¡¡EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD!!
1.900 PLAZAS YA CONVOCADAS

AUXILIAR ADMINISTRATIVO INEM
INSTANCIAS HASTA EL 6-12-95 
NO SE PIDE MECANOGRAFIA. SOLO TITULO
GRADUADO ESCOLAR.

Todas las materias. Grupos reducidos.

EGB, BUP, REFORMA. COU, FP, ESCUELA 
POLITECNICA. UNIVERSIDAD. IDIOMAS.

QAONA, 5 
S 2410 84

¡i YA CONVOCADAS !!

OPOSICIONES DE INSTITUCIONES PENITENCIARIAS CLA
SES A CARGO DE PROFESIONAL CUALIFICADO AMBOS 
SEXOS. SE NECESITA BACHILLER SUPERIOR.

* PROXIMAS CONVOCATORIAS DE OPOSICIONES *

JUSTICIA-, AGENTES. AUXILIARES Y OFICIALES. CLASES YA INICIADAS.
CORREOS: ESCALA DE CLASIFICACION Y REPARTO. 1.750 PLAZAS.'
ORDENAN2AS DE LA JUNTA DE CASTILLA MANCHA.
INSALUD. OPOSICIONES INEM. CLASES YA INICIADAS.

“CONTABILIDAD”

ECONOMICAS Y EMPRESARIALES. RELACIONES LABORALES. FORMACION PRO
FESIONAL.
REPASO DE TODAS LAS MATERIAS DE E.G.B.. B.U.P., C.O.U., REFORMA.
INGLES TODOS LOS NIVELES.
MECANOGRAFIA, INFORMATICA.

HIGIHIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
* AGENTES, AUXILIARES, OFICIALES, M^ JUSTICIA.
* CUERPO DE MAESTROS.
* CORREOS
* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.

-RESERVA TU PLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

POLICIA LOCAL. ALBACETE: 20 PLAZAS
Preparación a cargo de funcionariado especialmente cualificado del 
cuerpo. Pruebas físicas en gimnasio acreditado.___________ _________

JUNTA DE COMUNIDADES
CUERPO AUXILIAR: SEGUIMOS CON LA PREPARACION DEL TERCER EJERCICIO (TRA
TAMIENTO DE TEXTOS). INICIAMOS NUEVOS GRUPOS EN DICIEMBRE.
SUBALTERNOS-ORDENANZAS: PROXIMA CONVOCATORIA. NUEVOS GRUPOS.

MAGISTERIO: EDUCACION FISICA, EDUCACION INFANTIL, 
_______________ INGLES Y EDUCACION MUSICAL_________________

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS VIERNES TARDE Y SABADOS MAÑANAS 
0 SOLO SABADOS MAÑANA. TEMARIO PROPIO GRATUITO

ACADEMIA
Mayor 41, 2? MAyPE ALBACETE

¡UNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A 
PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MILITARES Y POLICIALES!

PREPARACION PARA INGRESO EN:

-ACADEMIAS BASICAS Y SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS
- CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y POLICIA LOCAL
- GUARDIA CIVIL Y TROPA PROFESIONAL
- INSTITUTOS POLITECNICOS

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE,GARANTIA DE EXITO! '

Academia FEBER
OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA

Próxima convocatoria:
Agentes, Auxiliares y Oficiales
COMENZAMOS LAS CLASES EN SEPTIEMBRE EN
GRUPOS REDUCIDOS. RESERVA TU PLAZA
Clases de apoyo de; EGB, BUP, COU, FP e Inglés
MECANOGRAFIA, INFORMATICA YCONTABIUDAD
Tesifonte Gallego, 12. Tel; 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66
Carretera de Albacete, 71 CASAS IBAÑEZ. Tf; 46 11 87

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLTX.A ALBACETE TEF: 22 82 01

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATüROP.wj

Ayuda a solucionar ptoblan»- 
bajo, negocio, nervios,3mo(« 
recuperar persona amada'! 

» miento de hechizos, miedo, i
obsesiones, espíritus mal 

. etc.-.Hago trabajos y rituales^
^ - Tiagia hindú para quitar dañoii 

fe ^'''^®^ y brujería. Gran expad
^^'''^®' ®^®®'’ y ®" la India Oí 
en Albacete, los viernes ahel 
4 a 8 tarde. Teléfono: 2104 m 
información personal llamar^ 

W si teléfono móvil 90875
ALBACETE.

HIGIHIO 0UV¿¡
CENTRO DE ESTUDIOS SURI S

CURSOS 1995-96
Preparamos todas las materias de:
* E.G.B.-BUP-COU-REFORMA.
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOSj
* UNIVERSITARIOS-CONTABILIDAD
* INFORMATICA - MECANOGRAFIA.

-fíESERVA TU PLAZA-

Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23'

__ OPOSICIONES 
ENSEÑANZA SECUNDARIA

^n ACADEMIA GASPAR RO
—1—1 0/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE.Iff

di 
6ai

GEOGRAFIA E HISTORIA: PARA LICENCIADOS. TODAS 1^ 
BIEN PARA MAESTROS LICENCIADOS, PREPARACION PRI® 
ORAL. HORARIO INTENSIVO UN SOLO DIA. TAMBIEN^ 
PRUEBA COMUN A TODAS LAS ESPECIALIDADES: DiSm

PLEC 
cadí

CI-ASES DIARIAS O li

VARIOS GRUPOS YA INICIADOS

S

pai 
a 

W,30

sen 
teo!

PROXIMAS CONVOCATORIAS: AUXILIARES, 1,119 PLAZAS, 
PLAZAS. ATS-DUE, 1.600; AUXILIARES CLINICA. T 
1995 MILES DE PLAZAS EN TODAS LAS CATEGORIAS

Z
 O

Academia de diseño
DIBUJO LINEAL
SISTEMAS DE REPRESENTACION

GEOMETRIA DESCRIPTIVA
DELINEACION ARQUITECTURA
DIBUJO TOPOGRAFICO
DIBUJO INDUSTRIAL
DIBUJO PUBLICITARIO

AutoCAD ■■ ARQ 3D - JJ
C/ GAONA 16, 19 D. T: 52 05 14 Fax. —

Xom 
,IW

ME

^¿COMO CALCULO < 
pAS NOMINAS PARA 
>LOS CONTRATOS 
1 ACTUALES ?

(IMES DE,,DUBACI^I

VIRREY MORCILLO N® 1
TFNO: 52 03 66

OPOSICIONES. MUY IMPORTANTE
inBmnSOFICIALES, AUXILIARES Y AGENTES (VARIOS GRUPOS) 

TODAS LAS PRUEBAS. PROFESORADO TITU
LADO SUPERIOR ESPECIALISTA EN CADA AREA. PRUEBAS FISI- 
CAS EN GIMNASIO ACREDITADO
CORREOS: AUXILIARES CLASIFICACION Y REPARTO 1.750 PLA
ZAS. GESTION POSTAL 30 PLAZAS.

CUERPO NACIONAL DE POLICIA:

. MENSUAL

: A TIEMPO .

NOo 
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-------------------------- — «mo SÁBADOS
CLASES DIARIAS 0 SOLO SAULES, R^^^ 

Y CAJAS DE AHORROS, ECONOMICAS Y EMPRESAH W

FP.. ASESORIAS, ETC. -------------

AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES

CONTABILIDAD:

, T ’L El UNICO 
La Inbuna diario deaqvi

de Albacete

Si 

""Iric

he

M.C.D.2022



La Tribuna

ANUNCIOS POR PALABRAS

mi
lemas 

mot, 
lada, 
liedo, 

i ma 
ales

MILIARIA Se^Teiííe'''^^i’2^ .t^Ji^^"^® ¿QÜIERE UD. COMPRAR 0 VENDER? |
- Apartamornos Tesifonte Gallego, 12 - 1^ Izq. ALBACETE *

M
PUS)

id¡a
al!

1W 
mar de

¿Busca piso? 
¡No espere más!

daños

Bplaza lujo Alicante, 
•¡¡plaza. Sólo seño- 
r, clase. Local muy 

•jibstenerse mayo- 
drogadictas, 

s viaje y tiempo", 
fljnpleta. Conforta- 
(1)0 metros playa. 
Bbajo a gran nivel, 
nnimo 10.000. iSi 
liase, sal de la vul- 

' Este es tu locall 
4177

g Desde 4 tarde

En Inmobiliaria Hogar 
C/ Antonio Machado, 31

Teléfono 23 55 55 
Tenemos el piso que 

usted andaba buscando

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS 
Octavio Cuartero. 36 
Esquina Collado Piña

INMOBIUARIñ 
CAMARR

• SE ALQUILA piso en 
Villarrobledo, amueblado, 
céntrico, 3 dormitorios, cale
facción individual. Tfs. 
14 10 72/ 14 14 39

anmartm
asesores

NECESITA jefe de 
ion coche, para diri- 

de venta directa, 
íados teléfono

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Hospital, 

4 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, ascensor, 
garaje, calefacción, trastero, 
terraza 40 m^. Precio: 
8.000.000 . ptas. Tel: 
23 55 55.

• REF.- 646. CASA INMO
BILIARIA vende piso semi
nuevo zona Parque, 125 
metrús, 3 habitaciones, 
salón, cocina amueblada, 2 
baños, ascensor, calefac
ción individual, 13.500.000. 
Tel: 50 88 68 y 50 24 58

SONA 45 AÑOS se 
¡aa compañía de 
idos o ancianos en 
f ponto de España, 
w. 24 28 84. Ua-

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Parque, 

4 dormitorios, salón, cocina 
amplia, baño, aseo, trastero, 
103 m^ útiles. Precio: 
5.500.000 ptas. Tel: 
23 55 55.

• REF.- 645. CASA INMO
BILIARIA vende piso semi
nuevo en Parque Sur, 87 
metros útiles, 3 habitacio
nes, salón, cocina amuebla
da, baño, aseo, ascensor, 
garaje, calefacción indivi
dual. 13.500.000. Tel: 
50 88 68 y 50 24 58

• VENDO piso en Parque 
Lineal, 130 metros. Cuatro 
dormitorios, salón-come
dor, baños y aseo, cocina 
con muebles y despensa.

gas, terraza y tratero, comu
nidad, primero. C/ Zaragoza. 
6.000.000 ptas. Tel: 
50 47 08

dos trasteros, terraza y bal
cón. Precio: 9.200.000 
negociables. Tel: 21 73 05 
de 14 a 16 y de 20 a 22 
horas.

• CAMARA ALQUILA piso 
zona Octavio Cuartero, 3 
dormitorios. 45.000 pts. Tel.: 
21 80 11

• SE VENDE apartamento,. 
un dormitorio, armario 
empotrado, salón, cocina 
amueblada, cuarto de baño 
completo, calefacción de

• CAMARA VENDE piso 
Rosario. 5 años. 3 dormi
torios. Garaje. 14.000.000. 
Tel.: 21 80 11

• CAMARA ALQUILA piso 
c/ Tinte. 4 dormitorios. Gara
je. Tel.: 21 80 11

NECESITAN chi-
25 mayores de 16

Mafias, papeletas, 
i de trabajo. C/ 
o García Lorca, 14

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Estación, 

3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, ascensor, 
calefacción individual. Pre
cio: 7.300.000 ptas. Tel: 
23 55 55.

• REF.- 644. CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
María Marín, 120 metros, 4 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada, baño, aseo, 
comunidad mínima. 
8.500.000 negociables. Tel: 
50 88 68 y 50 24 58

• DE EMBARGOS compre 
a precios de ganga pisos, 
locales, unifamiliares, sola
res... Solicítenos el boletín 
semanal de subastas. T. 
902 100 300 - 902 100 310

• CAMARA VENDE piso 
Concejal Castillo. 3 dormi
torios. Calefacción. 
8.500.000 pts. Tel.: 21 80 11

II

fLEO PUBLICO, 
rada semana el 

con las nuevas pla- 
=c w la administra- 
•bos, limpiadoras.

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Alquila piso, zona Sto. 
Angel. 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño. 
Precio: 40.000 Ptas. nego
ciables. Tfn. 23 55 55

• REF.- 643. Compre su 
piso en Zona Feria, total
mente reformado, 90 metros 
útiles, 3 habitaciones, salón, 

. cocina con office, baño 
completo, ascensor, cále- 
facción individual, comuni
dad mínima, 11.000.000, ó 
con una entrada mínima de 
70.400.- pesetas mensuales. 
Tel: 50 88 68 y 50 24 58

ElXÍ 1310

*^ECE conductor 
c psrticular o para 
Jínencia. 24 28 84. 
H30 noche

• INMOBILIARIA HOGAR. 
Vende piso zona Pryca. 4 
dormitorios, salón, cocina 
amueblada, 2 baños, cale
facción individual, todo exte
rior. Precio: 7.000.000 Ptas. 
Tfn. 23 55 55

• REF.- 642. Compre su 
piso en María Marín, 90 
metros cuadrados, 3 habi
taciones, salón, cocina con 
despensa, 2 terrazas, en 
buen estado, por 5.000.000 
ó con entrada mínima de 
32.000.- pesetas mensuales. 
Tel: 50 88 68 y 50 24 58

C/ LA CABA N2 8
TFNO: 50 42 06

• TORREVIEJA. OCASION 
pisos de 2 dormitorios con 
piscina, totalmente amue
blados, a estrenar. 
5.700.000 Ptas. Tef: 
21 31 71

• ALQUILO oficinas exte
riores. Calefacción. Cura, 5. 
Tel: 21 51 39

• TORREVIEJA. OCASION 
apartamentos de un domri- 
torio, totalmente amuebla
dos, a estrenar. 4.375.000 
Ptas. Tef. 21 31 71

• SE ALQUILAN aparta
mentos amueblados, uno y 
dos dormitorios. Edificios 

, Higuerica, Toscana y zona
Parque. Tóf. 22 14 53

SE ALQUILAN 

APARTAMENTOS

CON 0 SIN MUEBLES 
C/ Isabel La Católica.

NUEVOS A ESTRENAR.
TELEFONO: 50 45 48

• SANCHEZ DEL RIO, 
Agencias Inmobiliarias, 
alquila piso calle Baños, 
nuevo, dos dormitorios y 
salón. Primera calidad. Telé
fonos: 50 42 06 - 52 26 00

Rosario, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 
» 2104 29 ALBACETE

^LIMPIEZAS Ufernamiz
-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-LIMPIEZA DE TUBERIAS Y
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TEUEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 O# 80

MATRIMONIAL

• SANCHEZ DEL 1^0, 
Agencias Inmobiliarias, 
alquila piso calle Blasco de 
Garay, 3 dormitorios y salón. 
Teléfonos: 50 42 06 
52 26 00

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios. 
Garaje, piscina y parabólica. 
Tel: 21 51 39

ÍIW^UÍrL^l

VÁRICE

• SE HACEN ARREGLOS
DE ROPA especialidad en 
vaqueros. Tef: 50 86 67

Realmente hay diferencia

• LAS ALIANZAS DE ORO, 
estamos preparando la 

cena Nochevieja y Cotillón, 
si no tienes con quien pasar
ía llama al 52 15 90, antes 
del día 20 de Diciembre.

SE VENDEN 
PISOS

C/ Agustina de Ara
gón, 3 dormitorios 
y salón. Facilidades 
de pago. Teléfono: 
50 45 48

ALQUILER

SANCHEZ DEL RIO
_______ AGENCIAS INMOBILIARIAS_______

• SE ALQUILA apartamen
to de 2 dormitorios sin mue
bles en Edificio Toscana. 
Tef. 21 00 02

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público, C/ Aguja 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• ALQUILO piso sin mue
bles ni calefacción. 38.000 
ptas. Tef. 23 61 49

SISTEMAS
PLADOR

Teléfono: 
967/22 25 33 

Móvil; 908/86 53 39

• SE ALQUILA apartamen
to 1 dormitorio, amueblado 
en C/ Comandante Molina. 
Tfno: 22 87 39

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
Empresario, 50 años, distin
guido y educado, quisiera 
conocer señora agradable y 
amable. Teléfono: 52 15 90

• LAS ALIANZAS DE ORO: 
Empresaria, 40 años, ojos 
verdes, atractiva, gran cora
zón, sólo me falta la belleza 
de un gran amor. Teléfono: 
5215 90

C/ TINTE. 56-15 IZDA. 
ALBACETE

PLAZA VIRGEN DE LOS LLANOS
TFNO. 52 26 00

SmULADí da
^l3fes a todos 
•Operaciones.

E’wltinacionai

'’fCESfTA

GESDOMUS
Vende viviendas en 

construcción, 2,3 y 4 
dormitorios, zona cararetera de 
Jaén, desde 8.100.000, con 3 

dormitorios, amplias 
facilidades de pago.
Teléfono: 52 32 81

& provincia.

«j^: 240012

• GESDOMUS vende piso 
de 120 m^, zona Paseo de 
la Cuba, 4 dormitorios, cale
facción central, ascensor, 
cocina amueblada, precio 
10.000.000 Ptas. Tel. 
52 32 81
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• GESDOMUS vende piso 
de 115 m2 zona Ramón y 
Cajal, 4 dormitorios, cocina 
amueblada nueva, calefac
ción, ascensor, precio 
10.500.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

S 
ca
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K

í^
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 1 • GESDOMUS vende piso 

pnncipal de 120 m^ zona 
Padre Romano, 4 dormito- 
pos, garaje, calefacción cen
dal, precio 12.000.000 Ptas. 
Tel. 52 32 81

• SE VENDE o alquila Hos- 
El Quijote. Tel. 48 50 04

0' S 
a
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INMOBILIARIA
Ventas de: pisos, 
locales y fincas. 

Teléfono: 52 34 00
Mayor, 67
Albacete

• SE ALQUILA nave a 2 
kilómetros de Albacete, con 
luz y agua. 22 14 53

• SANCHEZ DEL RIO, 
Agencias Inmobiliarias ven
de piso calle Pérez Pastor, 
3 dormitorios, trastero. Telé
fonos: 50 42 06 - 52 26 00

• SANCHEZ DEL RIO, 
Agencias Inmobiliarias, ven
de piso calle Juan de Tole
do, 4 dormitorios y salón, 
trastero, garaje. Teléfonos: 
50 42 06 - 52 26 00

• SANCHEZ DEL RIO, 
Agencias Inmobiliarias, ven
de piso calle Zapateros, cin
co dormitorios. Precio: 
8.000.000 Pts. Teléfonos: 
50 42 06 - 52 26 00

• SANCHEZ DEL RIO, 
Agencias Inmobiliarias, ven
de piso calle La Roda, tres 
dormitorios y salón, nuevo. 
Teléfonos: 50 42 06 
52 26 00

• SANCHEZ DEL RIO, 
Agencias Inmobiliarias, ven
de piso calle San Luis, cua
tro dormitorios y salón, 
reformado. Teléfonos: 
50 42 06 - 52 26 00

• SANCHEZ DEL RIO, 
Agencias Inmobiliarias, ven
de piso; calle Concejal Prie
to Flojas, tres dormitorios y 
salón, trastero, garaje. Telé
fonos: 50 42 06 - 52 26 00

GESDOMUS 
ASESORES INMOBILIARIOS
TEL 52 32 81

Paseo de la Libertad, 15 
3^pta. 1

02001-ALBACETE

• GESDOMUS alquila piso 
de 110 m^, zona Paseo 
Simón Abril, 3 dormitorios, 
trastero, calefacción indivi
dual, cocina amueblada 
nueva, ascensor, precio 
45.00Ó Ptas, comunidad 
incluida. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila apar
tamento de 80 m^, zona 
Hospital, 2 dormitorios, 
garaje, calefacción, 
conexión de' teléfono, 
ascensor, cocina amuebla
da, precio 55.000 Ptas. Tel. 
52 32 81

• GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, cocina amue
blada, calefacción central, 
ascensor, zona Teodoro 
Camino, precio 50.000 Ptas. 
Tel. 52 32 81

• ALQUILO piso amuebla
do próximo al Parque. 
50.000 ptas. Incluida comu
nidad. Tel. 50 42 11

• DE EMBARGOS compre 
a precios de ganga, vehí
culos, maquinaria, informá
tica, muebles, náutica, 
lotes... Solicítenos el sema
nario de subastas. Tel. 
902 100 300 - 902 100 310

• PARTICULAR alquila 
apartamento amueblado 
lujo. Zona centro 55.000 
incluida comunidad. Tel. 
23 47 14

• ALQUILO piso amuebla
do con calefacción, tres dor
mitorios, salón-comedor. 
Tel. 23 13 05

• SE ALQUILA PISO semi
nuevo zona Pryca, salón, 
tres habitaciones, dos 
baños, cocina amueblada, 
calefacción, garaje, trastero, 
comunidad incluida, 55.000 
mes. Tel: 21 05 16

• SE ALQUILAN despa
chos. Teodoro Camino, 33. 
Edificio Clínica Belmonte. 
Vistas al Parque Abelardo 
Sánchez. Teléfono 21 40 37. 
Horas comercio

• SE VENDE apartamento. 
80 metros, con plaza de 
garaje. 8.500.000. Tel. 
23 15 24

• ALQUILO piso amuebla
do, Parque. Agua caliente. 
Calefacción. Tel. 22 60 18

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 
O BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

• CASA CONTACTOS 
Señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tef: 22 84 64

• SEXYPACK íntimo y pri
vado. Vídeos amateurs, en 
los que puedes participar 
como actor. Contactos 
selectos con chicas no pro
fesionales, mediante vídeo 
contactos. Tef. 952/86 22 68 
hasta medianoche

• CLUB PRIVADO de con
tactos dispone de chicas 
atractivas y sexys en tu ciu
dad y toda España, que 
necesitan hombres urgente
mente. No profesionales. 
952/86 26 02 hasta media
noche.

SEÑORITAS 

G. AMOUR 
a nuestros distin
guidos amigos les 
deseamos felices 
fiestas. Masajes. 
Tel. 51 11 74

TRASPASOS

• OPORTUNIDAD. Se'tras
pasa café bar. C/ Zapateros, 
18. Albacete. Tel. 50 23 30

• SE TRASPASA local, 
chaflán, zona centro, 30 
metros, aseo y probador, 
2.000.000 traspaso. Razón: 
23 71 83

• SE TRASPASA negocio 
en Val General totalmente 
acondicionado con precio 
interesante. Tel. 22 60 91 (a 
partir de las 9 de la noche)

• SE TRASPASA local 
comercial zona Parque, jun
to al Polideportivo. 110 m^. 
70 m^ exteriores. Planta 
baja. Totalmente acondicio
nado. Alquiler moderado. 
Ideal para oficinas. Tfno. 
51 06 16

• TRASPASO local céntri
co, económico. Vendo movi- 
liario tienda confección. Tel. 
50 08 41

K^SCUDACION 
I ’ "IpOACIDOS. VITAMINAS, ANABOLIZANTES, 

h'^cam ®®®’®'^ ENERGETICAS...etc.
¡Si quigp^ afirman: la diferencia entre progresar o no, está en la

¡ ‘^sda situ ^ .^,'^Pezar a progresar actua ya.!. Tenemos una fórmula 
h Clon. Disponemos de todas las marcas a los mejores precios. 

Proteínas desde 1.500 Ptas./Kilo.

í C/ San Agustín, 8 ALBACETE Lda. en Farmacia

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Ayudo a ¡curar la enfermedad, a eliminar el dolor, a salvar su 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reducir peso y a mejorar 
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, Raíces y plantas. Con
sulta én Albacete en HERBOLARIO NATUR-MARIBEL, C/ San 
Agustín, N” 8. Más información y petición de hora:

^ 52 00 06 y móvil: 908-04 99 75
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Se trata de un espacio 
donde “lo único seguro es 
precisamente lo inesperado”

LaTríbua
TELEVISION

El espacio intentará involucrar a su público en una serie de situaciones comprometidas

La 2 estrena “Apaga y vámonos”
un programa dirigido a los jovene

MADRID. (Efe).- La 
Segunda Cadena de TVE 
estrena hoy un nuevo progra
ma, dirigido a los jóvenes, que 
pretende ser novedoso, arries
gado y poco convencional, titu
lado “Apaga y vámonos”, un 
espacio de participación que 
incluye, también, actuaciones 
musicales.

“Apaga y vámonos” se emite 
a las 17 horas y, según la pro
moción del canal público, es 
un espacio donde “lo único 
seguro es precisamente lo ines
perado” y en el que “se invo
lucra a su público en una serie 
de situáciones divertidas”.

Este nuevo programa estará 
presentado por Bermúdez y, 
entre estas situaciones diver
tidas, está el apartado “El ápa- 

ga tu pasión”, donde los besos 
y emociones fuertes servirán 
para calmar a los ansiosos.

Las personas que consigan 
ligar, irán junto a Bermúdez 
y su compañera Marilga a una 
fiesta que cambiará de tema 
y lugar en cada programa.

Los que no hayan partici
pado activamente en estas 
situaciones que Bermúdez pro
pone, recibirán el castigo de 
los Mazarines, dos personajes 
bien provistos de músculos que 
simulan los porteros de las dis
cotecas -la gran barrera de fin tiene otro personaje fijo en
de semana para muchos jóve
nes-, quienes colocan gorros 
de vikingos a los castigados.

En cada programa, el públi
co tendrá ocasión de entrevis
tar a un famoso, que aparece 

en el programa encadenado 
por los “Mazarines”, porque de 
otra manera muy probable
mente no querrían acudir al 
programa. Atados estarán, 
entre otros, Vampirella, Paola 
Dominguín o Andrés Aberas
turi.

“Apaga y vámonos”, como 
está dirigido a los jóvenes, tam
bién tendrá música dedicada a 
ellos con grupos musicales 
como David Summers, Terror- 
visión, Tahúres Zurdos, Los 
Planetas y otros. El programa

“Expolio”, que intentará en 
cada edición llamar la atención 
de las azafatas a través de osa
das actuaciones como comer 
fuego, malabarismos sobre 
escaleras y muchas cosas más. El programa incluirá actuaciones musicales, como la de David SuranK^
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►“La Tirana”.- “La Tirana”, 
una de las incursiones musi
cales de Paquita Rico en la 
gran pantalla, es el título del 
primer largometraje del día en 
Tele 5 a las 11:00 horas. En 
esta ocasión la artista da vida 
a una actriz que, para vengarse 
de su protector -responsable 
de un asesinato-, decide sedu
cir a todo hombre que se cruce 
en su camino. Amores apasio
nados, canciones de otra época 
y mucha, demasiada, Paquita 
Rico.

►“Dos abuelas y un bebé”.-: 
Para la sobremesa, sin embar
go, la cadena “amiga” decide 
este viernes abandonar su dosis 
diaria de acción y ofrece a sus 
espectadores una simpática 
comedia. Aprovechando el éxi
to comercial que en su día tuvo 
“Tres hombres y un bébé” 
-tanto en su versión original 
francesa como en el “remake” 
norteamericano- emite, a las 
15:35, horas “Dos abuelas y un 
bebé”. Dos ancianas compiten 
por el cariño de su único nieto; 
tal perseverancia acabará, sin 
embargo, con la separación de 
sus hijos, padres del pequeño. 
A partir de ese momento 
ambas lucharán por reunir de 
nuevo a sus retoños. Protago
nizan una anciana Debbie Rey
nolds (“Cantando bajo la llu
via”) y la televisiva Suzanne 
Pleshette.

►“Oscar”.- Ya por la noche, 
a las 21:40 horas, el canal pri
vado emite “Oscar”, una de las 
pocas oportunidades de pre
senciar dudoso talento de 
comediante del duro Sylvester 
Stallone. El popular “Rambo” 
deja por un momento la metra-

Paúl Newman. Sylvester Stallone. Nadiuska.

“Adiós, Braverman”. Cfl 
dirigida por Sidne)

A 
fe 

(“Doce hombres sin 
“Verdedicto final”)«®

una sarcástica visión
comunidad juüw»'''. 
na. La muerte de 
un afamado nueni 
comunidad, une a^ 
más íntimos amigo 
de su funeral.
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CUL►«Los días de 
tena 3 inaugura p^ p 
cinematográfica >4

Alfredo Lamia y ^ 
protagonizan esta 
dia hispana.
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11a para interpretar a Angelo 
“Snaps” Provolone, un impor
tante gangster agobiado por 
problemas familiares. Oscar es 
el nombre de su chófer, autor 
material del embarazo de su 
única y mimada hija, a la que 
interpreta la oscarizada Marisa 
Tomei (“Corazón Indomable”, 
“Mi primo Vinny”). Comple
tan el impresionante reparto 
de esta desigual comedia Don 
Ameche >(“Las Cosas Cam
bian”, “Cocoon”) y Ornella 
Mutti (“El amante bilingüe”), 
que da vida, a la esposa de 
Stallone.

►“Chely”.- La madrugada 
cinematográfica de Tele 5 se 
inaugura a las 1:20 horas con 
“Chely”, la dosis diaria inevi
table de comedia de la tierra. 
Nadiuska, indiscutible musa 
del “destape”, y Fernando Fer- 
nán-Gómez (“El viaje a nin
guna parte”, “Belle Epoque”)

protagonizan esta cinta que 
cuenta las peripecias de cinco 
jóvenes marginados en clave 
humorística. Las desventuras 
erótico-festivas de unos ado
lescentes en la España de la 
transición, ahora tan de moda. 
Tan zafia como absurda.

►“Barril de pólvora”.-
La cadena “amiga” clausura 
programación a las 4:10 horas 
con “Barril de pólvora”. Fer
nando Lamas (padre de Loren
zo) protagoniza este convin
cente, aunque un tanto aburri
do, western.

►“El hombre terminal”.- La 
Primera de Televisión Españo
la sólo tiene previsto emitir 
una largometraje durante este' 
viernes de diciembre. Será, a 
las 2:15 horas, “El hombre ter
minal”. Una de las pocas mues
tras de buen cine de cien
cia-ficción que, de vez en cuan-

do, asalta nuestra pequeña 
pantalla. Mike Hodges firma 
este largometraje centrado eri 
las posibilidades de la inteli
gencia artificial.

►“El hombre de Mackin- 
tosh”.- La 2, por su parte, abre 
programación también de 
madrugada, a la 1:30 horas, 
con “El hombre de Mackin- 
tosh”, un thriller de espionaje 
protagonizado por Paul New
man (“El buscavidas”, “Dos 
hombres y un destino”). Un 
conocido ladrón de joyas 
simultanea su peligrosa activi- 
dad/Con el servicio a la Reina 
británica. Una atmósfera 
angustiosa sirve de fondo a 
esta convencional trama. Para 
pasar el rato.

►“Adiós Braverman”.-Inme- 
diatamente a continuación el 
segundo canal público emite su 
último largometraje del día:

► «El amor mató 
sobremesa, la 
privada ofrece a 
dores “El amorfa 
písima ^‘Í^lj^io$i 
(“Candyman , ^^^ 
tes”) da vida a 
un prestigioso 
dida a divorciarse^íje^» 
tinuas infide l 
do- En/se ^fl 

paciente de zj^jdai’ 
qu^ "su 

guarda» 
ble'secreto.

► «Monjas

las. 22:50 ^(¿na.
escogido por

Primera. D® ^p un 
teres ^^‘^^f^jisfraz^'^í 

no podía ser 
del Señor.

ca
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“National 
Geographic”

Jorda el tema de los 
[¡adores furtivos
L furtivos son el gran azote de 
! cada vez más escasas especies 
E animales que existen en Africa. 
Latan para comer, sino para 
karie los colmillos a un elefante 

cuerno a los rinocerontes, para 
tidades puramente lucrativas. 
Leñeros de la naturaleza”, un 
Laje que emite Canal Plus a 
115 horas y realizado por National 
Laphic, trata precisamente de 
ii|ue luchan contra los furtivos. Los elefantes, abatidos con fines lucrativos.

<
 1

i

O Antena 3 retira
“El rastrillo” de

su programación
Comenzó hace poco y este viernes 

ya no se emite. Son los imponde
rables de la televisión, nunca se sabe 
lo que va a funcionar o no. En com
petencia con “El semáforo”, el espa
cio que dirige Chicho Ibáñez Serra
dor en TVE, y el “Karaoke” de Tele 
5, “El Rastrillo”, que presentaban 
Agustín Bravo y Paula Vázquez, no 
ha tenido el beneplácito de los teles
pectadores. Así que esta noche 

, Antena 3 sustituirá este programa 
por otras entrega de “De lo bueno 
lo mejor”, que presenta Arévalo. Arévalo sustituye a Agustín Bravo.

IMPERMEABILIZACION DE:
TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 

| AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC...

PIDAN PRESUPUESTO . m. *m.-..
SIN COMPROMISO 967-231072 APLYSEAL

TELEFONO Y FAX:
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06,00.- EURONEWS
07,30.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- PREGUNTAS Y RES

PUESTAS
11.00.- TV EDUCATIVA; LA 

AVENTURA DEL 
SABER

12,00.- NORTHWOOD
12,30.- LA 2. NOTICIAS 
13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
16,30.- JARA Y SEDAL 
17,00.- APAGA Y VAMONOS 
18,00.- ZONA FRANCA
19,00.- BARRIO SESAMO
19,30.- LOCOS POR EL BAS- 

KET
20,00.- LA CRIATURA DEL 

PANTANO
20,30,- ZONA DE JUEGO 
21,00.- LINGO
21,30.- LA 2 NOTICIAS
21,55.- HOY EN EL PAR

LAMENTO
22,00.- LA RUTA DE LOS 

EXPLORADORES
22,30.- LA NOCHE DE LOS 

PROMS
24,00.- ESTO ES LO QUE 

HAY
00,35.- DIAS DE CINE
01,35.- CINE CLUB. SESION 

DE REPERTORIO (I); 
“El hombre de MácKin- 
tosh” (1973). Dirección: 
John Huston.

03,30.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (II); 
“Adiós, Braverman” 
(1967 -V.O.S).

05,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07.00.- NOTICIAS
07,20.- CLUB MEGATRIX
09,30,- CINE MATINAL; “Los 

días de Cabirio” 
(ESP/1971/96’).

11,30.- LOS MEJORES AÑOS 
12,(M).- HART Y HART
13,00.- BONANZA
14,00.- ALF
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
15,35.- TELECINE; “El amor 

mata” (USA/1991/84’). 
Director; Brian Grant.

17,35.- EL EQUIPO A 
1830.- SOMOS DIEZ
19,00.- COSAS DE HERMA

NAS
19,30.- UN HOMBRE DE 

FAMILIA
20,00.- LOS SIMPSONS
2030.- A TODA PAGINA
21,00.- NOTICIAS
21,30.- DE LO BUENO LO 

MEJOR
22.50.- CINE; “Monjas a la 

carrera” (GB/1990/88’). 
Director; Jonathan 
Lynn. Intérpretes: Eric 
Idle, Robert Coltrane

00,40.- LA GALA DE LOS 20 
AÑOS

02,25.- NOTICIAS
02,55.- CINE DE MADRUGA

DA; “La villa de los vier
nes” (ITA/1991/90')., 
Director: Mauro Bolog- 
nini. Intérpretes: Julián 
Sands y Joanna Pacula.

04,30.- TELEVENTA
05,30.- CINE DE MADRUGA

DA; “Motín en el refor- 
matirio de mujeres” 
(USA/1986/90’)

05,45.- PROGRAMACION
06,00.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA (r)
0630.- TITULARES
0730.- NOTICIAS Y NEGO

CIOS
07.50.- LA MAGIA DE EMI 
08,15.- EL EMPERADOR DE 

LA JUNGLA
08,40.- SUPERMARIO BROS 
09,05.- LUPIN
09,25.- VECINAS DE PAPA 
09,50.- POR AMARTE TAN

TO
10,50.- LECCIONES DE 

COCINA
11,15.- CINE; “La tirana”. 
13,00.- McGIVER
14.00,- ENROLLATE
1430.- LAS NOTICIAS 
15,05.- ¡QUE ME DICES!
1535.- CINE; “Dos abuelas y 

un bebé”.
17,30.- VEN CON NOSO

TROS
1735.- CONAN
18,05.- POWER RANGERS
1835.- VR TROOPERS
19,00.- LAS NOTICIAS
19,05.- LA RULETA DE 

FORTUNA
LA

19,55.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
21,10.- TELECUPON
21,15.- KARAOKE
21,40.- CINE; “Oscar”
23,45.- AQUI NO HAY 

QUIEN DUERMA
00,50.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,20.- CINE: “Chely”
02,50.- NOVE. INCREIBLES 
03,20.- PATRULLA ESPE

CIAL
04,10.- CINE: “Barril de pól

vora”

08,00.- REDACCION
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS: Phantom 

2040
08,55.- REDACCION
09,00.- BUENOS DIAS, BUE

NOS CLIPS
09,25.- FUTBOL MUNDIAL 
09,52.- REDACCION
10,00.- CIEN AÑOS DE CINE: 

“Matinée”
11,36.- CINE: “Cumbres 

borrascosas”
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- MI VIEJO ROCKERO
14,25.- MAS DEPORTE
14,55.- REDACCION
15,00.- NATIONAL GE0- 

GRAPHIC: “Guerreros 
en la naturaleza”

15,55.- CINE: “Sister act 2: de 
vuelta al convento”

17,38.- NATIONAL GEO- 
GRAPHIC: “Entre tibu
rones”

18,05.- BALONCESTO; NBA
19,35.- DIBUJOS: Mi profe es 

un monstruo
20,00.- REDACCION
20,05.- PADRES FORZOSOS
20,30.- LO 4- PLUS
21,30.- REDACCION
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Stargate”
23,53.- CINE: “Elegidos para 

el triunfo”
01,28.- PIEZAS: Kamasutra
01,30.- CINE X: “Playa calien

te”
03,01.- CINE: “Mi obsesión por 

Elena”
04,43.- TRANS. SPORT
05,35.- CINE: “La custodia”
07,07.- DOCUMENTAL: 

Armados para matar.

07,30.- CARTA DE AJUSTE
07,40.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
07,45.- TELETREBALL
08,00.- A LA BABALA
08,30.- BON DIA
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA
11,45.- TELETREBALL
12,00.- INFORMATIVO 

PARA SORDOS
12,05.- UNIVERSITAT 

OBERTA
12,35.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- Sl L’ENCERTÉ, L'EN- 

DEVINE
15,30.- TARDES DE 

“Perry Mason: 
imprudente”. 

CINE; 
Romeo 
USA,

1992. Director: Christian 
L Niby.

17,15.- KANE Y ABEL
18,10.- A LA BABALA
19,55.- HERENCIA DE SANG
20,30.- NOTICIAS 9
21,25.- EL TIEMPO
21,30.- CARTA BLANCA
01,00.- TELETREBALL
01,15.- CICLO CINE NEGRO; 

“El beso mortal”. USA, 
1955. Director: Robert 
Aldrich. Mike Hammer, 
después de ayudar a una 
chica que será asesinada, 
se ve envuelto en un caso 
de un extraño material 
radiactivo.

03,00.- LUJURIA ARDIENTE 
03,30.- FIN DE EMISION
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Ss^^^ fíARCIA PAGAN 

^ESOR Y DIRECTOR DE OSTEOPATIA DE ALTO NIVEL QUIROMASAJE DEPORTIVO

icio.

<0 *

JERAPEÍO
TERAPEUTICO 

^^^lAS MANUALES

IMPARTIDO POR PROFESORES DE LA 
ESCUELA FRANCESA DE OSTEOPATIA:

IMPARTIDO POR LOS PROFESORES DE

Therapeío

CU^; 
1111’ 
dos 
5.

^Ínml^ PROXIMO INICIO 

CORSOS DE:

* JEAN CLAUDE HERNIOU:
- Fisioterapeuta.
- Doctor ingeniero.
- Vicepresidente del registro de osteópatas 

europeos.
- Encargado del reconocimiento de Títulos, 

Diplomas y Escuelas de Osteopatía en 
Europa.

Y SU EQUIPO, formado por:
ALAIN PONSSOLE Y BERNARD LANTA

^•ON E INSCRIPCIONES EN: PUMUKY TLF. 967-21 42 10

PARTE PRACTICA:
JOSE JOAQUIN GARCIA PAGAN

PARTE TEORICA:
HELENA CAMARENA CALABUIG

- ANATOMIA Y FISIOLOGIA.

ANA MARIA SORIANO HURTADO:
- PSICOLOGIA.

¡¡¡FELICES FIESTAS!!!
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El Gobierno Civil 
recomienda 
precaución ante 
posibles nevadas 
en la provincia

LT

Se espera que durante todo 
el día de hoy se produzcan 
en nuestra provincia nevadas 
de intensidad localmente 
moderada por encima de los 
900 metros, aumentando la 
cota de las precipitaciones a 
lo largo del día, según una 
nota de Gobierno Civil que 
se basa en informaciones del 
Instituto Nacional de Meteo
rología y la Dirección General 
de Protección Civil.

Ante ello, se recomienda a 
los ciudadanos que se puedan 
ver afectados por este fenó
meno meteorológico, que 
adopten medidas de previsión 
para situaciones de aislamien
to o incomunicación (dispo
ner de vivieres, medicación 
para enferemos crónicos, lin
terna, radio a pilas...). Tam
bién se recuerda a los con
ductores la necesidad de 
informarse del estado de las 
carreteras antes de salir de 
viaje, extremar la precaución 
en desplazamientos por posi
bles zonas afectadas y usar 
cadenas cuando se indique.

O

Lunes, 11........
Martes, 12......
Miércoles, 29
Jueves, 14........
Viernes, 8.......

15454
79468
94221
28294
44664

Serie 196

P. I. Campollano, C/C, 21
Tfno: 52 02 04 ALBACETEI'

Lunes, día 11
4_20_25—38—44-45
Compie. 40 Rein. 6
Martes, día 12
^13—27—32—43—44

Comple. 3 Rein. 8
Miércoles, día 13

5—21—26—32—39^3
Comple. 11 Rein. 8
Viernes, día 8

Comple. 27 Rein. 0
PRIMITIVA

Jueves, día 14
24—25—31—39—41-^5

Comple. 3 Rein. 5
Sábado, día 9

7— 8—26—37—39-^1
Comple. 13 Rein. 8

MwK^ COCHES

CAÍ

LICENCIÓ
PREGUNTE POR 

NUESTROS PRECIOS

ide

►Hoy se clausuran en AI 
cete unos cursos de Poli 
Local a nivel regional.

de nuestra provincia.

►Nos han contado Que
diputado-letrado Ata^ ¡^^ 
Ballesteros le cayó un 
“rapapolvo” ayer en el?

►Aunque teniendo en ce;
que últimamente pan , 
amnésico con sus orígenes, i$ 1 
nos extrañaría que la Esm ® 
de Policía Local se fuera!

PREMIOS INSERSO

►Esperemos que no sean 
últimos que se celebranO 
nuestra ciudad, aunque 
tal menester tendremos® 
esperar la decisión 
del todopoderoso Bono.

Entrega de los premios INSERSO 95.- El pasado miércoles tuvo lugar 
en Madrid la entrega de los premios INSERSO 95, en un acto que estuvo presidido 
por S.A.R. la Infanta Cristina y presentado por el periodista Iñaki Gabilondo. También 
estuvo presente la ministra de Asuntos Sociales, Cristina Alberdi. La Infanta entregó 
los trofeos a los premiados entre los que se encontraba nuestro compañero de LA 
TRIBUNA de Albacete Pedro J. García (primero por la izquierda).

gado.
La 
uso:

►El informar a los mej '-^^ 
de comunicación de la i J

Las empresas responden asía las quejas de los consumidores

Retirados los anuncios de
juguetes con animación

LT

Las empresas jugueteras 
Playmobil, Mattel y Lego 
han suspendido los anun
cios con animación figurada 
en las televisiones, a peti
ción de la Asociación Espa
ñola de Fabricantes de 
Juguetes (AEFJ) y después 
de que la comisión de segui
miento de publicidad infan
til exigiera su retirada. La 
comisión de seguimiento, 
integrada por cinco de las 
asociaciones más represen
tativas de consumidores, 
controló en horario de 
audiencia infantil los anun
cios emitidos por TVE 1 y 
2, Antena 3, Tele 5 y Tele- 
madrid los pasados días 22, 
23, 24 y 25 y detectó que 
esos fabricantes jugueteros 
habían incumplido el Códi
go Deontológico para la 
publicidad infantil.

Los anuncios con anima
ción figurada fueron ayer 
denunciados por los consu
midores, después de anali
zar un total de 416 propa
gandas de juguetes, que 
correspondieron a 32 mar
cas de fabricantes con un

Publicidad de juguetes.
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total de 191 productos.
El Código, que es el ins

trumento más eficaz para 
supervisar la adecuación de 
los mensajes publicitarios, 
entró en funcionamiento el 
pasado año, después de .ser 
firmado en 1993 por la 
AEFJ y las principales aso
ciaciones de consumidores 
y usuarios, según el respon
sable de la Unión de Con-

sumidores de España 
(UCE), Rafael Urrialde, 
quien dijo a Efe que los 
anuncios con animación son 
un engaño para los niños 
porque no responden a la 
realidad, mientras que 
otros, como son los circuitos 
de coches y autos telediri
gidos, son sexistas porque 
“no incluyen en su propa
ganda a las niñas”.

Urrialde añadió que hay 
una gran cantidad de publi
cidad en horas de máxima 
audiencia para los más 
pequeños y éstos “sufren un 
bombardeo de anuncios de 
juguetes desde primeros del 
pasado noviembre”. Un 
40% de la propaganda por 
televisión es infantil, frente 
al resto que se emite en 
estas fechas, como alimen
tación, regalos y cavas.

La UCE, la Confedera
ción Estatal de Consumido
res y Usuarios, la Unión 
Cívica Nacional de Consu
midores y Amas de Hogar 
de España, la Federación 
de* Consumidores y Usua
rios Independientes y la 
ASGECO-HISPACOOP, 
integran la comisión.

tidad de los dedaran» 
ha sentado nada bien.

►Y es que a nuestro h 
amigo Atanasio a pesot

dmi
mu
ÍOO

lent
su buena voluntad 1^ i.r 
no siempre le salen comí M,su

él le gustaría.

►Y otro que sigue 
cenizo es Floto. E j 
la grúa se le llevoe'n 
¡Qué mala suerte.
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►El sábado Carlos 0^ 

sentará su | J Albacete. ^ «¿J, 
rio a partir de las 
cuarto.

►Para los que 
char a este ¿ján’ 
las entradas se po^^i 
venta hoy en la ^ 
Auditorio de siete a 
la tarde.

Carlos Cano en

M.C.D.2022


